DANS LA MÊME COLLLECTION :

June, de Virginie Bégaudeau

© La Musardine, 2017

Illustration : Apollonia Saintclair.
Conceptions de la couverture : Carole Peclers.

ISBN : 978-2-36490-788-1

La Musardine
122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE 1

Docteur Dupuis (1er côté rue)

J’aime le dedans des femmes. C’est chaud, c’est doux et délicat, c’est le paradis.

Je m’y love à longueur d’année. C’est le grand berceau du monde, et jamais je ne m’en lasserai.

Chaque matin, je me dis que j’ai vraiment la vocation.

J’en connais plein qui vont bosser à reculons, la boule au ventre ou pire, juste pour le fric.

Je n’ai jamais connu ça depuis trente ans que j’ai le cabinet.

Quand on me parle de raccrocher ou de lever le pied pour passer plus de temps à Deauville, j’éclate de rire. Les gens ne savent pas ce qui est bon. Dupuis, abandonner ses vagins à la concurrence ? Plutôt crever.

Je n’ai jamais compris les confrères qui ont choisi cette spécialité par défaut. Parce qu’ils n’ont pas eu cardio. Moi, j’ai toujours su pourquoi je visais les premiers rangs de médecine. C’était pas pour la neuro.

On était 8 000 au concours. Vous voyez un peu ce que je veux dire par « vocation » ?

Quelle tête il a fait, mon colocataire !

« Tu ne vas quand même pas gâcher ta 5e place au classement pour de la gynéco ? Pourquoi pas médecine du travail tant que tu y es ! »

Les gens ne savent pas ce qui est beau.

Le seul truc vraiment tue-l’amour dans ce métier, c’est la compta. Ça m’angoissera toujours. J’en ai des sueurs froides rien que d’y penser. Pour le reste, toutes des déesses. J’adore les examiner. J’adore passer la porte du Temple. J’arrive au cabinet le sourire aux lèvres.

Tiens, on dirait que les ouvriers ont enfin réussi à fixer les échafaudages au-dessus de l’appart des proprios. Ça faisait une semaine que c’était bloqué au niveau du 4e. Pas étonnant, c’est l’étage maudit.

La gardienne espagnole a déposé la blanchisserie de la semaine et fait le ménage. C’est très pratique de l’avoir sur place.

Elle me touche, je ne sais pas pourquoi.

Ça doit être son côté irrémédiablement laborieux, et l’odeur de fleur d’oranger de synthèse de ses produits d’entretien.

Mince, il faudra penser à renouveler le stock de gants chirurgicaux. J’en prends des super ultra fins pour mieux apprécier l’intérieur des patientes. Je ne crois pas à la technologie à outrance en médecine. Le jour où on consulte par ordinateur, moi, je rends la blouse.

En attendant, je parcours le nom des patientes d’aujourd’hui 2 mai, avec au ventre l’espoir d’y lire celui de Mme Duderval, la beauté du troisième, propriétaire de tout l’immeuble du 69 rue de la Pompe côté rue ET côté cour, excusez-moi du peu.

42 ans, cinq enfants baptisés, premiers communiés, confirmés et solennellement re-communiés au clocher du coin, un époux charmant, un stérilet à vérifier régulièrement, mais surtout un pubis aussi fourni que son patrimoine immobilier, un minou comme j’en vois plus guère au cabinet.

Elles me servent toutes des monts de Vénus chichement agrémentés d’un ticket de métro, voire d’un demi-timbre-poste. Marianne sur le Mont-Chauve. Je n’y passerais pas la nuit.

Tellement rien de poils qu’avec un peu de patience et que ça à faire, on pourrait les compter.

Dieu sait que je respecte et affectionne toutes mes patientes, mais elle, la proprio, elle est vraiment au-dessus du lot. Belle, fine et ronde à la fois. Classe sans être hautaine.

Toujours impeccable avec son chignon qui rendrait les héroïnes d’Hitchcock folles de jalousie. Quelle Walkyrie se déchaîne en elle quand on le dénoue ?

Il y en a un qui en a fait les frais il y a quelques années, à ce que j’ai deviné. Il n’y a pas que son chignon qui lui confère un mystère hitchcockien. Je n’ai pas tenu à creuser cette histoire, mais je flaire qu’il y aurait un sacré scénario à en tirer…

Et gâteau sous la cerise, son pot à miel ressemble à L’Origine du Monde de Courbet. Saisissant.

Mme Duderval EST l’Origine du Monde.

Elle est le chef-d’œuvre inégalable de ma collection de tableaux érotiques vivants. Titien, Véronèse et même Raphaël n’ont jamais rien fait de plus beau.

L’homme et la femme se rencontrent à l’intérieur de la femme, non ?

On ne se rencontre soi-même qu’à l’intérieur de la femme.

Le siècle des Lumières est né dans des salons de femmes, et il faut que Jésus rencontre Marie-Madeleine pour faire Église, non ? Voilà pourquoi j’ai la vocation. Voilà pourquoi j’ai vraiment la vocation.

Cette idéale, je m’y vautrerais volontiers à mains nues pour lui caresser la soie de l’intérieur. Passée la frontière charnue de son entrejambe, m’enivrer du bruit humide des lèvres que j’écarte sous la toison, bellement lui déboutonner la rose, doucement arracher un sourire à la commissure de toutes ses lèvres. Hésiter, la laisser bouche bée, jouissance au bord des pulpes. La soupeser se découvrant les sens tout dévissés. Regarder naître, dans le mi-clos de ses yeux, le goût de l’indécence. Un régal.

Nadège, pour toi, c’est gratuit.

Un de ces jours, je vais te plaquer ma bouche sur ton écrin, te révéler un éclat qui n’aura encore jamais été aussi bien servi. Je vais faire mon miel de toi, et des bouquets de bourgeons qui éclosent tous en même temps dans ton ventre.

Je vais te surprendre les entrailles, ma belle chatoune.

Nadège (3e côté rue)

Mince, avec l’organisation de la fête des voisins qui tombe dans la foulée de la Braderie de Printemps de la paroisse, j’ai failli oublier mon rendez-vous gynécologique au premier étage.

Cette année la pression est à son comble, nous sommes la dernière paroisse du doyenné en terme de fréquentation et avec le beau succès des rencontres pour les séniors organisées par Pierre-Henry, le père Truque nous a nommés responsables de la paroisse. Il va falloir être à la hauteur de l’implantation séculaire de la famille dans le quartier, la réputation de la lignée est en jeu. Louis, notre aîné, est parfaitement investi auprès des étudiants du coin, Dieu soit loué.

Mince mince mince, c’est l’heure du rendez-vous et je crois que j’ai déjà deux minutes de retard. C’est assez honteux quand on loge deux étages au-dessus, mais c’est mathématique : plus on habite près, plus on part au dernier moment. C’est bien connu.

J’y arrive juste à temps.

C’est désagréable, comme d’habitude.

J’ai horreur de me faire trifouiller, même par l’irréprochable Dupuis.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Revoilà ma toison préférée.

Elle passe derrière le paravent. Je tends l’oreille pour entendre la bretelle du soutien-gorge libérer ses seins beaux, lourds, souples, presque à la taille de mes mains, ses seins qui débordent juste un peu de tous les côtés, de la chair, de la chair chaude partout. Si je pouvais, je banderais dur sous la blouse. J’ai pour le moment les mains encore serrées au fond des poches, à tourner et rouler des vieux trombones, mais je lui taquinerais volontiers les tétons.

Elle est en place sur la table, avec sa tête et son chignon bien droits et impeccables. Je ne sais pas ce que je donnerais pour te dérider un peu, beaucoup, à la folie, Madame.

Allez, on passe à la check-list : poitrine, vagin… oups ! Je me laisse emporter par mon sujet.

Reprenons.

Poitrine… Envie de m’attarder un peu plus que d’habitude à la palper, histoire de voir si ça réagit un peu à la stimulation chez les Duderval.

La réponse ne tarde pas : elle a très légèrement renversé la tête en arrière. Il n’y a qu’une longue expérience professionnelle qui permette de remarquer ce genre de subtilité.

Tête renversée, le trait noir au-dessus de ses yeux est parfait.

Je palpe. Je me régale à palper. J’y mets du temps et du sensuel. Je teste et m’en délecte. Les tétons se redressent pour voir qui s’occupe d’eux, des tétons foncés et larges comme des boucliers.

J’ai enfin réussi à sculpter un petit bout du bloc de marbre aujourd’hui, et à l’examen vaginal ce n’est pas aussi sec que d’habitude.

Ce n’est pas si commun d’avoir de la mouille fraîche au cabinet. Champagne !

Il y a peut-être moyen d’arriver à quelque chose avec toi, chère merveille…

Reste à trouver un prétexte médical pour la revoir dans la semaine.

Elle repasse derrière le paravent et remballe ma frisée préférée du quartier.

Mais oui, la belle, je sais que je peux venir à ta fête des voisins à la fin du mois même si je n’habite pas ici. Mais oui, je veux bien venir réviser les coquillages de l’immeuble qui viennent se faire ausculter au cabinet, même si je les connais par cœur : côté rue, la Carole, 34 ans, belle nana entretenue qui se tape tout ce qu’elle peut ; côté cour, l’Anne-Sophie avec ses cystites à répétition parce qu’elle supporte plus son Cro-Magnon de super beau mec mais ne le sait pas encore, la grande Marie qui va nous péter un câble si elle ne se décide pas à faire quelque chose pour échapper à l’asphyxie de sa famille Ricoré, les dessous trop roses de la jolie Michèle qui cherchent leur Prince Charmant, sa gargouille de sœur aînée, Catherine, 37 ans, et puis la sympathique Lili, joli p’tit bourgeon d’étudiante de 20 ans. Restent la gardienne espagnole qui rechigne à venir consulter, mais me rend bien service, et Mam’ Duclos, 78 ans, qui, la bienheureuse, n’a plus de problème de con.

Nadège (3e côté rue)

Toujours aussi désagréable de se donner en spectacle les pieds entravés dans des étriers froids, et puis je vais ressortir avec le chignon tout écrasé. J’ai beau renverser légèrement la tête en arrière, il n’y a aucune position qui l’épargne. J’ai horreur d’avoir l’air négligé.

Allons, cela n’est qu’un petit mauvais moment à passer, courage, Nadège. Rappelle-toi quand il a fallu avorter en cachette du sixième enfant, c’était quand même autre chose comme honte. Mon Dieu que cela a été dur, mon Dieu que tout cela a été terrible. Dupuis m’avait gentiment conseillé de déposer une demande anonyme de messe dans le tronc de l’église, et avait fait preuve d’une discrétion salutaire. Mon Dieu, quelle histoire… Je ne veux plus y penser. Plus jamais.

Beaucoup de temps passé sur ma poitrine aujourd’hui, docteur. Cela commence à m’inquiéter, ma grand-mère est morte d’un cancer du sein. Dupuis me complimente sur la souplesse des miens, comme à chaque fois. Il paraît que c’est une chance car au palper aucune grosseur suspecte ne peut lui échapper.

Cela fait longtemps que plus personne ne s’en occupe, ni de ça ni du reste, d’ailleurs.

Pierre-Henry et moi-même sommes définitivement passés à autre chose, c’est-à-dire à rien du tout.

C’est dans l’ordre des choses, les enfants sont faits.

Je me suis toujours demandé à quel moment Pierre-Henry et moi n’avons plus du tout parlé de la même chose avec pourtant les mêmes mots.

Que ressentent hommes et femmes dans une même situation ? Je suis prête à parier qu’on a des sensations différentes rien qu’en mangeant un bout de viande, alors en amour… Ceci étant, je n’ai rien à lui reprocher. Vraiment rien. Il a toujours été un époux charmant et attentionné. Toujours à m’offrir des chaussures magnifiques, par exemple.

Je me demande si le docteur a encore des rapports avec sa moitié. On a à peu près le même âge. Leur union est peut-être également passée à autre chose.

Hier, le père Truque a demandé aux couples confirmés d’assurer l’animation d’un cycle de réflexion sur la vie à deux, peut-être que je pourrais lui en parler, au docteur ?

Dupuis prend vraiment son temps aujourd’hui, mais c’est plutôt doux, cette main chaude et experte. Un tantinet hors sujet, mais cela me détend comme un petit massage bienvenu pour souffler loin de l’obligation de donner à chacun la main, la force et la consolation dont il a besoin. D’ailleurs, je ne sais toujours pas comment annoncer à Teresa que je vais transformer la loge en studio. Quel souci.

J’aimais bien quand Pierre-Henry s’occupait de mes seins. Il disait qu’ils étaient beaux et lourds, et que mes tétons étaient foncés et larges comme des boucliers.

Ce n’est pas un peu long, comme examen ?

Ce n’est pas un peu plus doux que d’habitude ?

Ses yeux ne sont pas un peu plus brillants que les autres fois ?

Cela m’émeut plus que de raison.

Je dois repasser la semaine prochaine parce que ce n’est pas certain qu’il n’y ait pas quelque chose, une petite grosseur à vérifier.

Je regagne l’appartement les jambes en coton et le cœur à 120, mais je ne sais pas si c’est par peur du cancer ou d’avoir un peu surréagi intimement parlant au palpé du docteur.

Je sens un énorme manque qui me bouffe toute la mie. Reste une vieille croûte dure, moi. Moi et un abysse de tristesse.

Je crois qu’il faudrait me mettre plus souvent en prière près du reliquaire.

Ou juste pleurer un bon coup.

Ai-je encore des larmes à pleurer ?

Cette nuit, j’ai rêvé que Dupuis devait m’ausculter de toute urgence avec… une plume. Je me suis réveillée trempée du haut au plus intime du bas, comme cela ne m’était plus arrivé depuis des années, petit plaisir coupable avant d’aller choisir les lampions de la cour pour la fête avec Louis.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Je ne saurais dire quand Nadège a cessé de dormir sur le côté, repliée sur elle-même.

C’était adorable cette tentative de carapace de sommeil, en touchante contradiction avec sa personnalité sociable et ouverte sur le monde.

Je me moulais à son dos et m’endormais heureux de protéger ma bien-aimée.

Elle glissait ses mains sous l’oreiller.

Je l’appelais ma petite reine d’Égypte à cause de ses beaux pieds réguliers.

J’aimais soulever les draps au petit matin pour me caresser en les admirant.

Jamais je n’aurais pu faire des enfants à une femme avec de grosses chevilles.

Je ne saurais dire quand elle a cessé de marcher pieds nus dans l’appartement. Heureusement qu’elle ignorait qu’en Égypte et Rome antiques les prostituées avaient interdiction de porter souliers afin d’attiser le désir de clients.

Cela me manque de ne plus pouvoir la regarder dormir, maintenant que nous faisons chambre à part.

Il y a vraiment eu une cassure avec ce maudit 4e.

Nadège (3e côté rue)

Heureusement que Pierre-Henry n’a jamais su ce qui s’est vraiment passé au 4e.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Revoilà enfin mon bosquet favori.

Elle me saoule d’explications sur un nouveau groupe paroissial où parler sexualité et fécondité, « l’atelier de vie conjugale », et me propose d’y animer un cycle sur le contrôle naturel des naissances. Je préférerais remuer autre chose qu’un couteau dans ta jolie plaie, Nadège, mais si je me souviens bien, tu es déjà passée au plan B, côté contrôle des naissances, non ?

Je ne suis pas juste avec toi, Nadège, tu n’es pas du genre à fuir tes responsabilités. C’était un cas… vraiment… spécial. Si j’ai bien su lire entre les lignes.

Allez, j’esquive vite fait bien fait et c’est parti, belote et rebelote, paravent, étalage sur la table, petit malaise plus palpable qu’à l’accoutumée, ou plutôt malaise légèrement différent, comme un ange complice qui passe. Touchant flottement.

Je noie le palper – que je fais durer exagérément – dans un monologue ennuyeux, pseudo-savant et rodé sur les nodules et cie.

Je m’attarde, caresse presque.

La belle n’a pas l’air si dupe que cela, décale son bassin vers moi.

Elle détache son chignon !

Elle ferme les yeux, je n’ai pas rêvé ?

Les bourgeois écoutent la musique les yeux fermés. Est-ce que les bourgeoises jouissent les yeux fermés ? Je ne sais pas, mais les parvenues, oui.

De tâter à téter il n’y a qu’une lettre alors je franchis le Rubis Con, lui frôle un téton comme par inadvertance, elle rajuste sa position sur la table, je repasse par le même chemin, m’arrête aux tétons, m’attarde très légèrement, puis doucement, tendrement, flatte délicatement du bout du doigt, du bout de la langue, je… suce.

Elle se cambre, j’ai l’autorisation ? Je la tète !

Elle se laisse aller à me donner de minuscules bruits de souris. Magnifique. C’est Noël.

Elle se rhabille et je continue à monologuer. Ça nous donne une contenance tout à fait bienvenue. Je n’ai pas l’à-propos de fixer un nouveau rendez-vous, quelle conne je fais !

Nadège (3e côté rue)

J’ai étrangement hâte d’aller mettre les pieds dans les étriers. Je ne pense qu’à cela depuis le dernier rendez-vous, même pendant les temps de prières aux malades. Je crois que je suis tout simplement noyée de responsabilités et que j’ai un besoin vital de me détendre. Trop tout à faire en même temps et partout : l’organisation du pèlerinage estival est loin d’être bouclée, s’ajoute celle des soirées-conférences, et puis le catéchisme et l’éveil adolescent à la foi. Heureusement qu’on a laissé les préparatifs des baptêmes, fiançailles et obsèques aux Saint-André.

Sans compter le denier du culte qui crie famine. Quelle honte, les gens ne se rendent pas DU TOUT compte des fonds qu’il faut pour entretenir, éclairer et chauffer une église. Et je ne parle même pas du traitement des prêtres.

Partager la bonne parole, ouvrir la porte de la foi, cela ne mange pas de pain ? Mais si, cela mange du pain, c’est même ce qui mange LE PLUS de pain !

Je suis hors de moi.

En plus, j’ai encore oublié de rédiger l’affichette pour le battant à l’entrée : « Prière de retenir la porte pour qu’elle ne claque pas trop fort. » Je demanderai à Louis de s’en charger.

Tiens, Dupuis s’est fait un chignon.

On est un peu gênées toutes les deux, mais cela n’est pas complètement désagréable.

Il se passe quelque chose de pas commun.

Elle me saoule d’explications scientifiques sur les nodules et cie, et pourtant je n’entends que du silence habité. Je la laisse monologuer et palper.

C’est très très doux.

Cette position me tord le chignon, alors je le défais, libère les cheveux, rajuste le bassin pour être plus à l’aise, ferme les yeux pour ne pas voir mon propre plaisir à être examinée.

Mais qu’est-ce qu’elle fait ? Un souci aux mamelons ? J’avais oublié que j’en avais, des mamelons. Je ne sais pas ce qu’elle fait, mais je laisse glisser mon bassin vers elle. C’est reposant d’avoir confiance à 300 % dans le corps médical. Je reconnais de loin cette cambrure et le faible son qui s’échappe de ma bouche. Divin flottement.

Je me rhabille en la remerciant mentalement de garder des distances convenues, et d’avoir fourni le monologue purement médical et aseptisé à cet étrange épisode.

Je n’ose pas lui serrer la main en sortant, ni lui reparler de l’atelier de vie conjugale.

CHAPITRE 2

Sylvain (2e côté rue)

Je viens de croiser la proprio, Mme Duderval, elle sortait de chez la gynéco et m’a annoncé que la fête des voisins pointe son nez pour le dernier samedi de ce mois. Merdum.

Heureusement qu’il y aura ce cochon de Jean-Do pour mettre un peu d’ambiance. L’an passé il avait chanté Les Sucettes à l’anis et personne n’avait capté, sauf votre serviteur, bien sûr. Même la proprio avait repris le refrain en chœur. C’était à pisser. Faut dire qu’elle l’avait bien cherché avec son thème à la con, « Poussons la chanson, pas le bouchon ».

Je me demande bien ce qu’elle va nous pondre cette fois-ci. En tout cas, ça m’arrange pas trop parce que moi, j’aime le samedi soir, j’en sifflote d’anticipation toute la semaine.

Carole aussi, c’est son jour préféré parce que c’est celui de ma cuvée spéciale grand cru. Je ne peux pas me permettre de la décevoir. Elle est la prunelle de ma vie.

C’est Jean-Do qui m’a soufflé l’idée l’été dernier, et ça fait un an qu’elle est accro à son cordial, Caro, à ma Super Crème de Liqueur 40 ans d’âge.

« Pour garder la connexion des tripes », qu’il m’a dit, Jean-Do.

Il est un peu limité du bocal, ce mec, mais il m’est bien utile vu que c’est un vrai tordu, et que ce n’est certainement pas au Rotary que j’aurais pu mater la vidéo des bougies.

J’ai compris depuis bien longtemps que ce n’est pas le fric qui peut retenir une nana super bandante comme Caro : ce qui est important, c’est de bien s’occuper d’elle.

J’adore la faire jouir.

Quand je vois l’état de la jolie Marie du 3e cour, je me dis que son mari Joseph a rien compris à rien. J’y crois pas trois secondes à leur bonheur, aux Ricoré.

Le truc, c’est de les surprendre, les femmes, de se renouveler, de ne pas se laisser aller, d’assurer un max. Ma moitié, je la baise tous les deux jours pour me la garder au chaud en occupant intelligemment le terrain. C’est vrai, je manque peut-être d‘imagination, mais j’ai le souci du détail, chirurgie dentaire de pointe oblige, et jamais elle ne se doutera que toutes mes fantaisies viennent d’un beauf côté cour. C’est paradoxal pour un type de sa condition, mais Jean-Do, c’est la tête, et moi, la troisième jambe.

J’ai pas trop hâte qu’il retrouve une activité fixe et ne puisse plus passer ses journées à chercher des cochonneries sur le net.

1re règle : Surtout ne jamais déroger au samedi après le 20 heures, elle serait trop déçue.

Je lui ai donné de sacrées habitudes de princesse. Elle est pourrie-comblée, Caro.

Je l’aime, je l’adore.

J’ai instauré un petit rituel sympatoche : le verre à porto sur le plateau devant le home cinéma attend gentiment la fin des informations, moi, je regarde les news à poil sous la robe de chambre, elle, porte-jarretelles et talons aiguilles au pied du club noir. Je lui caresse la chevelure de temps en temps pour calmer son impatience de passer à l’action, et aux alentours du bulletin météo, je lui offre mon sexe pour sa jolie bouche toute rouge et brillante. Je dois dire que c’est rapidement autre chose que du gloss qui lui fait luire les lèvres. Elle bave de joie, alors je la lui pousse plus avant. Elle en raffole, ma belle, et moi, j’ai les crocs qui poussent parce que je connais la suite de cette charmante petite mise en bouche. Je l’aide à aller bien au fond en la maintenant par les cheveux. Elle a besoin de se sentir tenue, ma toutoune, d’être encouragée et rassurée qu’elle s’y prend bien et me satisfait correctement. C’est une petite chose, au fond, ma Caro d’amour, et moi, j’adore lui donner du plaisir.

Et puis, juste avant de lâcher toute la purée, je lui ordonne de choper le verre et de me le tenir pour recueillir l’Élixir de Jouvence.

J’ai remarqué qu’il y en a toujours plus après une bonne après-midi de cardio à la gym.

C’est pour elle que je vais suer trois fois par semaine en cachette quand je sors du boulot. Pour arriver à avoir les pectoraux de Jean-Do. Lui, il ne fait plus aucun exercice physique et il s’en vante. Que du sport en chambre. De toute façon, il n’aurait pas les moyens de se payer un abonnement en salle.

Mais il se maintient quand même super bien, ce con.

2e règle : Surtout ne jamais se louper d’un poil comme quand le nerf de la molaire est à un demi-millimètre de la roulette. J’ai toujours aimé le travail bien fait. J’ai toujours parfaitement maîtrisé le matériel de haute précision.

Le cocktail de Madame fraîchement tiré, je me rassois pour me délecter de l’incomparable spectacle de ma femme éperdue de reconnaissance me réciter sa Loi pour avoir le privilège de boire Ma Semence.

Merci du coup de pouce pour la rédaction du petit paragraphe à réciter, Jean-Do.

Une femme amoureuse, ça n’a pas de prix, et moi, j’adore la regarder jouir.

Quand je la sens particulièrement impatiente de déguster Ma Sauce, j’avoue qu’il m’arrive de me laisser aller à m’amuser un peu sadiquement à retarder la chose en lui ordonnant de se tromper dans la récitation de sa Loi, d’intervertir l’ordre des phrases par exemple. Elle s’exécute à regret, et je vois bien que ça lui coûte de repousser l’instant béni, alors je la tourne pour une bonne fessée bien drue, ça m’excite et ça la fait patienter agréablement.

Elle ne bronche à aucun moment et je sens son plaisir tout intérieur. Elle sait se tenir, ma princesse, et ne me donne à voir que l’empreinte bien dessinée de ma main sur ses fesses. Elle marque tout de suite et très bien. Elle est très classe, Caro. Elle y a travaillé dur, à perdre son accent de Dunkerque.

Je l’autorise ensuite à s’abreuver jusqu’à plus soif de Ma Petite Production Artisanale, à laquelle il a bien fallu donner un nom qui ait de la gueule pour flatter Milady.

3e règle : Surtout ne jamais craquer à ce moment hautement symbolique.

Ne pas se laisser aller à l’impatience de sentir sa chatte amoureuse palpiter autour de mon sexe, ne pas laisser trop tôt s’exprimer ma queue qui revient au balcon, ne pas la mettre tout de suite, rester raisonnable et garder ça pour dans deux jours, quand elle n’en pourra plus de mariner pendue à mes couilles.

Toujours maîtriser la situation et changer régulièrement de stratégie pour conserver une petite marge de frustration en lui donnant juste un peu moins que ce dont elle a besoin.

P.S. : Faudrait peut-être envisager de changer de chaîne, ce n’est pas toujours évident de lâcher la purée quand on voit les ravages de la faim dans le monde au 20 heures, même pour un mec super d’aplomb comme moi.

Carole (2e côté rue)

Chaque samedi après le 20 heures, c’est la traite du soir, espoir : il me présente un verre de son sperme.

« Pour garder la connexion des tripes », qu’il me dit.

Âcre, doucereux. Je me montre douce, il est heureux. Quelle connerie ! Son âcre, j’en ai soupé, et j’en ai aussi ma claque qu’il s’essuie tout le temps les mains dans mes cheveux.

C’était l’été, bien sûr, la première fois du verre. L’envie le tenait fort alors il me la fourguait bien franche dans la bouche.

Ma chevelure enroulée autour de son poignet, il me donnait le rythme.

Il aime la pousser toujours plus au fond, et moi, j’ai envie de la lui rendre avec tous les autres trucs mal digérés.

Puis il se ravisait : « Une idée qui va te plaire », il me prévenait,

« Du tu-vas-en-redemander », il m’assurait.

Il aime le cérémonial et les grandes chaleurs l’inspirent.

Je lui tiens le verre, il gicle dedans.

Subir, je sais faire pour avoir la paix. Je sais très bien faire. Et simuler aussi.

« C’est parfait », il m’encourage.

Je le laisse faire son cirque pour qu’il ne se doute pas des libertés que je prends par ailleurs, mais c’est vrai que pour se taper le froid du verre et s’en infliger le contenu d’un trait d’un seul, il faut de sacrées motivations annexes. Subir l’inondation de la cavité buccale, imaginer l’imprégnation des organes, l’évacuation. Une partie dans mon sang, qui coule, là, maintenant, dans mes moindres recoins.

C’est le prix à payer pour ne pas se retrouver à galérer côté fric même si on s’éclate côté cul. Aucune envie de reproduire le schéma maternel. Faut pas compter sur moi pour regoûter à la misère, ni pour travailler. Encore moins pour m’enchaîner à des lardons.

Tout aliment n’est-il pas censé être d’abord attractif par la couleur ? Par la vue ? Par l’odeur ? Ton sperme est-il un aliment, Sylvain ? Crois-tu qu’on pourrait le servir en entremets à la Fête des Voisins sans risquer l’intoxication alimentaire de tout l’immeuble ?

Il l’appelle son « Sylvanium ». Il aime à se donner de l’importance et prend son prépuce pour une collerette.

Bouffi d’orgueil pour ses attributs, pour ce qu’il en fait, pour là où il les fourre, pour son baume auquel il donne un nom faussement latin. On dirait qu’il en parle toujours avec des majuscules.

Et avant toute exécution de sa volonté, il lui faut entendre ma Loi, comme il l’appelle, un truc risible dont il est très fier. Il m’en ordonne la récitation, « Carole appartient à Sylvain, elle aime tout ce qui lui vient de son maître, le plaisir de Carole appartient à Sylvain. » Il exige aussi l’erreur pour la corriger d’autant, me corriger sec et tendu, toujours sans broncher.

C’est tout Sylvain : ridicule, mais plein aux as.

Et ce n’est pas la peine de continuer d’aller suer trois fois par semaine à la gym pour moi. T’auras jamais le physique de statue grecque de ce con de Jean-Do.

Je baise Sylvain tous les deux jours, ça le maintient à distance et je prends tranquillement les contre-allées.

Il ne se doute de rien.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Elle pense à quoi, deux étages au-dessus, la chatte beauté ?

J’espère qu’elle ne croit pas que je fais ça avec toute ma patientèle.

Nadège (3e côté rue)

Est-ce qu’elle fait ça avec toute sa patientèle ?

Docteur Dupuis (1er côté rue)

J’ai peur de ne pas la revoir de sitôt.

Pourvu que ça ne fasse pas le tour du quartier.

Nadège (3e côté rue)

Pourvu que ça ne fasse pas le tour du quartier.

Il faut absolument que j’y retourne.

Teresa (loge)

Onze heures moins cinq, je termine la tournée du courrier. Mme Nadège tient à garder la tradition malgré l’installation réglementaire des boîtes aux lettres dans l’entrée. Elle a toujours mis un point d’honneur à ce que l’immeuble soit impeccable et les locataires aussi. Comme feu la mère à Madame. Que des dames bien.

Ici, on tient la loge de famille. Ma mère aussi, c’était une femme bien.

J’ai toujours connu tout impeccable, ici.

Ceci dit, ça se dégrade côté cour, et avec le ravalement qui n’en finit pas, je m’en sors plus avec toute cette poussière. C’est justement ce que je lui disais encore hier quand je l’ai croisée qui sortait de chez le docteur Dupuis, que je m’en sors plus de toute cette poussière. Même qu’elle m’a répondu, gênée : « M’en parlez pas, ma brave Teresa. » J’ai pas compris pourquoi elle était toute rouge.

Ma tournée du courrier lui permet aussi d’être sûre qu’ils ont tous la Lettre mensuelle de la Paroisse, et que personne pourra prétexter qu’il a pas reçu l’appel à contribution pour le denier du culte.

Une femme bien sous tous rapports, Mme Nadège.

Aujourd’hui, elle m’a confié une petite note personnalisée à chacun pour la Fête des Voisins de ces Messieurs-Dames.

Après le courrier, je vais passer à la casserole chez le beau vicieux du 1er cour et là, ça rigole plus du tout. Deux ans que ça dure. Une vraie petite rente.

Et avant lui, il y avait déjà un excité du trou. C’est l’appart qui veut ça. Doit y avoir un microclimat comme on dit.

Remarque, je m’en plains pas parce qu’il a des yeux à tomber par terre et un physique de rêve. Normal, c’est quand même un ancien pompier de Paris.

Et puis ça met bien du beurre dans les épinards. Mais je préfère quand même faire le ménage chez la gynéco. C’est plus tranquille.

Ça m’intéresse pas trop, l’amour.

M. Jean-Do, je sais pas pourquoi, mais ça fait des mois qu’il veut que me passer par-derrière et rien d’autre.

Il se masturbe juste à la porte de mes fesses et m’annonce : « Je vais t’enculer, tiens, sens comme je vais t’enculer. »

Il se l’agite et puis il rentre franco. Sans préparation. Enfin, peut-être un doigt ou deux. Il me fouille comme si y avait un truc à trouver.

Ça me fait une sacrée série de hoquets, et puis voilà qu’il me prévient « Je vais me vider les couilles, sens comme je vais BIEN me vider les couilles ! »

Alors il se retire d’un coup d’un seul après l’inondation et m’arrache la moitié du derrière à chaque fois. Ça me fout des bouffées de chaleur.

Il appelle ça « une enculade réussie », « une enculade à la Dali ». Il me dit que c’est un compatriote à moi qui faisait de l’art jusque dans le cul. Il en connaît des choses. Et il aime les langues aussi. Il veut du « si señor » par-ci par-là partout tout le temps. Il parle même très bien l’english, « younique », qu’il me dit que je suis. « Fist fucking » qu’il m’a sorti l’autre jour, qu’il m’expliquerait bientôt.

Il paraît que ça change tout de faire ça avec un qui a des lettres. Moi, je vois pas trop la différence. Ce qui me plaît, c’est plutôt ses yeux verts et son beau torse. Et puis c’est pas n’importe qui, avec toutes les femmes et tous les enfants qu’il a sauvés. D’ailleurs il s’est blessé dans un grand incendie et c’est pour ça qu’il a dû arrêter. Je crois bien qu’on m’a dit que c’était au moins un orphelinat.

Je sais qu’il mijote avec le 2e rue.

Ils se matent des trucs dès que leurs femmes sont au karaoké avec les copines.

Je sais pas ce qu’ils se racontent ces deux-là, mais ça rigole bien là-dedans.

Avant-hier j’ai aperçu un drôle de truc par la fenêtre en rentrant les poubelles. C’était sur sa télé. Je suis pas sûre, mais ça ressemblait à un gros derrière avec une bougie plantée dedans.

Je viens d’en toucher deux mots à Mam’ Duclos, la gentille dame aux chats.

Elle dit que c’est possible.

On peut parler avec elle. Elle comprend toujours tout.

Arrondir ses fins de mois avec ce que le Bon Dieu t’a donné de rondeurs, elle a connu.

Elle va sur ses 80 et devient un peu sourde maintenant. Un peu beaucoup.

C’est la mémoire de l’immeuble.

À une époque elle se faisait payer pour planter son talon aiguille profond dans le derrière du proprio, le paternel à Mme Nadège ; des fois elle le promenait dans tout l’appartement les couilles tenues en laisse. Il paraîtrait que feu la mère à Madame était pas dupe, mais qu’elle préférait rien dire. Elle a pas trop rigolé avec ce bonhomme. Une dame bien.

Bon, c’est l’heure, je sais qu’il est là à attendre derrière sa porte.

Il m’ouvre et me met la main sur les yeux.

Madre mia qu’est-ce qu’il a bien pu cogiter cette fois ? Il a encore reçu un paquet avant-hier. Ça commence à plus être discret du tout, ces gros colis du Japon. Et moi j’en ai assez de devoir en plus lui porter ses cochonneries à domicile. Quand c’est sa femme qui réceptionne, j’ai honte pour elle. Et en plus des colis spéciaux, de l’entretien des communs, des poubelles, du ménage chez Dupuis, de la poussière et de la vulgarité des immigrés du ravalement, il faut aussi ouvrir aux visites d’acheteurs potentiels de ce maudit 4e. Tout ça pour qu’au final Mme Nadège ne leur donne jamais suite.

Je peux pas m’empêcher de souffler. J’ai besoin de vacances !

Jean-Do (1er côté cour)

Onze heures moins cinq, la concierge termine sa tournée du courrier et va pas tarder à venir miauler à ma porte se faire faire le ménage de fond en comble pendant qu’Anne-So est au boulot. Elle s’appelle Teresa, mais n’a rien d’une sainte, y a pas photo. Moi, je l’ai baptisée Ramona, pas difficile de voir pourquoi. Je lui donne la pièce pour tester des trucs sur elle avant d’en faire profiter Bobonne.

Son bon gros cul à castagnettes dit jamais non à rien, c’est bien pratique. Et puis, idiote comme une poule et discrète comme une carpe avec ça.

La voilà. Elle souffle d’anticipation de ce que je vais lui faire.

Mam’ Duclos (2e côté cour)

Minous minous,

Venez laper le lolo sur la chatte à mémé !

Oh, le vilain ! Chacun son tour !

Celui-là en premier, celui à la langue bien râpeuse…

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Cette fois aucun blabla, pas un mot un seul, même pas de chignon.

Je pose ma bouche sur la sienne, elle est bouillante.

Elle prend la pose sur la table après un passage rapide au paravent.

Quelle touffe, mon Dieu, quelle touffe tu as, Nadège, mon grand coup de cœur !

Aujourd’hui, je lui remets du sacré entre les jambes. Ma main se perd dans sa forêt à la recherche de son corail. Délicieux. J’y perds ma bouche, mon nez. Quel parfum de reine, quel fumet.

Le clito pointe son nez, je lui fais un travail d’orfèvre. Ça y est, je suis en train de bouffer ce putain de beau fruit tant rêvé. Je ferme les yeux pour naviguer à l’oreille de son plaisir, en moduler l’intensité, cultiver mon sens auditif. Elle me gicle dessus. Femme-fontaine, et tu ne le savais pas, ma généreuse. Ce sont les grandes eaux de Versailles, la tempête dans le bénitier.

Joli, comme ça la fait paniquer.

Je la rassure et lui laisse l’entrejambe en doux désordre. Louanges soient faites au charnu de toutes tes lèvres, belle soyeuse.

Cela reste, bien sûr, dans le cadre du secret médical.

Nadège (3e côté rue)

Elle a la bouche charnue, les baisers goulus. Quand elle m’embrasse, je m’embrasse moi-même d’autant, c’est troublant.

Elle boit mon sexe comme source de montagne en été.

Je lutte pour me contenir, au fond du gouffre de l’interdit, mais je ne peux guère soutenir un aussi long baiser. Elle me fait et me refait une toilette de chat avec la langue. On dirait qu’elle cherche à compter le nombre de plis de mes parois avec cette satanée langue.

Mon sexe se dilate et une chaleur infernale se répand dans tout mon corps. J’arrive à ne pas gémir, seule ma respiration me trahit et… la douche que je lui envoie. Un flot totalement inapproprié. Je ne savais pas que c’était possible, une honte pareille. Me voilà punie pour ce dérapage, punie par là où j’ai failli.

Elle tente de me rassurer sur la normalité un peu exceptionnelle du phénomène, mais je ne comprends absolument rien à ce qu’elle m’explique. Je calcule juste combien de neuvaines il va falloir brûler pour laver cette faute.

On garde ensuite une distance salvatrice.

Je ne sais pas ce qui me perturbe le plus, les libertés prises ensemble, la découverte que je puisse produire autant de liquide, ou les distances formelles avant et après.

Cela reste bien sûr dans le strict cadre du secret médical puisque ce n’est qu’un symptôme médicalement explicable par la surcharge de stress du moment.

Sylvain (2e côté rue)

C’est du travail de se forger une légende auprès de sa femme.

Ça demande de la méthode et un certain investissement personnel.

Récapitulons…

1 – L’Andromaque.

Je donne à ma reine l’occasion de venir chercher Hector sur pied, direct à la source. Elle peut donc le chevaucher à sa guise, choisir l’angle, l’inclination, la profondeur de la pénétration, le rythme. Je lui laisse ainsi l’impression d’être aux commandes, ça me repose un peu et puis c’est favorable à la stimulation du point G. Je peux tranquillement m’occuper du clitoris, des seins, des fesses. Orgasmes vaginal et clitoridien envisageables, donc. Viens chercher ton plaisir, mon bébé. J’aime tellement te regarder jouir.

2 – La levrette.

Je la pénètre profondément et animalement avec accès au clitoris et aux seins qui ballotent. En route pour le vaginal avec le clitoridien en option. Je l’écoute geindre de plaisir. J’adore.

3 – Le missionnaire.

La satisfaire sans trop se fatiguer les méninges et contempler les délicieuses tensions que l’orgasme fait naître sur son visage.

4 – Le 69.

Tête-bêche, où je me fais sucer propret en faisant semblant de m’occuper d’elle.

5 – La regarder se caresser devant moi, lui demander de bien se fouiller, guetter sur ses lèvres l’arrivée de son orgasme.

6 – Arrimer un gros gode noir au milieu du salon et lui tourner autour pendant qu’elle s’y empale. « Tu as bien joui, ma chérie ? »

7 – La mettre sur une musique de James Bond. « Tu as bien joui, ma douce ? »

8 – Lui mettre un gode derrière et moi devant. « Tu as bien joui, mon chat ? »

9 – Et l’inverse. « Tu as assez joui, mon lapin ? »

10 – Euh…

Damn it, il va falloir passer de toute urgence à la pêche aux idées au 1er cour chez Jean-Do.

Il y a toujours une jolie gamelle pleine de lait dans son entrée, mais je n’ai jamais vu leur chat. Connaissant la bête, il y a anguille sous roche.

Ça s’improvise pas, l’amour, mais sans lui on peut rien faire. Rien.

Carole (2e côté rue)

Allez, c’est parti pour refaire le tour de son minable catalogue de positions…

1 – Je m’imagine empalée sur la bite du facteur qui me regarde m’activer médusé, et ça le fait à peu près.

2 – Je m’offre les courbes de ma propre cambrure. Je sais exactement ce qu’il voit et je ne jouis que de moi-même, de ma propre esthétique parfaite, de mes ronds, de mes pleins, de mes bien-placés.

3 – Tiens, une nouvelle fissure au plafond.

4 – Horreur de ça parce que je ne sais plus de quoi jouir : de ce que je fais ou de ce que l’on me fait. J’ai horreur de ça même avec les autres mecs, alors avec toi, mon grand con…

5 – Si ça t’amuse.

6 – Il est propre, au moins, son gros gode noir ? Aucune envie de choper une saloperie et d’aller checker la tuyauterie chez Dupuis.

7 – C’est le psy qui va se régaler !

8 – Ça y est, tu t’es assez astiqué ? J’ai assez simulé ?

9 – Tu as beau m’enculer profond, je te serai à jamais impénétrable, Sylvain.

10 – Tu crois VRAIMENT jouer de moi comme d’un instrument à corde ?

Sylvain (2e côté rue)

Reprenons…

10 – Les petites cuillères.

Je l’emboîte sur le côté. Elle me sent collé contre son dos, c’est bon pour la sensation de fusion après une anicroche. Mention spéciale repos à ne pas négliger. « Tu as bien joui, ma puce ? »

11 – La chevaucher sur une chaise.

12 – La chevaucher sur la machine à laver le linge en mode essorage. « Tu as bien joui, mon chou ? »

13 – La virginale.

Je l’allonge sur le ventre, le nez dans les draps et je la couvre par-derrière. « Tu as bien joui, mon loup ? »

14 – L’étoile de mer.

Je lui ligote pieds et poings aux quatre coins du lit.

15 – Le vibromasseur télécommandé à distance.

16 – Lui mettre de la glace dans la chatte et la lécher.

17 – Le candaulisme.

Je la regarde se faire prendre par un autre homme.

Je sais pas. Ça ne me plaît qu’à moitié, ce truc-là. Je l’aime trop pour risquer de la perdre bêtement.

Bon, reste la traditionnelle séance de rasage intégral en numéro 18.

Et celle de la caméra posée au plus près des ébats que j’intitulerais « Tempête de super sexe », en numéro 19.

Ma Caro, c’est une Ferrari, elle part au quart de tour, on ne peut pas tricher sur la marchandise avec elle. « Tu as assez joui, mon poussin ? »

Carole (2e côté rue)

Et c’est reparti mon kiki…

Ils vécurent heureux et elle eut beaucoup d’amants.

CHAPITRE 3

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

Je sais parfaitement que mon Jean-Do va voir ailleurs et qu’il me ment des mensonges, que parfois il se tape même le fion espagnol de la loge. Tout le monde la trouve pas mal. Facile, à son âge, mais dans dix ans elle n’aura plus d’olé olé que son nom. Ça vieillit très mal, les Latines.

Tu veux que je te dise ? J’en ai rien à paître parce que ça fait 20 ans qu’il est avec moi. Depuis ce fameux bal du 14 juillet. Tu l’aurais vu, Journal, le cul moulé dans l’uniforme impeccable. Tellement intimidant. Et moi, sans défense dans le feu du désir. Subjuguée.

Souvent, il remet son uniforme pour me sauter, mais le tissu sent un peu le moisi. J’ose pas lui dire.

Je sais bien qu’il se maintient en faisant des pompes et des exercices physiques dès que j’ai le dos tourné. Il aime pas les salles de sport. Ça lui donne trop la nostalgie de ses années à la brigade. Il arrive pas à digérer sa mise en préretraite forcée.

Mais c’est MON mec, et j’accepte de le prêter parce qu’un homme de cette trempe ça a besoin de respirer, ça peut pas laisser Popaul au garage. Il a toujours été comme ça, queutard à l’insatiable besoin de tout prendre et bouffer à la fois, genre de deux choses toutes. Il paraît que c’est courant dans les professions à haut risque. Trop de danger, trop de promiscuité avec la mort, trop d’images traumatisantes. Faut que le stress s’écoule quelque part. Et puis elles sont toutes fascinées par ses yeux et son physique d’acteur américain. Je peux pas les blâmer. Évidemment, ce n’est pas de tout repos pour lui parce qu’il se croit obligé de mentir éhontément, mais je lui suis reconnaissante de cette délicatesse. Traverser dans les clous lui est impossible, pas grave, je laisse tomber la neige.

Je vois bien que tout ça te fait tiquer, cher Journal, mais il est mon magnum de champagne, et moi, sa bulle préférée, je le sais. Alors le reste n’a aucune espèce d’importance. Enfin… presque aucune.

Il a pour ainsi dire une certaine forme de droiture, enfin, de rectitude, plutôt. Comme un chêne avec sa sève. C’est juste pas évident tous les jours de se débrouiller pour avoir l’air de rien savoir faire pour lui laisser la main : il supporte pas la contradiction au lit, mon touche à toutes. Il m’interdit de croiser les jambes en sa présence pour être toujours prête, et quand je suis en jupe j’ai obligation de porter une des culottes fendues qu’il m’a offertes.

J’ai aussi un collier de chien, un vrai, que je porte. Ça, c’est un signe qui ne trompe pas, une belle preuve d’amour, tu peux pas dire le contraire. D’ailleurs des fois, pour rigoler, il m’appelle sa croquette. Mais ça me fait pas autant rire qu’avant.

De temps en temps, il me plugge pour la journée, mais c’est pas pratique pour bosser.

Il garde pas longtemps les petits boulots de complément à sa préretraite parce qu’on le considère pas assez. Et ça, je comprends. À l’hôpital non plus, on n’est pas considérés.

Une fois par mois, il me sort en forêt, me soulève contre le capot. J’enroule mes jambes en jarretelles autour de lui, des fois il les monte en collier autour de son cou, et il me tire au beau milieu de la clairière après le strip-tease dans les phares de la Citroën. Alors il sort ma laisse et m’amène me culbuter sur les tapis de feuilles et les troncs tombés par terre.

J’ai peur d’être surprise à tout moment. Tout peut basculer si vite.

Peur que des chasseurs arrivent à l’improviste.

Envie qu’une bande d’hommes en treillis débarque et se joigne à nous. Une bande de bites surarmées. Des inconnus que je ne reverrai jamais après.

Tout ça, tu vois bien que ça pourrait pas venir d’un mec ordinaire, d’un beauf sans envergure. C’est un amoureux et un gymnaste, Jean-Do, et ça, y a que son Anne-So qui peut comprendre. Pour te donner une idée, quand il me branle, même du bout des doigts, c’est mes tripes qu’il branle. Et quand il m’a attrapée bien comme il faut et qu’il affaisse enfin son beau corps d’athlète, moi, j’exulte de bonheur. Je pourrais en mourir sur place sans en faire une maladie.

Est-ce que quand ton mec part le matin pour chercher du boulot c’est un morceau de ton propre corps qui se détache pour toute la journée ? Non ? Alors tu peux pas comprendre, parce que, moi, c’est ce qui se passe avec Jean-Do, sauf qu’il me ramène tout, et au centuple.

Et t’en connais beaucoup des mecs qui pensent à se raser juste ce qu’il faut pour pouvoir te la foutre en vrille tellement il s’en occupe bien ? Et qui te suivent à la trace quand tu fais le ménage dans la tenue de soubrette qu’ils t’ont offerte, qui te font reluire pendant que tu astiques ? Pas des masses, c’est sûr.

Dans la cuisine, sur le plan, il me travaille et puis boum boum, hardi p’tit gars sur la machine à laver en plein essorage.

En plus, j’ose même pas te parler de ses dimensions parce que c’est un robuste, Jean-Do. Ça te foutrait trop le bourdon de savoir à quel point il a une queue longue et belle, une vraie queue de cheval.

Je l’aime tellement qu’il a qu’à frapper de ses belles mains pour que leur marque apparaisse sur mes fesses. Je suis son jardin humain, et avec lui c’est toujours la saison des labours. Ça, je pense que tu comprends.

Par contre, c’est vrai que je serais pas contre qu’il change un peu de cadeau pour mon anniversaire parce que j’apprécie pas trop, on dirait qu’il se mouche dedans.

Je préférerais juste un abonnement annuel au karaoké.

Bon, je te laisse, je suis attendue en bout de queue.

Jean-Do (1er côté cour)

Anne-So, c’est pas une casse-burettes. Elle gobe tout sans grimacer et ça nous va parfaitement bien. C’est tant mieux parce que le cul et le mensonge, c’est ma colonne vertébrale, alors tout est parfait. À part la préretraite. À part que j’aurais peut-être enfin gardé mon dernier boulot si j’avais pas tenté de me faire la patronne. De toute façon c’est sans regret : y avait pas de considération dans cette boîte.

Tout va bien.

J’aime les femmes, j’ai toujours aimé ça, j’y peux rien. C’est un désir infini et j’y peux vraiment rien. Disons un désir infini bien situé dans l’espace, globalement entre le nombril et l’anus inclus. Toujours envie de bouffer à tous les râteliers, mais je l’aime dur, Popotte. C’est pas juste un beau cul avec un peu de merde chaude dedans comme la Spanish aux sabots en plastoc blanc. Anne-So, je lui décharge jamais au fion ma journée de chiotte comme à la boniche de la loge. Je la respecte, ma Bobonne. Elle a beau geindre et pleurer son plaisir, faudra toujours que je lui demande si c’était bien, à ma Darling. C’est comme ça. Et même, parfois, je lui remets mon uniforme.

Je l’aime tellement que je lui ai offert un superbe collier de chienne en strass pour notre anniversaire de mariage, et la jolie gamelle qui va avec.

Je sais qu’elle sera là jusqu’au bout, elle au moins.

Je finirai pas comme le paternel.

Chuis pas un mec compliqué, des gonzesses il m’en faut juste une bonne série toute prête sous la bite, et même si j’ai pas encore la collec’ complète des brunes, des blondes, des rousses et toutes les nuances, j’y travaille d’arrache-cul et elles finissent toutes par céder.

J’ai toujours su leur flatter leur p’tite culotte, aux frangines, les emballer d’un regard d’un seul. Un jour je serai le roi du pays que je me construis : Gonzesseland. Et ce débile de Sylvain, il me fera un infarctus de jalousie parce qu’avec moi, ça se passe jamais à la faveur d’un malentendu. Pas besoin d’être profession libérale pour se faire des nanas.

Au fait, question à deux trous d’ balles : c’est quoi qu’on mange à Gonzesseland ? C’est quoi la spécialité culinaire ? Rapport au thème foireux pondu cette année par la grenouille de bénitier de proprio pour sa fête de merde des voisins : « Gastronomie des pays » et je sais plus trop quoi d’autre. Va falloir cogiter à un truc savoureux.

Bien sûr, pour m’attendre au perchoir, j’ai pas choisi un genre de nana que tout le monde veut baiser. Bien sûr, c’est pas non plus une mocheté, ça j’aurais jamais pu ! Disons qu’elle a une beauté suffisante pour ce que j’en fais. Et quand elle me regarde avec ses yeux d’hippopotame, elle me fait marrer ! Hippopotame, j’exagère, c’est pas sympa, disons une bonne brebis pas râleuse, et de ce côté-là je dois dire qu’y a pas photo, honnêtement c’est la meilleure. Un p’tit karaoké de temps en temps avec les copines et ça suffit à son bonheur. La p’tite pute à Sylvain, la Carole, elle a qu’à bien s’ tenir.

Ma nana, je me la traite comme une reine de Java : balades coquines au grand air, petits accessoires coquets en importation directe livrés à domicile dans colis discret, gadgets en tous genres, panoplies hors de prix, les derniers modèles d’électroménager, des tonnes de petites attentions délicates. C’est à ça que je dépense mes petits compléments. Et elle, elle est fière de me payer mes bagnoles. Après vingt ans de mariage, si c’est pas beau un mari qui vous gâte comme au premier jour ? Jamais je serai comme mon père, vieux con tout cassé parce qu’il a laissé sa femme se barrer. Et pour son anniv’, je lui offre un face-sitting, y manquerait plus qu’elle fasse chier !

Je me réveille en sursaut à quatre heures du matin.

Putain, j’ai poussé cette porte encore une fois.

Nadège (3e côté rue)

Teresa est sortie faire une course alors je réceptionne un colis pour monsieur Jean-Dominique. Elle se plaint de devoir lui en monter régulièrement.

Je comprends qu’il soit surpris de me voir dans cette partie de l’immeuble que je fréquente peu. Il tient absolument à m’en donner le contenu. Cela me gêne, mais que faire devant un enthousiasme aussi enfantin ? Qui l’eût cru ? C’est la Papamobile miniature !

Elle est magnifique !

Jean-Do (1er côté cour)

Merde, c’est la proprio qui me livre mes sextoys made in Japan !

Ouf, c’est une de mes commandes de voitures.

Je l’ouvre devant elle pour noyer le poisson des autres colis. Je sais que la Conchita râle de me les monter.

Méga coup de bol, c’est la Mercedes classe M spéciale qui manquait à ma collection !

Ça a l’air de lui faire tellement d’effet que je la lui offre de bon cœur.

Je repasserai commande.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Ô, Nadège, mon plus beau bouquet de poils pubiens !

Spectacle spectaculeux de ton amande, de ta voie lactée.

« Nadège », le mot lui-même est mouille.

Je ne passe plus par la case seins depuis quelques consultes, mais me précipite direct au cœur de son satin nacré. J’aime te chatouiller le bonbon, te gratouiller le hérisson, bien fourrer la langue partout, boire à toi jusqu’à plus soif. Toujours aimé mettre la langue dans la mousse.

Ô, toi, Ô, Nadège, pot à miel, précieuse Madeleine, je t’aime !

Mon Origine du Monde.

Et comme l’original, j’en suis la propriétaire discrète.

Nadège (3e côté rue)

On joue maintenant au docteur deux-trois fois par semaine. Elle garde sa blouse blanche, j’adore ça. Cela m’infantilise et c’est extrêmement bon. Cela me repose d’être Mme Pierre-Henry Duderval, surtout en cette période de récolte des loyers. J’ai une sainte horreur des comptes à tenir, et encore davantage de parfois devoir réclamer mon dû.

Voyons s’il y a des locataires à relancer ce mois-ci…

Bien sûr il n’y a jamais de problème avec ceux côté rue, M. Sylvain a une excellente situation, un peu comme Dupuis, et le jeune nouveau du 5e m’a été recommandé par les Saint-André en personne.

Quant au côté cour, c’est malheureux à dire, mais ça a toujours été plus délicat : M. Jean-Dominique, très bel homme à la gloire passée, mais à la vulgarité souvent bien présente, a heureusement une épouse qui gère le paiement du loyer, Dieu merci l’adorable Mam’ Duclos a fini par accepter le versement automatique, M. Joseph est réglé comme du papier sans musique, M. Thibault me glisse son chèque à peu près dans les temps, Mlle Michèle est tête en l’air, mais sa coriace de sœur veille au grain depuis qu’elle l’héberge gentiment. Dans les étages supérieurs, M. Benjamin paie quand il y pense, trop occupé à recevoir ses amis, la petite étudiante fait ce qu’elle peut, mais toujours avec un sourire et une politesse impeccables.

Et puis il y a bien sûr le 4e rue, qu’il me faut ABSOLUMENT vendre…

Mais ça, c’est une autre histoire.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

Il me met les doigts partout, et du gel en veux-tu en voilà. Mais combien de doigts tu as, Gel Man, pour être partout à la fois ? Il m’engode devant-derrière, prépare bien son chemin, que ça rentre comme dans du beurre. Tout orifice brûle sans espoir d’apaisement puisque plus je beugle plus il y va. Sa grosse main se pose sur ma figure, elle m’écrase, m’étouffe un peu trop. Je la lèche, elle me calme. Je me moule à lui, deviens toute petite chose avec un gros cul quand il est dedans à me fourrer comme une datte de fête, mon chasseur à gros calibre.

Parfois, ça me fait vraiment mal.

Ce soir, il me fait la tournée des grands trucs, mais moi je suis pas sûre de vouloir déménager aux States. Ni de vouloir me faire opérer.

Jean-Do (1er côté cour)

L’autre jour j’ai trouvé un gel génial sur le Net et j’ai reçu ma commande avant hier ; un goût de gingembre qui brille dans le noir, et un plumeau « special tickle-me » pour le ménage de demain. C’est là-bas qu’il faudrait aller habiter, la pépette : au Japon. Ou encore mieux : aux States ! C’est pas loin du Japon.

La première caisse que je m’achèterai en vrai, aux States, ça sera la Ford Grand Torino de Starsky et Hutch. Et aussi des bikes pour faire la Route 66. Et le look qui va avec. Cuir, cheveux longs et seins siliconés pour toi, ma biche. Ça va te plaire, Anne-So. Et la moustache et les rouflaquettes et les Ray-Ban. On ira à tous les rassemblements, et le dimanche on fera le tour des concessionnaires en repérage du prochain achat. On regardera les grands prix sur notre home cinéma en bouffant du pop-corn maison. On se matera enfin nos propres films de cul sur grand écran. On collera des miroirs à toutes les parois de notre chambre à coucher king size. Même au plafond. Surtout au plafond. Il n’y aura plus de cauchemar dans une chambre comme ça. Et puis plus besoin de préretraite mon cul. On aura une salle remplie de juke-box où on écoutera tous les styles de musique : western, country, folk. On sera enfin considérés, là-bas. Ce sera la belle vie, pas vrai, baby ?

Je me réveille en nage au milieu de la nuit.

J’ai encore poussé cette maudite porte.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

Quand j’ai envie qu’il me fasse l’amour, j’ai qu’à agiter les lolos discrétos, ça marche à tous les coups. Tu sais, c’est comme appuyer sur la gâchette de sa belle mécanique.

Comme il faut rien gâcher, il met le caméscope à tourner. Ça me gêne de regarder l’objectif en face alors je fais ça les yeux fermés. Je sens bien que c’est maladroit comme j’ondule bêtement. Tu peux bien en rigoler, cher Journal, mais quand il me dirige, moi, je pars pour l’ouest américain. C’est Vegas.

Il s’agite le crachoir d’une main, filme de l’autre, reste tout habillé sauf sa queue. Il m’annonce : « Belle bite à l’approche, fais mieux la friponne ! » Je la vois toute bouillante, toute violacée, drapeau levé haut. Je force ma cambrure à fond les ballons, qu’il ait le meilleur accès possible.

Je lui donne tout et il y entre au grand galop. Mille fois je crois me casser en deux. Il s’observe et s’admire dans l’action et il a bien raison parce que même à moitié habillé ou juste en chaussettes, il est magnifique. Un vrai cow-boy.

Faudrait pas que je me retrouve sur internet.

Faudrait pas que les collègues de l’hôpital mettent la main sur les vidéos.

Tu crois que ça peut se flouter au niveau des visages, dis, Journal ?

J’ose pas trop demander.

Parfois, c’est vrai, tout ça me lasse un peu.

Juste un peu.

Parfois.

Bientôt trois heures qu’il m’use comme il faut. Son appétit ne débande jamais et il sait se retenir pour me combler encore et encore. C’est une forme de la nature, mon Jean-Do. Toujours à poil sans jamais prendre froid. Ses couilles sont inépuisables, son braquemard une vraie machine à pomper la mouille, comme chez le dentiste. Tu sais, Journal, si j’étais un homme, ça me plairait d’être lui. Et moi, je veux juste être la femme dont il a besoin.

Sa poitrine touffue dégouline de transpiration au-dessus de moi, je l’éponge avec ma langue, lui lèche le front. Poisson-nettoyeur de ton aquarium, Jean-Do, je prends ma bonne douche de sueur, le sourire aux lèvres. Toutes les lèvres.

Ça fait quelque temps qu’on pratique la golden shower. En général, c’est lui qui me pisse dessus pendant que j’ai ordre de me masturber avec le gros gode rose fluo à boules multiples. Parfois, il me demande de l’arroser, je m’accroupis sur ses beaux abdos et pisse dessus tout tiède et doré. C’est joli, il aime bien.

Je serai pas contre qu’il me crache son lait sur le ventre aussi de temps en temps pour pouvoir bien l’étaler, mais il aime trop se finir dedans pour m’offrir ça. Pas grave. Je laisse tomber la neige comme d’hab’. Il m’en met plein le ventre de lui, pas besoin d’y faire un môme. En plus, l’enfant voudrait jouer avec les maquettes de voitures à Jean-Do, et ça, c’est impossible. Personne a le droit d’y toucher sauf lui. C’est le garage que son père a jamais eu. C’est sacré.

Ça me fait penser que ça fait deux fois en trois jours que je vois la proprio sortir de chez la gynéco. Sauf son respect, me dit pas qu’elle va nous pondre un sixième rejeton ? Ça commence à ressembler à de l’élevage en batterie.

J’aurais quand même bien aimé voir à quoi il aurait ressemblé, notre fils, à Jean-Do et à moi.

Dommage.

Jean-Do (1er côté cour)

Reviens là que je te colle mes couilles au cul, tes gros seins m’énervent, ma popotte. Reviens là, je vais te filmer, ma moulette. Ce soir, c’est Vegas-sur-Seine. Toujours aimé le cinoche. Américain, bien sûr. Y en a pas d’autres.

Elle me fait son show et je me garde la tige en forme, me lèche la main de temps en temps pour mouiller le gland.

Je me trouve très en verge, tu vas prendre un bon coup par les oreilles, ch’ te garantis. Elle se met bien en place, connaît son rôle par cœur, y ajoute ce qu’il faut de conviction, encaisse parfaitement la puissance des assauts. Je l’ai bien dressée, Anne-So, y a pas photo.

J’aime ton trou ta chatte.

Donne-moi ton trou ta chatte, je vais te dépoter.

Elle beugle : « J’ai passé le mur du con ! » Je me la remets en route derechef et lui file une belle giclée.

Bien envie de me refaire pousser la moustache pour garder de la mouille en réserve pour la journée. De vraies grandes bacchantes, ou même un collier. Elles adorent ça, les meufs.

En attendant, vas-y, pisse-moi dessus que je boive à la prospérité du vice et des femmes. Je les adore, mais je voudrais qu’elles crèvent toutes, les femmes.

Je n’en peux plus de me réveiller avec cette odeur insupportable dans le nez.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

Avec lui, c’est fessée courante.

Il me tourne à plat ventre, plante son bras entre mes cuisses, me demande de m’y frotter. Je m’y astique pendant qu’il me cuit les fesses de claques jusqu’à me laisser plus aucun choix que la jouissance.

Faudrait que tu vois à quelle vitesse il se reconstitue une rigueur, mon vorace. Il me place bien droite sur lui et m’ordonne : « Baise-toi, vas-y baise-toi bien à fond sur mon pieu. »

Je ne peux absolument fermer aucune partie de moi. De toute la nuit. Ça le réveille, sa trique, et je passe des nuits un peu beiges. Il s’en fout pas mal de mes horaires crevants à l’hôpital parce que c’est son cœur qui bande pour moi entre ses cuisses, et c’est ça l’important.

Au 20 heures, je lui masse les couilles en lui lustrant la queue, des couilles faites pour ma main. Je les roule et les flatte comme des parties de moi-même, sans avoir à y penser. Il adore, ça le détend bien. J’entraîne mes mains à le branler simultanément chacune dans un sens. Ça demande de la coordination. Parfois mon bras fatigue à l’astiquer long et fort comme il veut. Il se finit dans ma chatte en fin de journal télévisé et c’est le seul moment où je me permets un petit plaisir égoïste : je me titille le clito d’une main, de l’autre je serre bien son sexe à l’entrée de ma vulve pendant qu’il s’y vide. Des fois il veut que je le branle entre mes miches, et là, cher Journal, je t’avoue que je galère un peu. Parfois je voudrais juste de la douceur.

Il me la donne à sucer.

« Plus haut, plus haut, mets-la plus haut, j’arrive encore à l’attraper, mon Jean-Do. »

Jamais j’oserai lui dire ça.

Ma langue entoure sa queue et tourne autour de son gland. Je le suce au ras des couilles, fais aller la peau, la fais luire. Je bave sur sa bête, lui donne toute l’eau de mon corps. Il me ruisselle dessus, je le bois.

Je veux bien lui sucer tout ce qu’il veut, tout est bon dans mon cochon.

Tu sais, Journal, une collègue débile de l’hôpital m’a dit aujourd’hui une connerie genre « toute salade vit aux dépends de celui qui l’égoutte » ou un truc comme ça. J’ai pas trop compris pourquoi, à part que c’est encore une jalouse. Moi, j’essaie juste de ne pas laisser voler la jalousie de ses sales ailes, sinon je suis foutue. Heureusement, vendredi, c’est karaoké.

Jean-Do (1er côté cour)

La nuit, elle aime que je la baise par surprise, elle demande que ça. J’aime la bourrer, c’est mon côté auvergnat. Chuis pas du genre à tourner le dos à une meuf endormie pour voler une bonne petite branlette ni vu ni connu. Je fais profiter, c’est le minimum de la correction.

Tiens, bouffe ta sucette de luxe grand format, et bois bien jusqu’à la dernière goutte, cette nuit on fait la nouba, et demain, c’est ta sortie en forêt quand tu rentres du boulot.

Elle me fait un p’tit massage un peu gauche devant le 20 heures, mais l’important c’est de participer, non ? Je lui boucle son affaire à la va-vite : une heure à peine au chrono. Moi, je carbure pas à 2 de tension et 0,5 de pression.

Derrière cette foutue porte, l’odeur de décomposition a tout envahi.

J’en pleure dans la nuit noire.

Personne n’est au courant.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

J’ai parfois du mal à suivre, tu sais, alors j’ai trouvé le truc : je me prépare une méga infection urinaire parce que la démangeaison est telle que, pour la soulager, je n’ai de cesse de me faire labourer et que ça l’entretienne-soulage en même temps. Pendant une semaine, je mets des protège-slips de mauvaise qualité qui irritent bien la vulve et ni vu ni connu, je deviens l’insatiable qu’il faut à Jean-Do. Mais je dois te dire une chose bien triste, mon cher ami : je sais plus trop comment faire pour garder l’entrain. J’ai la nette impression de méchamment puiser dans les réserves de l’envie, ces derniers temps. J’ai même raté un karaoké. Et puis j’en ai un peu marre de la mousse au cul, quand il me sort en forêt.

Peut-être faudrait en parler au docteur Dupuis ?

Mon moment préféré ça reste quand même le dimanche matin quand il me la change en tartine.

Il vient y lécher beurre et confiture.

Il me demande d’y fourrer loin profond des trucs ronds qui roulent. Alors j’y mets le raisin de notre amour.

Cher Journal, j’ai une confidence à te faire : le nouveau brancardier en pince pour moi. Il est gentil.

Il a l’air très doux.

Jean-Do (1er côté cour)

Elle est infatigable. Quand je vois qu’en France la moyenne des rapports est de 8,7 fois par mois, je me marre !

Cette nuit je rentre encore de colo et pousse la maudite porte de la mort.

J’ai froid.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

J’aime quand il me baise et que j’ai mes ragnagnas parce que les parois sont plus sensibles et, tu vois, il m’aime tellement que ça le dérange pas de me donner ça, bien que ce soit pas trop ragoûtant quand je jouis rouge.

Jean-Do (1er côté cour)

J’aime baiser Anne-So quand elle a ses règles parce que j’ai l’impression qu’elle paye un peu pour toutes ces salopes qui trompent leur mari et les abandonnent avec leur môme.

J’aimais caresser ses cheveux soyeux pendant qu’elle m’autorisait à regarder le début du film du dimanche soir avec elle. Ma mère.

Il me faudrait quelqu’un qui comprenne.

Je ne peux plus gérer tout seul. Ça me rend dingue.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

J’avoue que je n’aime plus trop quand il me dit des trucs de films X genre « Tu aimes ça, salope ? ».

Je ne sais pas pourquoi. Ça me glace tellement fort que ça m’arrête tout et que de grosses larmes coulent. Et lui, dans son élan de générosité, il ne s’en aperçoit pas et il continue à grands coups de queue et de salope. C’est pas bien grave, Jean-Do, baise-moi comme tu veux, mais désennuie-moi de moi-même, et que la neige tombe enfin pour de bon.

Je me sens un peu perdue.

Jean-Do (1er côté cour)

Hier, j’ai pas compris pourquoi elle s’est mise à chialer dans son coin. J’aime pas les mièvreries pendant la baise. Après non plus, d’ailleurs.

J’ai pas cherché à savoir le pourquoi du comment, les meufs c’est trop compliqué pour moi. D’ailleurs, ça lui a passé rapidos.

Cette nuit, comme toutes les nuits, je découvre le cadavre de mon père qui s’est pendu dans le salon depuis une semaine.

J’ai 7 ans.

CHAPITRE 4

Jo (3e côté cour)

Avec Marie, ça commence toujours par un petit soupir d’anticipation, c’est rassurant et encourageant pour un pénis normal sans plus comme le mien. À dose répétée et régulière, c’est satisfaisant. Ma politique de la gestion de la libido, c’est l’activité saine et naturelle pour le plus grand bonheur du plus grand nombre. Quand je regarde notre famille, à Marie et à moi, j’irais même jusqu’à affirmer que la fonction de l’orgasme c’est l’équilibre de l’individu et de la société tout entière.

Perso, au lit avec Marie, c’est là que je me sens le mieux. Ça me fait voir le bon côté des choses, même si on n’en parle pas spécialement à la maison parce que ça va de soi. On est un couple évident. Entre ça et une bonne alimentation 100 % bio, je suis toujours fringant.

Je me demande si je ne vais pas profiter de la fête des voisins pour développer cette théorie lors d’un petit interlude philosophique. Je pourrais ensuite habilement enchaîner sur le bio puisque cette année Mme Duderval a choisi comme thème « Gastronomies de tous les pays, unissez-vous », suggéré par son gentil fils aîné, Louis.

Ça ne fait pas plusieurs fois, cette semaine, que je la croise sortant de chez la gynéco, Mme Duderval ? J’espère qu’elle n’est pas souffrante.

Je ne crois pas une seconde à l’impossibilité d’être un dans le couple. C’est juste une question de désir, pas de volonté. La volonté nous pousse à tricher, le désir, lui, est constructif. Il nous grandit même s’il n’est pas assouvi.

Chez nous, tout est bien à sa place et dans l’ordre des choses : Marie est passive au lit et je la prends toujours de la même manière pour l’équilibre de notre désir. L’acte est réussi à chaque fois parce que je capte bien les influx positifs. Un jour peut-être, je la regarderai se donner du plaisir elle-même, si elle sait faire. Peut-être même qu’un jour on fera ce que l’on appelle un 69. Qui sait jusqu’où l’amour peut nous porter ?

Parfois je la sens qui m’attend, qui s’accroche pour ne pas partir tout de suite et ça a tendance à me déconcentrer. Je m’efforce de l’occuper longtemps, mais je suis peut-être comme un bon vin rouge, trop masculin pour elle, trop puissant en bouche. Je suis également peut-être un tout petit peu trop technique, tendance très masculine s’il en est.

Voilà une idée intéressante pour conclure mon exposé à la fête : une dégustation à l’aveugle de vins masculins et de vins féminins.

Marie, elle est si douce, jamais un mot plus haut que l’autre. Une fille simple. Une fausse jolie avec une philosophie très saine de la vie.

Peut-être que je lutte trop pour lui faire durer le plaisir, mais ça me semble important de travailler à la concordance des êtres dans la tendresse réciproque. C’est comme ça que j’arrive à la connaître jusqu’au bout des poils pubiens. Je regarde son petit nombril qui se soulève doucement, le pouls qui bat la vie dedans, et à chaque respiration je me dis que c’est le nombril du monde.

Parfois, j’admire le joufflu de ses fesses parfaitement balisées par le bronzage de Port-Barcarès.

Parfois aussi, je jouis tellement bien que je me retrouve être Le Grand Tout et Le Néant en même temps. Je lui livre mes petits soucis et elle, elle les transforme en légèreté.

Parfois, je passe jusqu’à 10 bonnes minutes à la caresser. J’en joue comme d’une harpe humaine, elle en raffole. Ce n’est pas bien grave si elle est un peu disproportionnée avec ses jambes interminables, je m’endors quand même de contentement.

Parfois, je fais la vaisselle et elle en profite pour se faire belle.

En vérité, j’ai peur de m’ennuyer. Je suis adulte et je ne sais pas quoi en faire.

Marie (3e côté cour)

Ça m’épuise toute la bonne volonté qu’il met à me faire l’amour, cette volonté toute violacée qu’il porte en chapeau de champignon au bout de son membre reproducteur, et qui me répugne.

Putain qu’il est lent et minutieux. J’ai le temps de remarquer et suivre un petit insecte sur le plafond. Si j’avais une meilleure vue et des talents de botaniste, je pourrais le décrire, en nommer l’espèce et en détailler tous les antécédents et leurs ramifications actuelles.

Il fait quoi avec sa queue, où est-ce qu’il croit aller comme ça ? Et je dois en sus tenir la chaîne de sa mère d’un doigt pour pas me la prendre dans la figure pendant qu’il s’active entre mes hanches. Il a l’énergie de la pénibilité, un peu comme les nageurs qui sont après tout rien que les cyclistes de l’eau. Il est tout en sueur, je crois que je vais gerber.

Je suis par-delà le dégoût, je veux juste qu’il se retire, et pas comme la mer qui y revient toujours.

Notre lit ? Top-modèle sans maquillage, tofu nature, jardin d’enfant sans balançoire, un comble pour un couple de pédopsys. Il met tellement longtemps à jouir que quand ça arrive ce n’est plus qu’un non-évènement. Je soupire et accélère le petit halètement fictif. Il y calque son rythme, croyant que je vais jouir, se presse un peu, se lasse enfin, abrège la corvée. Je me crispe une ultime fois et c’est game over. Tout mon bonheur, c’est qu’on en finisse pour pouvoir me retourner seule tranquille peinarde dans mon coin de lit. Je m’emmerde tellement que s’il y avait une caméra, je regarderais droit dans le viseur pour voir s’il y a quelqu’un à l’intérieur à qui faire la conversation pendant qu’il se fatigue sur moi.

Caresses méthodiques, pensées vagabondes, ennui total et définitif, potentiellement contagieux à tout l’immeuble, la rue, le quartier, la ville entière, tellement il est puissant. L’air de rien, il faut une sacrée énergie pour rester lent et mou comme ça. Il me remplit à ras minou et je ne reçois qu’un grand gouffre de néant. Aucun désir là-dedans. Je sens absolument rien et ne peux pas réprimer des soupirs d’agacement quand je le vois venir avec ses gros sabots. Ces caresses ne sont jamais assez appuyées, ça fait que chatouiller et agacer.

Je crois que « je viens » est ce qu’il m’a dit de plus excitant en 15 ans de vie commune. Il est sans cœur et sans imagination. Ce qui remonte de lui à la surface, c’est encore de la surface.

Tu comprends pas que c’est pas parce que le frigo est plein qu’on est nourri, Ducon ?

Le pompon, c’est les chats qui nous matent et nous singent pendant qu’il s’allonge sur moi et fait mumuse. Quand j’imagine ce qu’ils voient, c’est comme si on me forçait à manger mon vomi. Ces moments-là sont interminables… minables, répond l’écho. Me reviennent alors en mémoire le nom des vaches de mon arrière-grand-mère, la Rosette, la Violette, la Moutonne, la Férande et la Frisande. Ça m’occupe cinq minutes et, les yeux grands ouverts, des pensées de la jardinière du balcon me prennent en pitié.

Je lui suis et serai à tout jamais inaccessible. À côté de la plaque depuis le début. Il ne me fait pas l’amour, il m’exécute, et c’est moi qui ai les boules dans notre couple.

En plus il bande mi-mou laborieux alors je ne jouis jamais, je braille juste un peu du minou. Il me navre. Je suis à bout.

On pourrait légitimement me demander comment j’ose lui reprocher son manque de virilité alors que c’est moi qui l’ai patiemment émasculé depuis toutes ces années. Eh bien oui, non seulement j’ose, mais je lui fais payer de s’être laissé avoir en le méprisant en secret, mais très très fort. Je me retrouve à guetter le moindre faux pas de sa part, à en provoquer un dès que je peux. C’est pas un homme, c’est un bébé, et même un fœtus, et même un fœtus de futur abruti. Freud en ferait toute une tartine. J’ai jamais pu le blairer celui-là non plus.

En plus, il est tout disproportionné et plein d’aphtes dans la bouche, incapable de communiquer en dehors du cadre fermé de son cabinet.

Me voilà encore toute congelée au bord du lit. La danseuse au sourire figé malgré les crevasses ouvertes dans le satiné des pointes, c’est tout moi.

Pourquoi je suis pas heureuse comme les gens normaux, tous les autres, ceux de l’immeuble ?

Est-ce que l’intérieur de mon âme est nacré comme celui de mon sexe ?

Me barrer, je peux le faire même si je le fais pas.

Rumination mentale stérile. Y a juste un méga tri à faire dans ta vie, Marie.

Incapacité qui m’épuise littéralement.

Pour l’instant.

Il fait tellement nuit dans mon cœur que je ne peux y voir que du soleil bientôt.

Faudrait peut-être que j’en parle au docteur Dupuis.

Tiens, y a un vent fou dehors ce soir.

J’ai flairé un flaireur de cul aux boîtes aux lettres depuis quelque temps, et mon appétit ne demande qu’à rencontrer le sien.

En plus, Jo pète au lit en dormant.

La messe est dite.

Jean-Do (1er côté cour)

Je crois bien que j’me suis trouvé un nouveau sac à foutre dans l’immeuble.

Un gratis et cultivé, cette fois.

Psy pour enfant, il paraît.

C’est la tite Ricoré du 3e qu’a l’air sacrément bonnasse. Je ferais bien du tapis avec elle.

Je sens une ouverture parce qu’elle ressemble de plus en plus à une cocotte-minute sous pression avec son coincé de mari à la noix comme pain rassis quotidien.

Il faut que je me la chope, la pouliche aux jambes interminables.

Elle fait une méchante fixette sur ma carrure d’athlète aux boîtes aux lettres. Je la sens nerveuse du cul. Il faut que je me la tringle dard-dard, elle ne tient qu’à un fil. Ce serait dommage que le pou du 6e se la récolte à ma place. En plus, ça va faire fumer Sylvain de jalousie.

Elle a l’air nettement moins cruche que ses gloussements idiots quand on parle de l’organisation de la fête des voisins dans l’entrée. On s’est retrouvés tous les trois, avec la grenouille de bénitier qui sortait de chez la gynéco, et je crois qu’elle est la seule à avoir capté l’anguille sous la roche pour ma proposition de projection dans la cour. La proprio croit encore que c’est un film sur l’art culinaire asiatique, L’Empire des Sens.

On va bien s’ marrer.

Au final, c’est juste une nana qu’a besoin qu’on s’occupe d’elle, la Ricoré. J’entends d’ici son cul emmuré faire un boucan de tous les diables du tonnerre. Ça tombe bien, j’en ai un tout frais tout chaud dans l’ calbute, de diable du tonnerre.

Je les repère à 100 bornes, les délaissées du cul, parce que je suis un vrai professionnel des gonzesses. J’ai pas l’ diplôme vu qu’y en a pas, mais j’ai largement l’ niveau. Elle, je peux te garantir qu’elle est proche de la combustion spontanée, y a pas photo.

Ça va être sa fête d’emblée direct dans l’entrée, peu importe la face par laquelle initier l’ascension, elle a déjà l’orgasme en rictus au bord des lèvres quand elle me sourit. Y aura pas d’ préliminaires : ça fait 20 ans que son con de mari lui fait que ça. Je comprends pas que cette bille lui ait laissé le cul en friche. Elle est faite pour baiser, ta meuf, Ducon !

Tu voudrais l’attacher au lit, mais t’as un futon bio, c’est ça ?

Tu vas vite et bien en tâter d’ la bonne, ma belle. Tu vas vite piger que Jean-Do, non seulement il a une belle bite, mais qu’en plus il sait s’en servir.

Ce genre de meuf ça me rend dingue parce que ça crève de soif depuis des siècles et que ça pompe avec le désespoir des chiennes négligées par leur maître. Je les remets en selle et elles s’arrêtent plus, éternellement reconnaissantes.

Elle croit me défier du regard avec ses yeux de braise, ou quoi ?

J’ai envie de la sauter contre la porte d’entrée de l’immeuble, illico presto.

Je me la marchande tout de suite ou j’attends un peu que la proprio nous laisse en tête à tête pour aller à ses bonnes œuvres à Sainte-Rita, patronne des causes perdues ?

Au fait ça fait pas deux-trois fois cette semaine que je vois cette coincée sortir de se faire tripoter chez la gynéco ? Plutôt bandant comme idée, mais science-fiction totale.

Je rêve ? Oh, la vache, c’est Mme Ricoré qui me négocie direct !

Ok, la grande, on y va. Chuis pas du genre à m’ débiner, tu vas voir comme Jean-Do va bien te faire valser ton p’tit cul rebondi.

Et ses seins, ils m’agacent trop, ses seins, je vais lui gicler tout le jus à la gueule ou sur le bide. Avec Anne-So, je peux pas trop faire ça parce que c’est sacré pour elle, mon sperme, elle veut pas en perdre une lichette. C’est ça, la vraie considération.

Marie (3e côté cour)

J’y suis pas allée par quatre chemins.

Lui, non plus.

Marre d’avoir la fleur en pot.

Il a pigé tout de suite, Apollon de pacotille.

Marie (3e côté cour)

Je m’enroule dans ses grands bras. C’est ça qui m’a décidée à lui faire une proposition malhonnête, franche et directe quand on a été enfin seuls aux boîtes aux lettres : ses grands bras.

Dès que nos peaux sont entrées en contact la première fois après que je lui ai donné rendez-vous chez lui, il n’a plus rengainé de tout l’après-midi et je n’ai plus souhaité qu’être son fourreau de miel. Il m’a courbée tout de suite, herbe folle couchée, collée à son bas-ventre, tirée à hue, à dia. C’est ça, vas-y, explique-moi la vie, Apollon, j’ai besoin d’une révision générale des 40 000.

Je sens toute cette chair qui se redresse derrière moi.

Il me met du fond des entrailles.

Je rentre chez moi, épanouie.

Jean-Do (1er côté cour)

Je taquine la bête pour voir comment ça réagit.

Ça y est, elle a tout déverrouillé je peux y aller franco.

Elle se branle le clito en même temps. « Tu la sens bien ? Tu la sens comment bien ? » Eh, lucky girl, ça te fait quoi de coucher avec Lucky Luke ? Je sais, j’ai une capacité orgasmique incroyable. T’en peux déjà plus ? Tu veux que j’t’appelle la voiture relais ? C’est vrai que j’ai plutôt la pêche, mais t’inquiète, t’as juste un peu de retard à rattraper, te crispe pas, ça va venir.

En tout cas, celle-là, c’est un meilleur rapport qualité-prix que la boniche, y a pas photo. Elle donne bien le change malgré la rouille, et pas besoin de lui graisser la patte ni le cul.

Par contre, elle est un peu spéciale comme nana, rapport aux aisselles qu’elle rase pas, rapport aussi aux ongles courts. Rien à voir avec les serres vernies de rouge d’Anne-So.

Mais bon, elle est souple alors je vais pouvoir bien m’éclater. Je suis certain qu’elle apprend à faire le grand écart à l’aquagym, cette pépée.

« Écarte bien, je veux tout voir en panoramique Technicolor super haute définition. Regarde comme je t’ouvre bien tout en grand. »

Elle me prend la trique et se la met elle-même, se pistonne en cadence. Je mate.

Pour un coup d’essai, c’est un coup de maître, j’en prendrais bien une ’tite rallonge.

Je la tiens en l’air, la soulève et la fait retomber sur ma queue, elle y rebondit sans fin sur les gros joufflus de son cul. Je lui laisse les reins en compote, Madame est bien servie.

Marie (3e côté cour)

Il paraît que j’ai deux fossettes sur le haut des fesses. Je ne savais même pas.

C’est ma deuxième escapade avec Apollon et ça ne me pose pas plus de problème moral que le bas-ventre en folie et les jambes en coton flanelle.

La première fois, je pouvais plus tenir le stylo pour la liste des courses tellement je l’avais branlé sur le canapé simili cuir.

Il bosse pas et sa femme fait des heures de ouf à l’hosto, alors je le rejoins chez lui pendant mes heures de trou à remplir. On fait ça sur leur tapis, contre leur table de cuisine, dans leur lit, où bon ça nous chante, et ça me prend tout sauf le chou.

Il n’est pas du genre à chercher midi à quatorze heures, que je lui paraisse opaque ou mystérieuse, il en a rien à carrer et ça me va nickel-chrome. Pas le temps d’avoir les yeux fixés au plafond à compter les microfissures avec ce mec-là. Non seulement je couine son nom pendant l’acte, mais également des conneries qui tournent pathétiquement en rond, genre « Oh, oui, J-Do. Oh, mon Dieuuuuuuuuuuuuuuuuuu ! » ou alors « Oh, merci J-Do, merci », je m’embrouille dans des remerciements qui sortent tout seuls et des « C’est bon, c’est tellement bon », 40 000 fois les mêmes clichés. C’est risible, mais c’est comme ça, le langage de mots ne suit tout simplement pas. Alors pourquoi l’ouvrir quand même pour dire des conneries ? Sais pas. Je miaule son nom, le mêle à des « ouiiiii » stupides, et il me demande et redemande quand même si c’était bien.

Jamais vu plus ridicule.

Jamais vu plus satisfaisant non plus. Complet, définitif, total.

Je n’étais pas certaine d’avoir de la pulpe, il l’a trouvée et décollée du fond où je m’envasais.

C’est tout ce que je te demande, et tu t’en acquittes à merveille. Merci, Super Shaker. Je m’en décroche les mâchoires et c’est pas des bâillements. Drôlement reposant, un mec pareil, ça se décolle les burnes aux boîtes aux lettres même s’il y a du monde autour, c’est sain et naturel. Si Jo se permettait ce geste ne serait-ce qu’une fois par mois, la face du 3e cour en serait changée.

Je lui embrasse l’intérieur des poignets, à Apollon, le creux des bras. Je ne sais pas pourquoi, j’adore. Et poser ma main sur son ventre aussi. Je crois bien que j’aimerais pouvoir y rentrer profond au chaud, dans ses boyaux. Et foutez-moi la paix avec papa Freud.

Qu’il m’encroupe, me racle devant, m’embûche derrière, m’encastre à son manche et m’éclabousse sa crème où il veut quand il veut, il me libère. Ça pulse dur dans ma chatte et je noie ma tête dans son cou.

Quand je suis dans ses bras je m’approche au plus près de moi-même.

Je m’endors parfois là aussi, dans les draps de ses bras, jambes et tout entrelacé dans le sommeil abyssal de l’épuisement moite des corps. J’y récupère 10 ans de vie. Je n’avais jamais songé qu’on pouvait dormir mieux à deux que seule dans un grand lit. Même dans des positions si tordues, si inconfortables. Combien de bras de jambes de culs de mains de doigts de torses on a à nous deux ? Je m’y perds comme dans les dédales vénitiens, avec un abandon reconnaissant.

Mon dernier verrou saute et se fait éclater, j’ai les cils du cul qui battent à toute allure, il se redresse encore et encore, ça me déchaîne.

Quand il m’encule, c’est lui qui tient tout entier le fil de la jouissance et de la souffrance, c’est lui qui décide. Ça me repose, de n’avoir rien à prendre en charge.

Il garde un peu bêtement sa montre et ses chaussettes, mais j’ai bel et bien trouvé mon semeur de souffre. Animal, viril, musclé, vigoureux. Il me donne le droit d’être une autre : moi, réveillée.

Jean-Do (1er côté cour)

La poupée me renifle et m’embrasse toujours l’intérieur du poignet en début de session de baise. C’est bien la première fois qu’une meuf me fait ça, plutôt marrant et pas franchement désagréable. Elle m’embrasse aussi l’intérieur des coudes, dans le petit creux, elle dit que c’est doux et vallonné, y a pourtant rien à sucer, là.

Et pareil pour mon triangle de poils en haut du dos à la naissance de la nuque. Et puis elle met sa main à plat contre mon ventre, et la mienne sur ses tripes. Je crois qu’elle veut dire par là qu’elle bout pour moi là-dessous ou un autre truc du genre. Pas sûr d’y piger quelque chose en vérité, mais au final ça me dérange pas, y a rien à comprendre et tout à prendre. C’est juste une gentille intello avec un joli p’tit cul à fourrer et de superbes guiboles.

Je la laisse un peu faire son cirque et puis je lui retourne la situation. J’envoie sa jupe bouler ailleurs et lui descends au barbu, lui fais un bon broute-pelouse. Sa mouille est tellement chaude que je me brûle presque la langue. Ça tape dur dans ma queue alors je la fous dessus, la lui plaque au fond du trou. À cheval sur moi, elle est la meilleure amie de l’homme. Vas-y, ma belle, profite, c’est ton jour de chance et j’ai tout le temps pour toi, grâce à ma préretraite mon cul !

Je la fous à quatre pattes et trouve le rythme où ses seins applaudissent tout seuls. Trop trop fort, Jean-Do. Les femmes, je les drive comme je veux.

Je prends la vitesse de croisière, mode perforeur-vibreur, lui fourre la datte de soleil.

Tu vas voir qu’on va t’ le retrouver, ton trésor perdu.

T’inquiète pas, ma poule.

Je t’aime bien, tu sais.

Marie (3e côté cour)

Ce J-Do, il est d’une évidence qui m’éblouit le teint, et cet air de jolie pêche, c’est à lui que je le dois. Peu importe qu’il me rappelle une vieille leçon de sciences naturelles sur l’évolution du vivant où on voyait les relations de parenté sur un tableau allant de la truite à l’homme en passant par le crocodile et le pigeon.

Comment expliquer qu’à queues égales en taille, en épaisseur, une nous remplit toute, et l’autre pas ? Je pourrais peut-être demander au docteur Dupuis.

Tu peux y aller franco, créature tripode, la guerre des gaules n’aura pas lieu : Jo ne sera jamais un rival.

Toute seule à la maison, je me ballade nue et m’arrête aux miroirs. Je suis devenue super bien foutue depuis qu’on baise ensemble. Je ne veux pas me regarder, mais je peux pas ne pas regarder, c’est hypnotique.

Ça finit par me gêner, tellement je suis resplendissante.

Il me bouffe littéralement le visage quand il m’embrasse. Un vrai poulpe, ça m’étouffe presque. Mais quand il fait de même en bas, toutes mes portes s’ouvrent à la seconde, et de gros papillons de nuit me butinent et me sucent le suave sirop. Ils m’engloutissent le nectar par grandes ou furtives lapées.

Après le grand spasme, il se retire juste à temps pour que je récolte son jus dans ma bouche. J’en garde à étaler largement sur seins et ventre. Ça sent l’amande. Je ne me souvenais pas à quel point c’est blanc et gélatineux, presque compact.

Je n’ai plus qu’à me demander de quelles pratiques il va m’exténuer la prochaine fois. J’ai connu plus prenant comme question existentielle.

Jean-Do (1er côté cour)

TROP bonne.

Et très…

Je ne sais pas quoi.

Elle a un truc.

Un vrai truc.

Un vrai truc en plus.

Marie (3e côté cour)

Je savais bien qu’il y avait quelque chose à creuser chez ce mec en apparence extrêmement primaire.

Vas-y, n’aie pas peur.

J’écoute avec amour le parfait désarroi de cet Apollon de 7 ans.

Jean-Do (1er côté cour)

Mon Dieu, quel soulagement.

Cette femme me fait un bien fou.

Je l’aime bien.

Vraiment bien.

Jo (3e côté cour)

Depuis qu’elle prend des cours d’Ikebana elle est resplendissante, Marie.

Elle va pouvoir nous faire honneur en arrangeant les tables de la fête des voisins à sa façon. J’ai été bien inspiré de la pousser à s’exprimer davantage. Cela porte définitivement ses fruits.

Marie (3e côté cour)

Apollon est rentré très fort dans ma vie. Jamais autant senti mon corps respirer et transpirer. Jamais autant été chair. Jamais autant été une bonne compagne pour moi-même et pour autrui. Son jus, c’est la pluie qui me nettoie, et son grand cœur meurtri, il me l’ouvre à tout vent. J’aime beaucoup cet homme. Vraiment beaucoup.

Faudrait que Jo perde un peu la tête pour ouvrir son cœur. Mais c’est trop tard pour moi.

Tentation de dé-mariage.

Et ça va pas attendre six mois supplémentaires.

« Joseph, faut qu’on parle… »

Nadège (3e côté rue)

Il va de toute urgence falloir passer à la posologie supérieure côté traitement anti-surmenage : l’entreprise de maçonnerie a pris tellement de retard dans les travaux de ravalement de la façade que je ne suis pas certaine que ce soit terminé pour la fête des voisins, c’est la goutte d’eau qui va faire déborder le vase, je le sens. Du coup, à partir de maintenant, c’est moi qui prend les commandes du déroulement des consultations gynécologiques chez Dupuis.

Elle m’apprend que Mme Marie a décidé d’aller réfléchir ailleurs sur la suite à donner à son mariage. Je ne sais pas trop quoi en penser.

C’est troublant.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Tout va bien, docteur Nadège ne m’a décelé aucune grosseur inquiétante nulle part, juste un petit excédent d’humidité.

Ça y est, on y est. C’est l’amour fou.

CHAPITRE 5

Carole (2e côté rue)

Il me répond que non, qu’il est marié, qu’il a 50 ans et ne se comporte plus comme un gamin. Il a l’indélicatesse d’ajouter : « Mais c’est pas désagréable de se faire draguer par une jolie fille. » Tu parles d’un lot de consolation, même pas droit à « belle femme ». En voilà un qui ne veut pas goûter aux plaisirs sans pareil des amours clandestines. Dommage.

Moi aussi, je suis mariée, connard, mais je vis l’instinct présent et j’ai l’habitude que les mecs viennent chercher auprès de moi les bouts de masculinité qui leur manquent, tu comprends ça ? Abondance de biens ne nuit pas, tu connais ?

C’est vrai que, facteur aggravant, une fois qu’on m’embrasse bien, c’est parti, je peux plus m’arrêter. Et puis j’ai pas d’inconscient, tout est ouvert chez moi.

L’autre vérité, c’est qu’il me faut toujours deux-trois bites d’avance à disposition, sinon je déprime.

À l’intérieur, je suis qu’une gamine sans expérience, mais ça, personne le sait.

Ma vérité est multiple, mon beau. Je suis une femme exceptionnelle. Comme toutes les femmes.

Et mon désir, c’est ma jeunesse.

Aux boîtes aux lettres

C’est bien la première fois qu’on me fait des avances pendant ma tournée. L’uniforme du facteur, ça n’a jamais fait fantasmer personne. Du coup, j’ai pas vraiment su quoi dire. En tout cas je crois que j’ai sacrément loupé le coche.

Elle s’est fait combien de mecs dans sa vie, cette meuf super bandante, pour avoir un tel aplomb ? Un vrai bijou, un vrai danger ambulant de première classe.

Je sais que tout ne se résout pas au sein du foyer et qu’il y a des trucs primordiaux que je ne comprendrais jamais si je n’en sors pas. Mais j’ai trop la trouille.

Peut-être qu’il m’aurait fallu un délai, un laps de temps pour me faire à l’idée. Un mois ou deux.

Carole (2e côté rue)

Le téléphone sonne en début d’après-midi. C’est le livreur du nouvel ordinateur.

Je me demande quelle gueule il a.

Sa voix m’a fait mouiller direct au téléphone.

Jeune.

Basané. J’en suis sûre.

Je me demande quelle gaule il a.

Pas du tout mon style. Lourd, trapu. Tant pis, je range ma libido pour cette fois.

Je le précède et aperçois des yeux de biche dans le miroir de mon entrée.

Tiens, c’est à lui, ce regard de proie ?

Troublant décalage des grands cils sur un corps si dru.

Petit bureau. Du concentré dans cet espace où le naturel de la conversation peut vite gêner avec la promiscuité des corps. Or, ici, aucun malaise. C’est agréable d’être près. Son parfum rencontre le mien. Mon ventre n’a jamais su résister à une fragrance masculine.

Ça le retourne d’envie d’être visité à chaque fois.

Ça le retourne quelle que soit la tronche du mec.

Ça le retourne quelles que soient les circonstances, parce que les tripes s’en tapent de la gueule du mec, tout ce qui les motive, c’est celle du gourdin. Je sens ma chatte dissoudre sa culotte dans la mouille et avaler ce qu’il en reste. Le flot de paroles tâtonne soudain et ça commence à devenir intéressant. Cette charpente massive mériterait peut-être qu’on s’y attarde cinq minutes. Ce n’est pas agréable à constater, mais le râteau pris avec le facteur me restant en travers de la gorge, je décide de baiser ce premier venu.

Il suffit de sa main se posant en renfort sur la mienne pour aider à l’ouverture d’un carton qui résiste, et nous tombons dans la bouche l’un de l’autre. L’échange est large et ample et plein de langues, et bon, et goûteux.

Il maintient mon échine fort contre sa braguette tendue. Je sens sa trique se nouer. Je la sais qui s’échauffe et se marbre. Et ça frotte et ça trempe du haut en bas. Je lui sors son engin, j’y glisse pour prendre ses couilles.

Elles sont à ravir, grosses et gonflées à souhait. Je les roule avec délectation et grands coups de langue bien larges et pleins. Il faut que je le pompe. Je m’enfourne sa queue dans la bouche. Je me l’enfourne jusqu’à la garde. Tour à tour pompe, flatte, serre et desserre, visse et revisse, ralentit, lâche et reprend de plus belle. Je le suce profond, jusqu’à la nausée.

Le manque de finesse physique que je lui reprochais tout à l’heure est maintenant sa qualité principale. Il m’étend et me maintient clouée sous lui de toute sa masse, me libère du superflu pour dégager un cul qu’il tient surélevé d’une main de fer. Son nœud musculeux m’enfile.

Je me redresse à moitié pour regarder le franc va-et-vient de sa queue dans mon trou, la serre en anneau d’une main pour bien la sentir glisser et m’enchatter. L’autre retient sa nuque tournée vers l’action, qu’il n’en perde rien par les yeux. Mon souffle s’accroche à ses coups de reins impérieux. Et ça transgoutte et ça souffle et ça râle de plaisir brut.

De biche, il passe à prédateur.

Sa voix noueuse et corsée se rappelle alors à l’excitation qu’elle m’avait provoquée. Elle exige de prendre davantage et mon cul redouble de fierté de se voir bientôt dompté lui aussi.

Quelques doigts plus tard, je suis à haleter sur le parquet, le cul en l’air, les seins qui battent sa cadence sur le glacé du parquet. Sa bite chaude m’emmâte et ça claque comme voile au vent. Il me prend dru et dur. Je ne sens bientôt même plus ses couilles battre à mon train tant il me farcit bien.

Je vais revoir ma copie sur les trapus.

Livreur 1

Jolie voix, belle gueule, carrément bien gaulée, une bonne paire de miches, des jambes assez longues. Y devrait y avoir moyen.

Un petit coup en passant n’a jamais fait de mal à personne.

Je la sens fébrile dans le petit bureau.

Ce genre de nana trop sûre d’elle c’est d’ la p’tite friture et j’ai un appétit de piranha. Envie de baiser tout ce qui se présente à portée de couilles aujourd’hui.

Je vais me la choper, chauffer et bouffer sur place et on n’en parlera plus.

J’ suis pas du genre à emporter.

Elle me fait son laïus. Allez, passons aux choses sérieuses, fini de jouer aux allumeuses. Montre ce que tu sais faire et pas besoin de minauder davantage.

Elle croit prendre l’initiative ; c’est bien, ma grande. Elle suce pas mal, la salope. En tout cas, elle a pas une bouche à avoir des mômes.

Assez bavardé, je la cloue par terre et la prends à la bonne franquette par-devant par-derrière, y a qu’à demander.

Direct, sans chichi, bien étroit et bien serré. Elle s’enclenche rapide et ça rentre comme dans du beurre. Je la farcis à fond. Elle déguste et elle aime ça.

Trois p’tits trous et puis s’en va.

C’était un putain de bon plan.

Les clientes sont souvent esseulées et elles adorent les jeunes basanés, mais celle d’hier n’était pas aussi bonne que celle-là.

Bon, c’est pas tout ça, qui est-ce que je visite de fond en comble pour mon rendez-vous de 16 heures ?

Carole (2e côté rue)

Trois jours plus tard, le lave-linge tombe en panne.

Vais-je cette fois aussi me faire tirer par le numéro gagnant ?

En tout cas, aujourd’hui j’ai pas mis la jupe moulante et galère à retrousser comme la dernière fois où ça m’avait un peu gâché le plaisir les cinq premières minutes.

Voilà le réparateur : chemise largement ouverte sur torse poilu, bronzage exagéré, grosse chaîne en or, eau de Cologne trop forte. Une vraie caricature de virilité, mais mon dernier épisode érotique m’a prouvé qu’il ne faut pas être sectaire en la matière… j’ai trop le goût de me faire trousser dans les coins et recoins pour ne rien tenter.

La question reste maintenant à savoir si M. Vulgos a en magasin ce qu’il affiche en vitrine.

Par contre, je ne sens rien d’ambigu de chez rien d’ambigu.

Il a l’air super clean super réglo, celui-là, genre super pipelette qui me bassine avec le cursus universitaire complet de ses enfants et des « mon épouse » par-ci, « mon épouse » par-là. Pas certaine que ça le fasse, cette fois.

Je soupire je soupire, couine presque… Rien ne se passe.

Dernière tentative et je laisse tomber : je fais mine de défaillir à cause de la chaleur étouffante, me retiens à lui, pose la tête tout contre son torse velu, l’air de ne pas y toucher.

Il m’allonge doucement par terre, dégrafe le haut de la robe respectueusement, en défait la ceinture délicatement. Il n’a rien vu de la supercherie, c’est un gentil. Il va falloir y aller mollo pour arriver à mes fins.

Je lève mes grands yeux noirs et les fiche langoureusement dans les siens. J’y mets une telle intention que je sens mes cils qui poussent jusqu’aux siens.

Enfin une réaction ! Il est tout attendri et super gêné. C’est bon signe.

Je prends sa main et la pose sur ma poitrine, la déplace vers un téton sans le quitter des yeux. Je la lui joue jeune damoiselle en détresse, et sens le chevalier servant se réveiller dans sa carapace bien huilée. Il a l’air total hypnotisé. J’avance mes lèvres au niveau des siennes et les pose timide timide. Ça résiste pas du tout.

J’y mets la langue. Ça répond parfait.

Allez, cette fois, c’est parti.

Ça fait du bien par où ça passe et je garde la purée dedans.

C’est pas un gros lot, mais il s’en est pas mal tiré.

J’aime la fraîcheur des one-shots.

Réparateur

La jeune dame est bien sympathique et bien mignonne dans sa petite robe d’été à froufrous. C’est vrai qu’il fait une chaleur à crever aujourd’hui, y a pas un poil d’air.

Et la voilà-t-y pas qui me fait un malaise et me tombe dans les bras comme une toute petite chose qu’elle est ! Je la rattrape de justesse, la petiote. C’est arrivé à mon épouse en Bretagne l’an passé alors je sais quoi faire, il faut dégager le haut pour aider la respiration.

Je l’allonge doucement par terre pour qu’elle retrouve tranquillement ses esprits, dégrafe le haut de sa robe et défait sa ceinture. Elle ouvre des yeux avec des cils de 3 kilomètres. Je n’avais pas remarqué qu’elle avait le regard si langoureux en lui parlant tout à l’heure.

Ohlala, qu’est-ce qui se passe, elle prend ma main et la pose sur sa poitrine qui se soulève maintenant normalement. Elle la déplace jusqu’à un téton, et moi je fonds comme un bleu. Elle me prend par la nuque et m’amène à sa bouche. Smacks. Petits. Minuscules. Je ne sais pas trop où elle veut en venir, mais apparemment je la suis et j’y vais aussi.

On s’échauffe.

J’ai la tocante à 150 tours minute.

J’avais oublié comme c’est bon, avec la langue.

À partir de là je suis si dur, ses parties si charnues, ses yeux si convaincants que je déconnecte total. Mélange d’envie sexuelle et de tendresse irraisonnée pour cette fille sur le sol, un mélange vraiment bon, une autre planète.

Je retrouve pêle-mêle ses lèvres sur mon sexe dressé, ma langue qui lui gamahuche le minou tout épilé et ruisselant, ma queue dans son vagin, ma queue dans son séant où je m’enfonce doucement, mais totalement jusqu’à ce qu’elle crie, ultime étonnement.

C’est une première pour le sexe épilé, une première pour l’arrière-train.

Je ne suis pas prude, mais c’est un peu cru comme découvertes à 60 ans.

J’erre deux-trois heures à pied dans une ville que je ne reconnais plus car je garde sa cambrure imprimée dans la rétine.

Elle a vraiment flashé sur moi, mais n’a pas osé me donner son numéro personnel.

Je sens que c’est le début d’une belle histoire.

Elle va me rappeler, j’en mettrais mon sexe à couper.

Carole (2e côté rue)

Moi, j’ai mon armure de toc pour me protéger de la solitude de la baise avec n’importe qui. Solitude pour solitude, je préfère la choisir, celle de la famille me tuerait dans l’œuf. Coucher pour coucher, ça me va plutôt bien, je suis trop pudique pour aimer.

Et puis je vois bien autour de moi combien c’est définitivement trop casse gueule. Je n’ai aucune intention de confondre jouissance et amour. Ça me fait constamment osciller entre boulimie de désir et anorexie de plaisir, mais c’est un moindre mal. Des grands hauts, des grands creux. Au moins, je ne m’emmerde jamais.

C’est juste un peu éreintant sur la longueur, mais je préfère nettement ça plutôt que d’avoir la tête de n’importe lequel des habitants de ce foutu immeuble.

Surtout les Duderval, les voisins du dessus, les proprios. On dirait une famille témoin pour Le Puy du Fou.

Je sais pas comment ils ont échoué dans le quartier. Une erreur de GPS sans doute, parce que c’est pas exactement Versailles non plus, ici. Ils sont peut-être en mission spéciale dans le coin. Si ça se trouve, on est en train de se faire évangéliser sans le savoir, surtout la gynéco vu qu’il paraît que la Duderval y est toujours fourrée. En tout cas, c’est sans danger de contamination sur moi. Ils arriveront jamais à me vendre l’air coincé qui fait leur marque de famille.

Le lundi soir, en rentrant du yoga, je partage souvent l’ascenseur sur deux étages avec M. Duderval. C’est son soir d’atelier à l’église Sainte-Rita, qu’il m’a dit.

Ce mec, je sais pas, j’arrive pas à y croire totalement à l’immaculé de ses intentions. Bien trop lisse pour être honnête.

Je dis ça suite à hier soir où on est restés coincés dans l’ascenseur. Pas longtemps, juste quelques minutes, mais finalement assez pour confirmer mon idée que la tiédeur ne demande qu’à rompre les amarres. Il m’a servi un regard bien trop appuyé pour la situation. Je n’irais pas jusqu’à dire « sensuel », non, plutôt « lubrique hésitant ». À la dérobée d’abord. Genre qui bavouille sur les côtés. Juste un peu sale qui fait pas envie.

Et puis il a doucement changé de registre. Son regard est devenu enveloppant, il a commencé à me regarder vraiment, à m’envisager presque. Imperceptible, mais moi on me la fait pas.

Je savais pas trop comment le prendre, venant de ce type et du genre où je l’ai rangé. J’étais la plus gênée des deux finalement, et c’est exactement ce qui m’a mis la puce à l’oreille. Jusqu’au moment où j’ai nettement senti ses petits yeux noirs si bien serrer les miens que ma cambrure a répondu en s’accentuant un peu, comme ça, l’air de trois fois rein. C’est un signe que je lui connais et reconnais, à mon bas des rien.

De même les tétons pointant un peu plus que de nature, et les mamelles cherchant contact à tout prix.

Et puis le ventre qui se serre se desserre par à-coups.

Je me sentais vaguement à poil devant un bon père de famille plutôt à l’aise, lui. Il a eu un petit sourire accroché au coin de l’œil.

Une fois l’incident clos et les petites politesses d’usage déballées et remballées, j’ai franchi le seuil de chez moi avec l’impression d’avoir presque tutoyé sa queue sous ses grandes oreilles à la Dumbo.

C’est pas louche, ça ?

Je sais toujours pas si j’ai affolé sa virilité catholique ou si j’ai rêvé, mais il ne rentre plus tout à fait dans la case que je lui avais attribuée au départ.

Dans la douche, ce soir-là, j’ai eu la vision très nette de ma bouche le suçant à plein palais dans l’ascenseur et j’ai même machinalement passé le savon sur mes lèvres fardées de son sperme imaginaire.

Envie instinctive, irraisonnée et tenace de le prendre dans ma bouche et de lui souhaiter la bienvenue dans mon bestiaire.

C’est officiel, je l’ai transformé en machine à fantasmes.

Alors je me suis dit que Mme De Mes Deux allait bien déguster cette nuit, qu’elle ne comprendrait pas pourquoi les couilles lourdes de monsieur claquent si clair à son cul, ni en quel honneur il lui la fourre avec fougue après l’avoir libérée de son chignon, pour une fois.

Elle se promettra d’interroger l’harmoniste sur le passage des Évangiles commenté ce soir-là à la paroisse.

Et moi, lundi prochain, c’est promis-décidé, je lui sors un sein de la robe portefeuille, pour voir. J’ai toujours eu beaucoup de mal avec le flou artistique. Il me faut du concret. J’y peux rien, je suis une viveuse, je voudrais pas mourir morte.

Les mecs, j’ai accès direct à leur moelle. Quand j’en croise un, je sais exactement le goût de sa bite. Surtout en période d’ovulation.

C’est pour ça que je les retourne comme des crêpes, tous, indistinctement, d’un coup d’œil aussi humide que la grosse vulve baveuse que je leur promets. Je sais exactement par quel bout je vais les réduire en purée, tellement j’en ai bouffé. Par contre, je les accepte pas bourrés, je me brade pas à l’alcool. Et je couche pas utile non plus. J’ai des principes.

Je me suis toujours demandé quel intérêt il y a à persister toujours avec le même homme alors qu’il suffit de trouver un nouveau corps pour éviter de s’user le cœur aux déceptions.

J’ai la physionomie de leur main comme mesure de leur queue, ça marche presque toujours. Presque.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Elle me fascine assez, la parvenue du dessous.

Je l’ai entendue s’accoupler quelquefois de manière passablement peu discrète et à grands renforts de tutoiement à l’endroit de son époux. Les vieux parquets sont sonores et laissent tout passer.

Je devine la forme de ses pieds rien qu’à observer sa superbe cambrure.

Je crois que c’est sa vulgarité qui me fascine. Par exemple, la facilité déconcertante qu’elle a à tutoyer mes enfants quand on la croise en famille dans le hall d’entrée. Elle doit être enseignante dans une école publique.

Chez les Duderval, on sait s’en tenir au vouvoiement, même pendant l’acte, surtout pendant l’acte. Ceci dit, Nadège et moi ne nous adonnons plus à la bagatelle, la descendance étant assurée. Entre ses responsabilités à la paroisse, celles de l’immeuble, et son obsession à essayer de se débarrasser du 4e rue, ma personne ne l’intéresse plus du tout. Cela m’attriste souvent. À quel moment avons-nous enterré notre amour ?

Je l’ai tellement aimée que j’en rêve encore.

Par contre, elle commence à m’enchoser avec sa satanée fête des voisins. Est-ce que les Saint-André organisent ça dans leur immeuble ? Certainement pas.

Je compte sur eux pour avoir la charité de m’aider à trouver une excuse pour me défiler, mais j’espère au moins que Nadège va abandonner son idée de lampions dans la cour, ça fait bolchevik. Il ne faudrait pas que ça fasse le tour du quartier.

Hier au soir, en rentrant de « Partageons le mystère de la Foi » à Sainte-Rita, je me suis trouvé bloqué dans l’ascenseur avec cette gauchiste. Il se dégageait d’elle un effluve que je ne parvenais pas à définir immédiatement, une odeur plus qu’un parfum. Quelque chose de fascinant et de répugnant, comme elle. Une pointe âcre pas totalement désagréable et qui picote les sens.

Quand elle est descendue à son étage, j’ai aperçu une petite auréole au bas de son dos et je me suis souvenu qu’elle m’a dit faire partie d’une espèce de secte qui fait du sport : elle sentait la sueur. Elle a dû percevoir mon interrogation parce qu’elle m’a fixé avec un aplomb assez déroutant, je dois le confesser.

Cette nuit-là, j’ai fait un rêve étrange pour moi et pénétrant pour elle.

Elle s’offrait, magnifiquement chaussée.

Au petit matin, j’avais une bonne rétention sexuelle. Nadège et moi faisant chambre à part, pas besoin de me tourner pendant qu’elle dort pour me soulager discrètement.

C’est heureux.

Carole (2e côté rue)

Duderval me fait passer devant.

C’est le lundi de l’exécution : il est dans l’ascenseur de la mort qui tue.

Je me sens éclatante de beauté, superbement dessinée : j’appuie sur le dernier étage au lieu des 2e et 3e.

Un ange passe.

Il se concentre sur mes chaussures, je ne sais pas pourquoi. Il y a quand même plus intéressant à mater. Quel plouc. C’est limite vexant. Il doit imaginer se donner ainsi bonne figure. Je suis sûre que même mes chaussures l’excitent, de toute façon. Quel con.

Un deuxième ange passe.

Il fait enfin le grand plongeon dans le cochon de mon décolleté triomphant.

J’en sors un sein.

Il le regarde très fort.

Une escadrille d’anges passe.

Nous entrons en dialogue muet. Ses yeux réclament, je les autorise. Il fait errer ses doigts fiévreusement sur mon buste, découvre maladroitement mon deuxième sein, ainsi que le joli grain de beauté entre les deux. Il les roule ample dans ses mains brûlantes. Je défais deux boutons sous la cravate grise, juste assez pour passer la main et caresser le pelage, juste le pelage, rien de plus, histoire de tenir le piège à désir muselé pour qu’il s’y enlise bien. Ça le rend fou, et moi aussi je bande.

Et si quelqu’un nous surprenait ?

J’adore.

Il faut absolument que je l’obsède.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Décidemment je n’ai jamais autant croisé cette dévergondée que ces derniers temps, et il faut bien avouer que j’y trouve quelques satisfactions quand je me trouve seul au lit.

Elle doit faire un petit 38. Cheville fine et bien dessinée. Pied grec, comme 23 % de la population.

Ce soir-là, dans le hall, son corps est moulé à damner le curé de la paroisse. Et pour couronner le tout, cette tête de linotte se trompe d’étage en appuyant sur les boutons.

Je sens le désir s’engorger dans mon membre.

Elle a les reins cambrés, les yeux de côté. Son talon droit sort légèrement de l’escarpin. Très légèrement. Indéniable signe de son émoi.

Je ne peux m’empêcher de la remonter du regard, de bas en haut.

L’envie m’escalade. C’est gênant et ça dur.

La délurée laisse échapper un sein et me le présente, lourd et gros et rose et plein et chaud et palpitant, souple et mobile.

Qu’est-ce qu’elle veut que j’en fasse ? !

Je l’interroge du regard. Elle ne semble se poser aucune question et je vois ma main s’affairer toute seule sur le sein en question, et bientôt fureter entre ses deux grosses mamelles. Je me sens comme la première fois où père m’a jeté à l’eau pour m’apprendre à nager.

Voilà maintenant la dévergondée qui prend des libertés avec ma cravate, déboutonne ma chemise entièrement et caresse le torse en long en large en travers. J’ai l’impression d’être nu comme un ver, c’est extrêmement dérangeant.

Elle me perd les pédales.

Je craque comme un enfant devant un étalage de sucreries.

Carole (2e côté rue)

Je n’ai trouvé que son parfum ce soir dans l’ascenseur en rentrant du yoga : c’est pas grand-chose à se mettre sous la dent quand on a les seins qui pointent dur, petits radars de chair à l’affût de la Grande Caresse.

J’ai du mal à réaliser qu’on est vraiment passés de l’autre côté de la barrière avec Duderval. Plus ça me paraît impossible, plus ça me fait envie.

Il me faut cet extraterrestre.

À quoi bon désirer ce qui nous ressemble ?

Pierre-Henry (3e côté rue)

Je suis rentré plus tôt que d’habitude pour ne pas risquer la rencontre de l’ascenseur car même si je lui ferais volontiers son affaire, je ne sais trop que penser. Je ne peux pas faire cela à mon épouse. C’est vraiment une femme bien. J’aime encore son maintien, sa démarche.

Au moins, ce soir, je suis le seul témoin de ma satanée envie de saillie et de ma respiration trop fournie. Je m’imagine masser les pieds de la voisine tout en la pénétrant.

Est-ce qu’elle me laissera au moins les prendre en photo ?

Jusqu’où puis-je aller trop loin ?

T’as droit ou t’as pas droit, Pierre-Henry ?

Je suis tout excité.

Carole (2e côté rue)

Mes ovaires se spasment chaque fois que je prends l’ascenseur, et je m’y frotte le bouton où je peux.

Pierre-Henry (3e côté rue)

J’érecte dans l’ascenseur que ses pieds magnifiques ont foulé.

Il me faut absolument trouver comment bloquer cet appareil à ma guise.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Je l’imagine enfant juste pubère, lui relever sa jupette, passer ma grosse main sur son petit mont tout chaud au creux de sa petite culotte. Lui glisser une petite chaîne en or autour de la cheville. Lui lécher la voûte plantaire.

Carole (2e côté rue)

Envie de glisser une culotte souillée dans sa boîte aux lettres et voir le moment précieux où je lui fais voler en éclat toute culpabilité.

Carole (2e côté rue)

Je ne sais pas comment il fait et je m’en contretape, mais il réussit à bloquer et débloquer l’ascenseur, le gros vicieux.

Il me fourmille les mamelles d’un côté et divague sous ma jupe de l’autre.

Je donne la permission.

Il tombe par terre, me retire un escarpin. Le droit. Qu’est-ce qui lui prend ? Il a un problème ?

Il se reprend et remonte enfin.

Il mordille les tétons, il me doigte, il insiste bien sur les petites feuilles du clito. Il va se la chercher dans le pantalon et je la lui prends à pleine poigne. Il trique sec et elle est conséquente. La peau du prépuce navigue d’avant en arrière, d’arrière en avant dans le ferme de ma main. J’accélère le rythme, le brise, le reprends de plus belle jusqu’à ce qu’il se glue dessus dans un grand spasme rauque.

Le voilà officiellement épinglé dans mon herbier à bites.

Il a l’air complètement dingue, il jouit en allemand. Ça me fout la trouille. J’adore.

Quelqu’un tape de plus en plus bruyamment sur la porte de l’ascenseur en bas. J’adore !

Pierre-Henry (3e côté rue)

C’est la gâterie du lundi soir.

Je libère enfin son pied droit du vilain escarpin. C’est sacrilège un soulier si laid pour un si beau pied.

En contempler enfin la superbe courbe me met dans un tel état que je dois me reprendre un peu avant de remonter lui taquiner les nichons, et lui trouver la gourmandise sous la jupe.

Sa motte est copieuse à souhait. Je me retiens comme un beau diable pour ne pas la lui arracher avec la gueule. Je me concentre sur le clitoris et lui attise le brasier. Je dégage mon vit du pantalon, elle le branle ferme, m’active la substance. Bientôt, j’ai le pieu couvert d’écume. Spasmes sur spasmes. C’est rauque. Je ne savais pas que mes entrailles allaient si profond.

Oh, non ! Quelqu’un tape de plus en plus bruyamment sur la porte de l’ascenseur en bas. J’ai la trouille.

Cette catin magnifique me rend fou, et la nuit je m’astique en pensant à ses gros seins qui gigotent dans l’ascenseur. Sa belle charpente soutenue par des petons si bien formés.

La prochaine fois, je tente l’exploration de la voie étroite de cette sacrée gueuse, je ne voudrais pas mourir idiot.

Je m’endors le désir fixé sur la charmante image de ses pieds parfaitement galbés.

La prochaine fois, je les prends en photo.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Dans l’entrée de l’immeuble, je croise celle dont on peut tutoyer les pieds, et je n’en suis plus aux questions.

Je te veux. Je ne pense qu’à ça.

Carole (2e côté rue)

Je suis multiple, laquelle tu veux ?

Carole (2e côté rue)

Ce soir il a vraiment la langue pendante dans l’ascenseur bloqué. Il s’écroule à nouveau à mes pieds.

Les prendre en photo ?

Mais pour quoi faire ?

Allez, viens-en au fait. Remonte à l’essentiel, mon coco.

Easy, tiger ! Dieu qu’il apprend vite, le bougre !

Je me permets quelques doigts dans son cul, il ne renâcle pas.

C’est bien joli tout ça, mais ma grotte commence à s’exaspérer de l’attente d’être ramonée. Ça me laisse un goût de trop peu et je le sens perclus de trouille.

Quelqu’un s’énerve à taper sur la porte de l’ascenseur en bas.

Et si sa femme nous surprenait ? J’adooore !

Pierre-Henry (3e côté rue)

Je vais les ajouter à ma collection d’internet.

Pieds de feu, talons fins : femme active, très active. Sportive. Créative. A du mal à rester en place. Impulsive. Impatiente. Enthousiaste.

J’ai le gland sacrément gorgé et présente un-deux doigts à sa petite porte. J’ai toujours rêvé de faire ça.

Elle s’y met aussi !

Bonheur d’être pris à contre-pied, je ne sais pas pourquoi.

Double première. Elle m’entrouducule et j’aime. Explorateur exploré. J’ai beaucoup plus intéressant qu’un doigt à lui fourrer dans le trou de balle et elle le sait, la superbe. Mais j’ai un trac monstre.

Ce serait peut-être plus correct de la couvrir dans un hôtel et de la payer pour lui lécher les pieds et lui faire écarter les jambes. Je ne sais pas. Je n’ai jamais fait ça avant. C’est ma toute première incartade depuis mon mariage.

J’ai envie de prolonger nos interludes, de la jeter par terre et de plonger en elle, la ribaude aux pieds de porcelaine.

Je n’y tiens plus, mais quelqu’un s’énerve à taper sur la porte de l’ascenseur en bas.

Et si Nadège nous surprenait ?

Carole (2e côté rue)

Madame en week-end, Monsieur m’invite à pénétrer l’antre de la famille pour m’y honorer.

Ça m’excite tellement que j’ovule.

Ce soir-là, je monte subrepticement un étage au-dessus m’adonner à ce qui reste et restera pour toujours et à tout jamais ma gymnastique préférée.

Faut pas se faire choper par Sylvain, mais le danger m’a toujours appelée par mon prénom. Aucune envie d’aller à l’hôtel.

J’ai des rondeurs redoutables, et dès qu’il ouvre sa porte je sais les spermatos qui frétillent de la queue dans la sienne.

Je sors l’attirail en commençant par les nibards et les lui fourre dans la gueule à téter goulu.

Par quel bout va-t-il se souvenir de moi, celui-là ? Trou dans le cœur ? Frustration ?

Il a du mal à suivre. J’aime qu’il se sente débordé.

Il se met à genou dès l’entrée, contemple ce qu’il déchausse doucement, baise, lèche respectueusement. Je le sens qui s’enflamme. J’entends son souffle se durcir de désir. Il me pourlèche goulûment les orteils, pourtant cela ne me fait pas rire. Je mouille comme une folle à voir Monsieur le proprio me lécher les pieds comme un chiot lubrique.

Il a préparé une petite boîte de soie rose d’où il extrait délicatement d’incroyables chaussures à talons aiguilles. Il me les passe avec cérémonie et ça glisse direct et doucement. Comment connaît-il ma pointure ?

Je sens ma cambrure reconnaissante d’être à ce point mise en valeur.

Je ne savais pas que j’avais des pieds. Je craque total.

Je glisse la main à la braguette, lui met le jonc à l’air, le lui taille, vais chercher les couilles, les décolle, gonflées, joufflues. Je lui pelote ses roustons un instant, puis les offre à ma bouche qui s’en régale. Je roule et mange, des roubignoles à la queue. Je langue, avale, recrache, ravale, bave et mouille.

Je le vois, là-haut, qui pousse des grands cris muets, je relâche un peu, mais il me la tend pour le grand saut à la perche, me la précipite.

Il infuse dans ma bouche et me gicle dedans sans prévenir. Longs à-coups. Je l’écrème bien à fond et essuie ce qui reste de foutre dans mes cheveux. Envie de me les coller à son jus, envie de puer la bite dans la cage d’escalier de tous ces bourgeois coincés du cul, envie d’aller à la fête des voisins de Madame avec dans la tignasse le gel naturel de Monsieur.

Je me le tape et il faut que ça se sente.

Il me relève par la tignasse. Je croise son regard d’enfant attardé surpris les doigts dans la boîte à gâteaux. Il descend encore me lécher les chevilles puis me place sur le tapis persan pour m’emmancher. Il rebande illico. Je sens qu’il se crame les genoux à me pistonner à un rythme si soutenu. Il réduit un peu la cadence pour pouvoir me caresser les chevilles. C’est par là qu’il me tient fermement pendant qu’il me défonce la chatte.

C’est quoi cette maquette de la Papamobile sur la cheminée ? Il va me faire démouiller sec, avec ce genre de connerie !

On fait un peu les chats, quelques minutes à se pourlécher l’un l’autre de reconnaissance animale après la Grande Vague.

Il me relève à nouveau. Je suis toute spermée et ça me coule en superbes filets de l’entrejambe jusqu’aux talons aiguilles.

Me voilà à bouffer Aubusson contre un mur, le cul bien rehaussé et tourné vers lui. Il fait maladroitement claquer le string et dégage mon cul pour la suite des grandes manœuvres. Je ne suis pas certaine qu’il l’ait fait exprès, mais je l’encourage quand même à la fessée. Ça sonne de plus en plus ferme et sec, je couine d’autant.

Je me décide pour le quatre pattes, il a pas l’air de trop maîtriser le sujet alors je l’aiguille, puisqu’il a visiblement encore des forces.

Il y va prudemment, c’est pas plus mal, finit par me travailler le cul sans concession aux petites douleurs des assauts massifs. J’aime qu’il passe outre.

Il gueule enfin, et j’entends toutes ses tripes. Saturation. Coït réussi.

Moi, j’ai toujours préféré la joie au bonheur et je repars, le cul en compote, l’âme entre ciel et tiers, le laissant hagard dans les restes de notre sex scene.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Elle passe le pas de porte en sublime déesse païenne. Je veux tout, tout de suite et en même temps, ne sais pas par quel bout commencer.

Si, je sais par quel bout commencer… même si je suis mort de trouille…

Je descends à ses pieds de princesse, les masse, les baise. Je bande comme un fou, mais n’ose pas me masturber en même temps que je lui lèche les orteils. Je la chausse de talons aiguilles rouges. Je prends tout mon temps, c’est divin.

Ça y est, je suis prêt pour la suite.

Elle reprend la main, l’œil superbement lubrique. Ma bouche se rassasie de tous ses seins. Elle s’agenouille et libère mon membre. Elle le gâte tout en dégageant délicatement mes bourses. Je surchauffe. Elle les empaume et les gobe avec douceur, application. Autorité.

Sacré ravissement de se faire lécher les couilles.

Elle revient à ma verge, la suce baveux et dégoulinant. J’ai envie de hurler, mais n’y parviens pas. Elle se dégage un peu, alors je la remets instinctivement en place pour continuer à me faire sucer. Je la sens qui me regarde et mon sang frappe plus fort à mes tempes et à ma queue. Je ne maîtrise absolument rien. Tout mon corps éjacule dans sa bouche. Sonné, K.O. debout en deux temps trois mouvements. Réagis, mon vieux, cela n’est guère le moment de flancher. Une occasion comme celle-là c’est un sacré cadeau du bon Dieu.

Mes mains glissent sur ses hanches, je l’embrasse en fixant ses grands yeux noirs et tout est encore meilleur après ce regard-là.

Je reprends une dose de ses magnifiques chevilles, les lèche, cela me raffermit aussitôt le sexe alors j’allonge la voisine sur le tapis, écarte le string et fonds en elle par assauts répétés. Je la bloque par les chevilles et maintiens un rythme soutenu. Rien ni personne ne pourrait m’empêcher de monter cette femelle magnifique. Je brûle de partout et explose à nouveau.

Il me prend vaguement l’envie de lui dire « merci », alors je lui lèche le cou. Elle me répond de même. On reste comme cela un moment.

Je la relève et la plaque contre la tapisserie, agrippe l’élastique du string sous la robe fendue pour l’écarter du passage, l’échappe, le rattrape trop tard. Elle geint « encore » très fort, alors je réitère plusieurs fois de suite. Je le tends loin pour dégager la fente, l’écarte et le relâche, il claque à son arrière-train comme un fouet. Je lui fourre l’élastique dans la fente et la raie et l’y tiraille jusqu’à obtenir une belle trace rouge.

Elle m’ordonne de la fesser alors j’obéis et lui en administre une, timide. Je manque d’expérience en la matière et elle réclame plus de force. J’y vais alors avec davantage de consistance dans la paume. Claquements et râles m’encouragent à persévérer, à prendre de l’assurance. La découverte de ce plaisir m’arrache de sacrés frissons. Je pourrais faire ça pendant des heures. Des mots cochons se bousculent dans ma tête. Je me sens prêt à dire n’importe quoi.

Son « encule-moi maintenant » me sort brutalement de l’incroyable hypnose du spectacle.

Elle se met à quatre pattes.

J’écarte ses fesses pour accéder au territoire interdit.

Je ne sais pas trop ce que je peux ou dois y mettre, ni à quel rythme ni à quelle profondeur. Elle me dit d’y cracher. Je m’exécute et ça lui coule droit le long de la raie. Cette vision me refait bander dru. J’y introduis un, deux, trois doigts. C’est magnifiquement serré. Quelle promesse pour mon vit qui ne rêve que de ça depuis ses plus tendres années. Sa main me guide à l’intérieur et je descends centimètre par centimètre vers la petite mort assurée. Je passe plusieurs fois la limite de sa douleur, mais l’intrusion défendue est trop bonne pour abandonner l’avancée. Je peux voir son beau derrière rond vibrer à chaque coup de mon sexe. Les ondes de choc résonnent partout en moi. Je prends tellement goût à la rudoyer que je jouis directement, sans même avoir à regarder ses pieds.

Je sens la résistance des talons aiguilles mise à mal. J’aimerais qu’elle me marche dessus avec.

J’aimerais qu’elle me les plante dans le cul. Profond.

Je n’ai jamais osé demander à Nadège.

On n’en est plus au petit écart, tous les deux, et je suis le plus heureux du monde.

CHAPITRE 6

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Envies d’explorations plus secrètes, aujourd’hui.

Main et baisers devant, une caresse pleine d’interrogations au niveau de l’arrière-boutique. Elle avance le bassin pour faciliter l’accès. De furtives, je passe à grandes lapées, et l’endoigte.

En fin de séance, son rimmel a coulé.

Je n’ai jamais eu autant d’entrain à aller bosser.

Je suis transportée.

Nadège (3e côté rue)

Sa langue est ma complice loin de toute bienséance, et elle est la seule à voir qui je suis vraiment.

De toute façon, je n’ai pas le choix, je n’y peux rien : elle m’attache les pieds aux étriers.

Nadège (3e côté rue)

Je me dévêts pour passer la blouse de Dupuis et être nue dessous. C’est plus hygiénique. Je m’installe sur son fauteuil, du côté savant du bureau, lui demande de se préparer et de s’installer les pieds bien plantés dans les étriers. Elle s’exécute derrière le paravent et revient se mettre en position. Je l’observe de loin un long moment, profite de la singularité de l’instant. L’effet de ses jambes ainsi ouvertes est tout à fait saisissant. La voilà béante et l’air pas plus fier que nous toutes dans cette situation, si ce n’est le feu d’artifice qu’elle a dans le regard.

Je passe tout en revue, lui pétris les seins, la lutine, la butine. Quand je l’embrasse, j’ai l’impression fascinante de m’embrasser moi-même.

À mon tour, j’observe les petits et les grands bourrelets de sa minette. C’est déroutant comme cela dégouline. Je lui effleure à peine la vulve, m’applique à la frôler en douceur, y mets la bouche, goûte son autre orifice, lui tiraille deux-trois poils, puis une bonne poignée. On dirait qu’elle en meurt.

Cette thérapie anti-stress est plus que parfaitement au point, je la conseillerais presque aux copines de la paroisse.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Je sens ma bonne élève me dévorer les deux embouchures.

La prochaine fois, je sors le double-gode, le bicéphale, qu’on se polisse l’une l’autre, mon edelweiss.

Carole (2e côté rue)

Depuis quelque temps, il y a une nouvelle bite dans l’immeuble, trois étages au-dessus de chez moi. Teresa m’a dit que le gamin est graphiste ou un truc dans le genre artistique.

L’autre matin, je l’ai aperçu qui embrassait une fille. Il l’embrassait en me dévorant des yeux, c’était net. Elle me tournait le dos et ne se doutait de rien, l’innocente enfant.

Les gamins, ça aime se faire des films avec des femmes mûres et ça a raison parce qu’on a de l’expérience et qu’on dit oui à tout. La gamine ne fera pas le rapprochement entre la fougue soudaine du môme et le fait qu’il m’a dans le viseur. Ça vaut mieux pour elle, la pauvre petite. On ne joue pas dans la même catégorie.

Entre les 55 berges de Duderval et la vingtaine toute mouillée de l’artiste en herbe, je ferais volontiers le grand écart, rapport à ma souplesse légendaire.

Jeune homme (5e côté rue)

Depuis mon installation ici, la quadra du 2e m’a repéré grave et me fait du gringue d’une manière assez peu subtile.

Elle doit croire que je me fais des films avec elle parce que c’est une femme mûre et que j’ai 28 balais. Mais c’est juste le genre de grand classique très ado dans lequel je ne tombe trop pas même si elle est super bien foutue et qu’entre ses cheveux longs et ses créoles on dirait une espèce d’Espagnole super bandante. Il y a trop de chantilly sur ce baba pour être honnête. Ça m’écœure rien que de la regarder faire son cirque.

Je n’ai jamais aimé ça, le cirque.

Jeune homme (5e côté rue)

Par contre, celle que je coucherais volontiers sur la toile au propre et au figuré, c’est la belle froide glacée gelée du dessous du dessous, la propriétaire qui connaît bien les Saint-André. Jean-Eudes l’appelle « cœur d’or » vu comme elle se démène pour la paroisse avec Marie-Clotilde. Je le soupçonne d’en être secrètement épris.

Je suis certain qu’une fois libéré son chignon de respectabilité et oubliée sa retenue naturelle, elle a la toison qui se déroule en lianes sur les cuisses quand elle se penche pour une fellation.

Elle est tellement classe, digne et belle, que je voudrais être Elle.

Quelques mèches rebelles tombent de sa savante coiffure. Cette minuscule négligence révèle sans doute sa façon d’offrir aux hommes l’illusion qu’ils ont quelque chose à libérer et à dompter. Quelque chose à conquérir. Quelque chose dont ils peuvent se croire maîtres.

Nadège (3e côté rue)

Le docteur Dupuis me bichonne parfaitement, mais j’atteins un stade de guérison où j’ai besoin de compléter le traitement par un oblong de chair, de faire l’école garçonnière.

J’ai d’ailleurs fini par abandonner l’animation de l’atelier de vie conjugale à la paroisse, car comment répondre aux autres si trop d’interrogations ont été laissées en suspens dans mon propre ménage ?

Je me demande bien à quelle question essentielle Pierre-Henry et moi-même n’avons pas répondu pour en arriver là.

J’en ai assez d’être en jachère.

Depuis peu, il y a un nouveau dans l’immeuble, juste au-dessus de ce maudit 4e.

Les Saint-André m’ont assurée qu’il s’agit d’un jeune artiste tout à fait prometteur. Peut-être pourra-t-il animer un atelier de peinture de figurines pour les adolescents de la paroisse ?

Cela peut sembler présomptueux de ma part, mais j’ai l’impression qu’il fait une fixation sur ma personne. Il joue de la cigarette pour me montrer que c’est un grand garçon et me parle des yeux. Des discours très doux et éloquents.

J’ai une sainte horreur des gamins prétentieux.

Il y avait bien le bel ouvrier à l’air plus subtil que les autres, mais ça, je n’oserai jamais.

Jeune homme (5e côté rue)

Le chignon de Mme Duderval lui donne un port de reine sans appel, on dirait un carrosse tout droit sorti d’une citrouille.

Elle est palpitante, rayonnante à percer les brouillards normands, impressionnante de solidité comme une armoire du même coin. Elle m’ha-llu-cine.

Oserais-je envisager de l’emmener butiner au 7e miel ?

Nadège (3e côté rue)

Je le croise partout tout le temps dans l’immeuble.

Mince, il connaît mes horaires de passage comme ceux du bus. Je ne suis pas un service public, jeune homme !

Cela commence à être délicieusement inapproprié.

Thibault (4e côté cour)

Merde, qu’est-ce qui a pissé comme ça sur la radio dans les chiottes ? Et le Casus Belli est tout détrempé, c’était un putain d’ collector, en prime ! Je suis bon pour aller faire un tour chez les frangines du dessus et me taper leur tuyauterie et la paperasserie de l’assurance. J’ vais quand même pas y aller en calbute ; être obligé de s’habiller un dimanche, moi j’ dis, c’est pas humain. J’ vais pas non plus m’ laver les dents au cas improbable où il y aurait une ouverture miraculeuse ;-) Elles m’ont l’air sacrément coincées, les vieilles filles. Ça m’étonnerait qu’elles m’attendent en nuisette à frou-frou après m’avoir sciemment inondé pour m’attirer chez elles mettre le doigt dans la confiture, le choix dans la date LOL ça fuit parce qu’il y a trop de mouille à écouler, là-haut MDR Je les imagine en train de gémir de concert, d’en redemander encore et encore ☺ Dommage, elles sont carrément bien gaulées, surtout Boucle d’Or qui me tortille du derrière, qu’elle a joli, d’ailleurs. Ça doit être la cadette, elle est plus fraîche. L’autre est toute renfrognée, mais elle a une sacrée paire de miches. On peut pas tout avoir ☹ Allez, je m’habille par-dessus la crasse et je monte.

Michèle (5e côté cour)

Ça a commencé avec mon dégât des eaux dans ses toilettes.

Jusque-là c’était « bonjour-bonsoir » et un peu de gêne quand il montait les escaliers derrière moi en rentrant du boulot, on a à peu près les mêmes horaires de retour, mais j’ai l’impression qu’il part plus tard le matin, une chance qu’il ne m’aperçoive pas allant au travail mal réveillée.

Je rentre bien fatiguée, mais j’arrive quand même à tortiller joliment du popotin quand j’entends qu’il m’emboîte le pas dans l’escalier, je ralentis un peu pour me faire rattraper l’air de rien et pouvoir lui retourner un grand sourire éclatant agrémenté d’un pimpant « bonsoir ! ».

C’est un de mes petits plaisirs de la journée avant de retrouver Cat, ma bougonne de sœur.

Bien sûr, les jours où elle n’est pas là, il m’est arrivé d’imaginer qu’il poursuit son ascension jusqu’au 5e et finit dans mes bras, mais il n’a jamais rien tenté et moi non plus.

Je ne sais pas trop ce qu’il fait dans la vie à part débuter une calvitie : ça lui donne un air responsable qui m’émeut, j’aime qu’il fasse aussi peu de vagues que moi dans l’immeuble, enfin, jusqu’à mon problème de tuyauterie.

En tout cas, rien de commun avec le sale type du dessus qui reçoit régulièrement toute une faune de malpolis pour ses porcheries, j’aime pas du tout du tout, mais alors pas du tout ce qui s’appelle pas du tout comment il me regarde celui-là avec ses yeux de panthère, il paraîtrait qu’il serait photographe, mais photographe de quoi, mystère et boule de gomme. Y photographie quoi, au juste ? Y doit être photographe de cochonneries parce ce qu’un jour à midi il m’a dit « bonsoir », y a des trucs louches comme ça qui ne s’inventent pas et qu’on s’en voudrait de les inventer. Y manquerait plus qu’il montre son moche de nez à la fête des voisins de Mme Nadège !

Un jour, mon voisin préféré sonne à ma porte dix minutes après le rituel de la montée des marches, le temps d’afficher mon grand sourire et le cœur battant la chamade qu’il ait enfin gravi un étage de plus jusqu’à moi, mon trac lui ouvre, mais c’est un dégât des eaux qui entre.

Ma fille, ton espoir a été de courte durée, il ne rentre que pour vérifier d’où vient une fuite.

Malgré mon intérieur pas assez bien rangé, pas assez bien parfait pour une première et excellente impression, je crois que je fais assez bonne figure et lui, toujours impeccable même le dimanche. Flûte, si j’avais pu prévoir, je lui aurais mijoté une petite ambiance discrète et agréable de magazine de décoration, des fois qu’il n’ait pas complètement saisi qu’il y a une ouverture comme on dit, surtout que Catherine est en province pour la semaine chez Tantine.

Il se penche sous le lavabo et reflûte ! Je suis en pantalon, aucune possibilité de prendre la pose langoureuse qui sied à la jupe courte et envoie le signal, l’air de ne pas y toucher.

Ça ne se passe décidément pas comme dans mes scénarios de rêveries, juste le temps du regret et il est reparti, rien à sauver excepté peut-être… son numéro de téléphone portable laissé sur la table… pour l’assurance. Il faut sauter sur l’occasion, il faut à tout prix lui envoyer un signe discret, élégant, une perche évidente à saisir tout en finesse et ne porter dorénavant que des jupes hiver comme été, je griffonne quelques idées de SMS, j’ai toujours aimé la poésie, comme Cat, sauf qu’elle, elle a une plume comme on dit et qu’elle en vivrait financièrement parlant si elle avait meilleur caractère c’est-à-dire pas celui de mémé Josette du côté de papa :

• Vous me craquez, vous m’encraquez, encraquez-moi !

• Vous me troublez, vous m’entroublez, exécutez-moi !

• Je me veux enrobée de désir pour vous, très très échancrée.

• Je veux être votre flamme, votre belle, votre bête.

• Soyez ma vit amine !

• Je ne me déroberai pas à votre lape suce.

• Let it vit !

• Plaine de vous, la verte ambition d’être votre pelouse.

Mon Dieu, quel ramassis de sottises, plus j’essaie et pire c’est, ça me désespère d’être aussi tarte. Et « envie de vous savez quoi » ? Ohlala, c’est trop direct, de toute façon il faut que je me retienne de le recontacter la première. Tu parles d’un exploit, on s’est quittés il y a 5 minutes et heureusement qu’il ne sait pas à quels messages de crotte il vient d’échapper ! Et si je lui envoyais juste une photo du beau sourire que je lui sers d’habitude ? Voilà un message frais et assez clair sans l’être trop.

Allez, c’est parti ! Je m’appelle pas Joséphine, mais j’ose quand même.

Qui ne tente rien n’a rien, comme disait mamie Paulette.

Thibault (4e côté cour)

C’est quoi ce MMS ?

Soit j’ai loupé un épisode, mais ça m’étonnerait, soit c’est une fausse manip’ bien cadrée.

On dirait des lèvres de poisson rouge. HIHIHI

Michèle (5e côté cour)

Il doit être dans tous ses états à l’heure qu’il est.

Michèle (5e côté cour)

Je descends l’escalier pour aller au bureau et en passant sur son palier je ne sais plus du tout où j’habite tellement l’émotion est forte parce que c’est le lendemain du jour où.

J’ai passé la nuit accrochée telle la bernique à son portable, à attendre une réaction au fameux MMS : rien. Il doit y avoir une explication technique évidente qui m’échappe comme d’hab’. Sur le coup des 4 heures du matin, j’ai finalement opté pour la rédaction d’un joli petit mot très explicite, mais pas vulgaire, à glisser sous sa porte ce matin en partant au boulot : j’ai écrit « bise chaste » et puis j’ai mis du parfum dessus en guise de signature sensuelle, mais j’ai regretté tout de suite vu que ça sentait bien trop fort, alors je l’ai mis à s’aérer sur le rebord de la fenêtre dans un joli petit photophore bleu pour me porter chance, mais je ne suis pas sûre et certaine que les taches aient vraiment totalement disparu, mais voilà peut-être qu’il a tout simplement compris que je n’ai pas de personnalité et qu’il préfère les teignes comme Catherine. Je pourrais quand même peut-être bien proposer d’éclairer la cour avec des jolis petits photophores, ça plairait sûrement à Mme Nadège comme idée, on pourrait peut-être même faire un atelier l’après-midi pour les peindre de toutes les couleurs tous ensemble. M. Thibault viendrait certainement prêter main forte.

Ne tarde pas, M. Thibault Martin des croisades, j’ai peur d’abîmer ma dernière fraîcheur à trop attendre, j’ai peur de ne plus être farpaite.

Thibault (4e côté cour)

C’est quoi ce torchon illisible ? « bise chatte » ?

Ça sent comme Boucle d’Or dans l’escalier ;-)

Encore une erreur ☹

Ça devait être destiné au moche du 6e, moche mais super Alpha.

On dirait que le Poisson Rouge a envie de se dévergonder un peu LOL

Moi, je n’intéresse personne et surtout pas moi-même HIHIHI

Michèle (5e côté cour)

Je ne mange déjà pas de viande parce que je trouve qu’on traite les animaux comme des bêtes alors c’est pas pour m’abaisser à lui tortiller du derch à horaires fixes pour qu’il daigne faire attention à moi, faudrait mettre une fausse perruque blonde platine ou quoi ? Il peut aller se gratter chez les Grecs ! J’avais récemment emménagé sur un petit nuage, autant dire que je tombe de haut : il croit vraiment que je vais faire des efforts si lui n’en fait aucun ? Eh ben non, non et re-non ! Souplesse et adaptabilité, mes fesses ! Je suis pas gratuite, moi, monsieur. Si ça continue comme ça j’irai même pas à la fête des voisins cette année et puis ce sera marre.

Il m’aperçoit pas sur l’arbre d’en face à piaffer d’impatience avec les volatiles qui roucoulent ? Il est bigleux ou quoi ? Qu’est-ce qu’il chiotte ? Que fait la police ? J’en deviendrais presque vulgaire.

Ça ne va pas du tout, j’en suis déjà à lui faire mentalement une scène alors qu’on n’est même pas ensemble. Ils ne nous disent rien, les mecs sont des taiseux, et nous, ça nous rend folles dingottes.

Thibault (4e côté cour)

Depuis qu’elle m’a dégouliné dessus, Boucle d’Or a exactement les mêmes horaires de retour du boulot que moi et le fion de plus en plus galbé dans les jupes. Quelque chose la travaille, c’est clair ;-)

J’ai même pas cherché à élucider le coup du MMS et du mot, j’ai pas assez de personnalité et trop peu de cheveux sur la tête pour lui faire croire même cinq minutes que je suis celui qu’elle attend depuis toujours et dont le nom de famille est Charmant ☹

De toute façon, chez moi, l’ascenseur de l’amour est bloqué au 3e sous-sol, et puis y en a jamais eu dans les bâtiments côté cour, des ascenseurs. Est-ce que si je saute (ou me fais sauter ! MDR), ça suffira à le faire repartir juste pour aller au 5e chez les frangines ? J’ai des doutes. Je suis juste du mauvais côté de l’immeuble, et j’ai pas les moyens de prétendre à plus.

Bref.

Il a quand même un putain d’ beau luc, le Poisson Rouge. Et moi j’ai l’aiguille qui s’affole de plus en plus à passer derrière dans l’escalier. Faudrait éventuellement commencer à penser à envisager de tâter le terrain, non ? ;-)

Allez, j’y monte avec les papiers à signer.

Je sais pas si j’ai vraiment envie. Toujours eu tendance à penser que s’il y a un effort à fournir c’est que c’est foireux. Mon ex me l’a suffisamment reproché.

D’un autre côté, je sens bien qu’il va falloir faire transpirer la bête ailleurs que dans sa propre papatte ;-(

Je vais peut-être enfin pouvoir tirer un petit coup. Comme c’est laid… je vais vite me cacher. GNARF GNARF

Jeune homme (5e côté rue)

La belle Nadège m’a remarqué à force de regards amoureux et me jette des p’tits coups d’œil furtifs aux boîtes aux lettres. Cela me met dans des états tertiaires alors je file dessiner des heures sans manger, boire ni rien qu’accoucher sur le papier de l’image de mes désirs parfaits puisque je n’arrive jamais à Elle.

Quand j’ai bien tout vidé et posé le fusain, ne reste plus qu’un paysage de brume au clair de lune : moi, amoureux.

Nadège (3e côté rue)

Il me regarde comme proie facile. Cela commence à suffire. Je ne suis pas une bulle de champagne, jeune homme, et vous avez l’air un tantinet trop négligé pour moi.

Michèle (5e côté cour)

Le voilà qui se ramène avec le papier de l’assurance rempli, l’air de parfaitement rien. Quel culot ! Je ne sais même pas pourquoi il me l’a pas tout simplement envoyé par courrier vu comme il a non réagi à mes déclarations pourtant parfaitement claires via MMS et mot doux, ça me remonte en petites hontes à la gorge quand je le vois dans mon entrée et voilà qu’il se déchausse direct sans qu’on lui demande et je refonds immédiatement il doit faire l’amour tout doo tout doo et maintenant qu’il se tient là devant moi à me parler assurance moi qui n’en ai jamais eu je la perds complètement alors je m’accroche à ses lèvres magnifiques ça doit se voir comme le nez au milieu de la figure. Je ne sais pas pourquoi je focalise tant sur sa bouche, je m’endors toujours en rêvassant à ses lèvres et je me dis qu’un an de préliminaires dans l’escalier ça devrait suffire pour nous autoriser à faire la chose, c’est que j’ai des tonnes de baisers en bocaux à la réserve, mon p’tit monsieur Thibault, et que j’ai jamais aimé jouer à cache-cache ça me fout trop la trouille de ne jamais être trouvée.

Il est sûrement trop bien pour s’intéresser à moi et ça, c’est dur dur à avaler, comment renoncer à lui après tout ce qui s’est passé entre nous ?

J’ai la chair de moule à côté de lui, là, dans mon entrée, alors je retiens presque toute ma respiration, j’ai l’impression d’être épluchée dedans dehors, je crois qu’il me plaît tellement qu’il pourrait me demander n’importe quoi genre jouer au mikado avec des spaghettis je dirais « oui oui ouiiiiiii ! ».

Il y a des grillons qui chantent à tue-tête dans mon cœur, c’est l’amour exotique, mais je suis quand même TRÈS colère.

Thibault (4e côté cour)

Elle est bizarre, c’est la première fois que je vois quelqu’un qui rit rouge. Je la lorgne quand même.

Je ne suis plus l’homme qui a peur des femmes parce que c’est elle, la plus impressionnée des deux. Dis donc, Boucle d’Or, t’as jamais vu le loup ou quoi ? MDR

Elle est un peu décousue, mais agréable et marrante avec son petit air nunuche qui me fait mal aux roubignoles tellement ma queue a une idée très précise de là où elle voudrait être à ce moment de sa vit GNARF GNARF

Je peux plus m’arrêter de lui bouffer le cul des yeux, c’est gênant ;-)

Si j’étais moins con et plus honnête, je ne m’avancerais en rien dans cette galère, mais je l’embrasse quand même et prends la belle au bond. Rien n’a commencé, mais ça ressemble déjà à un bout de quai. J’ai peur de déjà avoir changé d’avis. Trop tard, je la déjupe.

C’est bien ma chance, on est deux passifs.

Michèle (5e côté cour)

Ça y est, j’ai un chéri ! Et j’ai même pas eu le temps de tirer les rideaux de la chambre !

Heureusement j’étais bien toute coordonnée en rose. Dessous, je veux dire.

Nous formons un joli petit couple bien assorti, moi, les lèvres en cœur, lui, tout en raideur. Il a parfaitement su s’occuper de ma nénette, il était très mignon avec le grand désarroi qui se devinait dans ses yeux, il m’a bien câlinée bien auscultée : je suis en parfaite santé ! J’ai senti sa peur de me décevoir et ça m’a vraiment touchée, il a quand même réussi à me cajoler le bouquet de violettes avec une attention toute délicate, il n’a pas une énorme bite, il a une bonne bite pas plus, mais elle est taquine : on a fait trois 69, ça fait combien, ça ?

Seule ombre au tableau, le rose de mes doigts de pied n’était pas tout à fait le même qu’en haut parce que j’ai pas eu le temps de mettre la deuxième couche, ils remarquent pas ça de toute façon les hommes, mais il a eu peur de rester dormir, peur que je le vois tout fripé au petit matin, c’est bien un truc de gentil garçon ça, j’apprécie beaucoup et à sa juste valeur. En partant il a eu un très joli geste de tendresse il m’a remis une bouclette derrière l’oreille, comment passer sous la douche sans effacer ce souvenir ?

Cette nuit-là j’ai rêvé que je faisais un demi-tour sur le flanc et me retrouvais face à lui sur l’oreiller et on s’est fait plein des gros bisous.

Thibault (4e côté cour)

J’étais sourd et idiot comme on dit, je croyais ne pas pouvoir faire l’amour à une femme sans l’aimer, surtout une qui n’a pas la même nuance de vernis aux doigts qu’aux orteils. Mais ça y est, je me la suis faite, GNARF GNARF

C’était pourtant pas compliqué, même pas un effort, juste la mayonnaise qui prend et qui monte. C’est la relation, l’effort insurmontable.

Bref.

;-)

Cette fille, je la sens tellement bavarde dans sa tête que limite elle m’a déconcentré la queue pendant l’acte. Elle connaît pas la ponctuation. Du coup, je ne me suis même pas fatigué à lui donner l’impression de faire une exception à la règle très sensée de ne pas rester passer la nuit sur place pour ne pas avoir à partager la banalité pâteuse du réveil et qu’elle en tire illico des conclusions aussi hâtives que poisseuses et définitives ;-) Maintenant qu’on s’est fait du bien, Popaul va sagement rentrer au bercail du 4e et ma petite tête d’oiseau va gentiment retourner aux bras dodus de son oreiller ☺

De toute façon, elle a une voix de gorge trop aigüe pour être simple longtemps. Aucune envie de rentrer dans sa logique incompréhensible, dans sa logique infiniment féminine. À part les mecs et les chiens, je ne vois pas qui est fréquentable en ce bas-monde. Même les chats sont trop féminins.

Cette nuit-là, j’ai rêvé que je faisais un demi-tour sur le flanc et me retrouvais face à elle sur l’oreiller. Au réveil j’étais en nage et j’avais qu’une envie : me noyer dans un grand seau rempli d’occupations futiles et variées dont je n’ai rien à foutre. Pour éviter de penser.

CHAPITRE 7

Jeune homme (5e côté rue)

Je ne peux plus croiser Mme Duderval sans que mon cœur s’arrête de battre, je ne peux plus fermer les yeux sans voir son visage, je ne peux plus respirer sans penser à Elle. Chaque ombre, n’importe quelle craquelure sur un méchant mur me dessine son ovale parfait. Je me meurs.

Pourra-t-Elle me pardonner si je me dévoile ?

Je vais lui offrir une lettre-bijou.

Nadège (3e côté rue)

Lui, il me mijote quelque chose.

J’espère seulement qu’il n’a pas tilté sur mon petit manège avec Dupuis. Je ne peux pas me permettre que cela arrive aux oreilles de Pierre-Henry, et encore moins aux Saint-André. Je ne sais plus trop si je dois insister pour qu’il vienne à ma fête des voisins, le jeune peintre.

Jean-Do (1er côté cour)

Je sais pas qui est vraiment le pou du 6e, juste qu’il s’appelle Benjamin, que c’est le défilé permanent chez lui le week-end, et que c’est que du beau monde. Ou je devrais plutôt dire « l’enfilé permanent » parce que ça m’a tout l’air d’être un sacré partouzeur de première vu la fréquence, le nombre et la variété des va-et-vient chez lui. Y a pas photo.

J’en ai parlé à ma chérie, elle dit qu’elle a jamais rien entendu filtrer de chez lui quand elle était encore avec Jo. Jamais le moindre soupir suspicieux. Il a du tout tapisser de boîtes à œufs.

Le jour où il inonde ses voisines du dessous, on saura que c’est un excès de mouille qui descend de la partouze en cours. D’ailleurs, on se doute de ce qu’il pourrait proposer comme gentille animation à la fête des voisins… !

Il a pourtant pas l’air d’un gros porc, toujours impeccable sur lui, costard noir qui tombe parfait, belle chemise blanche. De la marque sans ostentation. Ça vous pose une considération, même sur un moche avec des yeux de panthère.

Il est laid, mais il a une bonne carrure. Je me demande s’il n’a pas déjà été pompier.

Marie (ex 3e côté cour)

Jean-Do a arrêté les relations tarifées avec la gardienne. Il préfère venir au cabinet me consulter.

Nous nous aimons.

Jeune homme (5e côté rue)

Chère Déesse,

Il se dégage de ta personne une vibration intense, cousine de celle du grain de pollen au vent. J’ai tout rêvé de toi, ton odeur, tes entrailles même, ta musique intérieure depuis toujours, toujours et toujours ; ton corps, ton âme, leurs méandres, pour toujours, toujours et toujours. Ah, baigner dans la lumière qui émane de toi et fait de mon ♥ une fleur qui bat en mon sein ! J’aimerais te réveiller doucement de quelques caresses. Une seule suffirait, en réalité, et continuer à t’éveiller un peu plus avant, nous mettre en résonance et te garder à l’abri du vent tous deux serrés ensemble dans ton petit coin herbeux. Tu vois, je nourris pour toi des amphores de mots doux et, tu sais, il faut une peau exceptionnellement blanche et lisse pour que la main puisse y avancer aussi preste que la pensée, et cette peau, c’est la tienne. Alors, tout lieu où tu te trouves devient écrin.

Ton admirateur du 5e 

P.S. : Les mots me manquent, mais je te promets d’apprendre toutes les langues du monde pour te parler. Mon ♥ est plein et n’a pas encore trouvé le chemin de ma bouche pour en sortir des mots de lumière dignes de toi.

Nadège (3e côté rue)

Comme il me tutoie ! On va laisser l’exaltation artistique s’évaporer pour voir ce qu’il en reste dans quelque temps.

Cela me laisse dans l’expectative la plus délicieuse.

Peut-être pourrait-il proposer des visites de Sainte-Rita et ses nombreuses œuvres d’art. Le grand retable est tout à fait intéressant et la peinture religieuse du XVIIe particulièrement bien représentée.

J’espère qu’il va venir à ma fête des voisins, Pierre-Henry se débine. Comme chaque année.

Marie (ex 3e côté cour)

Je vois Jean-Do en consultation deux fois par semaine. On y décortique les nœuds de son enfance. Ceux des bleus de l’âme. Quant à celui, superbe, qu’il a entre les jambes, pas d’inquiétude, on s’en occupe au petit studio que je sous-loue en attendant mieux. On y peaufine nos projets d’installation aux États-Unis.

Jean-Do (1er côté cour)

Je ne savais pas que j’étais un gros con.

Je ne savais pas que quelqu’un pouvait m’aider.

Elle m’aime comme je suis vraiment, et je découvre que j’ai le droit de faire la même chose.

Anne-So (1er côté cour)

Cher Journal,

Je dois t’annoncer une sacrée nouvelle : pas de face sitting pour mon anniv’ cette année !

Tu te demandes si ça m’inquiète ?

Ben, pas vraiment.

Ce qui m’inquiète c’est justement ça : que ça ne m’inquiète pas.

Ça me soulage !

Il ne m’impose plus rien et a rangé l’uniforme qui pue à la cave.

Je te laisse, j’ai accepté un rendez-vous avec le gentil brancardier qui veut des enfants.

Il m’a proposé de partir en week-end à la mer… et j’ai dit oui !

Jean-Do (1er côté cour)

Réveillé en pleine nuit par un sale boucan dans la cage d’escalier.

Anne-So est en week-end je sais pas trop où avec une copine, et moi j’ai une grosse séance tôt demain matin chez Marie, faut absolument que je dorme.

Merde, ça continue, qu’est-ce qui se passe, bordel ? Ça vient des étages du haut. J’espère que c’est pas la p’tite étudiante qui se fait emmerder par un connard. On sait jamais faudrait peut-être aller voir. Y pourrait s’ passer n’importe quoi vu qu’ le système électronique de l’entrée n’est toujours pas réparé.

Allez, réveillé pour réveillé, je grimpe en peignoir aux chambres de bonnes voir si la p’tite jeune a besoin d’aide. Tout est si vite arrivé.

RAS, la gamine n’est même pas là, c’est des chats à Mam’ Duclos qui se bagarrent comme des chiens en chaleur.

Par contre le pou aux yeux de panthère est monté aussi.

Et bien monté.

À poil.

Et moi je le regarde droit dans la queue et ça durcit dur. Je me retrouve au garde à vous. Duel de poids lourds.

Il a une assurance insupportable à laquelle…

Oh putain…

Il tourne pas autour du pot, me racle le torse sur le crépi en m’emmenant me le plaquer contre la rambarde et m’y maintient. J’ai la tripe qui frémit. Réaction épidermique positive instantanée. Il me bouffe, me plante sa flèche direct au cul, me le bourre pilonne foudroie. Impression qu’il m’ouvre le ventre au scalpel sans anesthésie. Détonnant. Je sens la décharge violente de ses couilles et c’est mes entrailles qui giclent avec son orgasme. Ça me secoue toute la charpente et tout l’orgueil aussi. Oh putain…

Je sais pas de quoi je jouis, je sais juste que j’ai pas le temps de me tenir la barre et que je pars comme une balle et me répands. Il me brusque et me crame et c’est… oh putain… extraordinaire. Il m’a mis comme on se bat. C’est sur-bestial. Une vraie tuerie.

Du pur plaisir furieux. Oh putain, ça m’effondre pendant toute la semaine qui suit.

Merde, j’ai goûté à la force virile. J’ai rien compris venir.

Putain, ça m’a fait jouir comme un dieu et j’ai les tripes qui fument encore.

Il a les mains larges et chaudes. Tu te laisses avoir comme de rien.

Oh putain…

Marie dit que c’est juste comme un combat de coq. Que je suis pas homo du tout. Que je suis pas homo pour autant.

Oh putain faut absolument qu’on se barre rapido aux States, Marie. Faut absolument pas que ça arrive aux oreilles de ce con de Sylvain. J’en crèverai si ça se sait.

Ben (6e côté cour)

Les habitués sont endormis çà et là, les occasionnels sont partis. Je doigte distraitement Marie-Claire en m’assoupissant.

Putain, c’est quoi c’ bordel au-dessus ?

J’espère que c’est pas la p’tite étudiante qui se fait emmerder par un connard. On sait jamais faudrait peut-être aller voir. Y pourrait s’ passer n’importe quoi vu qu’ le système électronique de l’entrée n’est toujours pas réparé.

Allez, réveillé pour réveillé, je grimpe aux chambres de bonnes voir si la p’tite jeune a besoin d’aide. Tout est si vite arrivé.

RAS, la gamine n’est même pas là, c’est des greffiers à Mam’ Duclos qui se fritent.

Par contre l’Apollon du 1er est monté aussi.

Envie de nous faire un gros plaisir, une belle surprise. Viens là, beau coq, ça sert à rien de différer un dénouement inévitable. Ça sert à rien de bomber le torse. Même superbe comme le tien.

Je me le catche.

Il bande tellement que son gland sort du slip.

Une bonne épaisseur de trique. Aussi bien membré que votre serviteur. Je l’arrime fermement à la rambarde, l’éperonne et l’emmanche direct en fond de cale. Je m’en fous plein la lampe, le dépote total. Première pression à froid. Détonnant. Plus on s’agite plus on s’enfonce, sables émouvants. Je passe en automatique. Ça claque ferme.

Je me repais, lui fore son joli p’tit cul, je touille. Le jus monte et j’ai la bite qui explose, je lui lâche la purée, gicle fort, les tripes viennent avec. Ça dure le temps d’un poil de cul de seconde.

J’ te rebrûle ton p’tit feu d’ paille quand tu veux, ma cocotte.

En redescendant je rigole de m’être chopé le beau macho du 1er. Pas dégueu comme trou normand. Du coup, je réveille Clara et la meuf qu’elle a amenée pour me les tringler sur la lancée. Tu tiens la forme, Ben.

Jamais je ne pourrais me passer de la diversité des culs et des cons. C’est ce que j’ai compris le premier jour à la fac quand j’ai poussé la porte du grand amphi et que j’ai vu tous ces vagins : les possibilités, on en a vite fait le tour, la seule fantaisie c’est la diversité des partenaires, crois-moi si tu peux, aucune chatte n’a le même goût. Aucun cul non plus.

Je suis une vraie bite d’artichaut.

Le vice est supérieur à la vertu : il est fiable et ne flanche jamais.

CHAPITRE 8

Michèle (5e côté cour)

À deux c’est quand même mieux, mais j’aimerais qu’il me polissonne un peu plus.

Thibault (4e côté cour)

C’est fascinant comme on dit parfois l’exact contraire de ce que l’on pense ou veut vraiment. Comme si en le disant on voulait juste éprouver la certitude que ça ne se produira jamais, genre « faut absolument qu’on se revoie », or le verbe étant créateur…

J’ai la sale impression de monter au 5e comme on monte à l’échafaud.

Je m’ennuyais tout seul, et ça me suffisait amplement. Sauf que j’en étais pas totalement persuadé.

Maintenant je m’ennuie avec un Poisson Rouge, une fille jolie, parfumée, gentille, au cul photogénique et qui prend bien la lumière, une fille à la respiration parfaitement contrôlée de couineuse qui ne se lâche jamais complètement, une fille qui m’épuise à se maîtriser parfaitement, longtemps, connement.

On est sur terre pour quoi au juste ?

Et cette obsession de toujours vouloir jouir exactement en même temps. C’est bien un truc de fille, ça ;-)

En plus mon pistil se ridiculise et étouffe dans son préso ☹

J’ai du mal ☹

J’ai vraiment du mal ☹

Quant au rituel du bisou qui officialise qu’on a joui, c’est le pompon ☹

J’aimerais être un animal pour n’avoir rien à dire après l’acte.

Bref.

L’autre soir, elle m’envoie un message style « Zoubi poo poo pi doo » signé « TA Michèle », et là, je l’entends déjà m’appeler « Chéri, dépêche-toi, la soupe va être froide ! », et je réalise que je veux ABSOLUMENT PAS être propriétaire au 5e !

Michèle (5e côté cour)

Le revoilà et j’ai les seins qui pointent dès l’entrée sauf qu’aujourd’hui ça va pas être trop possible parce que j’ai un vilain bouton sur la fesse gauche, dommage, j’avais acheté de la musique sexy, ceci dit il est un peu bigleux de toute façon, non ?

Thibault (4e côté cour)

Qu’est-ce qu’elle a à se contorsionner comme un ver de terre, ce soir ? Pourquoi elle rechigne à me présenter son cul bien haut ? Je sens qu’elle tergiverse. Je n’y comprends rien.

Léger pressentiment d’une grande urgence à se casser de là.

Elle me plaît pas tant que ça, à la revoyure, avec son teint rose et laiteux ☹

Jeune homme (5e côté rue)

Ça fait des siècles que je ne l’ai pas croisée, Ma Constellation.

Je ne suis qu’un obscur crétin qui lui a fait peur avec sa mauvaise prose.

Où est son cou si fin et soyeux ? Son long cou blanc ? Ses émouvantes paillettes de rides autour des yeux ? Tous ces détails superflus et primordiaux ?

Je veux manger et être mangé, me mélanger à Elle, sentir sa chaleur, même sur un millimètre de mon petit orteil.

Je veux voir la nudité de sa jeunesse qui vacille.

La nudité de la nudité.

Nadège (3e côté rue)

Le croiser m’a sincèrement manqué pendant le week-end avec les enfants, mais j’en rentre forte d’une nouvelle idée pour les paroissiennes : la Journée des Femmes, avec le matin, temps spirituel, à midi, repas partagé, et l’après-midi, bricoler sans son mari.

À la vérité, je n’ai plus l’entrain d’antan pour les choses de la foi et j’ai peur que cela commence à respirer de façon trop évidente. Quand je pense au jeune homme, je sens mes cheveux pousser et prendre une longueur indécente, comme des crocs qui s’allongent devant la viande fraîche. À la vérité, j’en ai assez de pleurer l’animal que je n’ai jamais été et même de me faire tripoter les parties génitales par Dupuis, et même de jouer avec les siennes. J’espace mes visites chez elle, et je vois bien qu’elle en souffre, mais je veux me laisser séduire par l’image sublime que ce jeune freluquet me renvoie de moi-même. Je suis le fantasme vivant d’une verge de 30 printemps, ça n’arrive pas tous les jours.

Ce jeune homme commence à me monter à la tête. Cela n’est pas dans l’ordre des choses, mais c’est encore l’amour du prochain, n’est-ce-pas ?

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Je suis en train de la perdre, et je n’ai plus la force de croire et faire croire que je m’en fiche.

Qu’est-ce que je vais devenir sans elle ?

Nadège (3e côté rue)

Je me fends d’une réponse à mon amour secret : « Vous ne m’êtes pas indifférent. »

Jeune homme (5e côté rue)

Elle m’aime aussi ! ! !

Thibault (4e côté cour)

Michèle me demande toujours « raconte-moi une histoire ». Je n’ai absolument rien à raconter et tu me fais l’effet d’un frigo de célibataire. Soit tu analyses trop tout et ça me glace, soit tu n’as aucune jugeote et ça m’arrange bien. Je n’ai pas encore décidé.

Et t’as pas autre chose que du rose pour tes ’tites culottes, Barbie ?

Je sens qu’elle interprète mes soupirs, du coup je m’écoute aussi et comme il n’y a rien à en attendre, je ne suis plus du tout à ce que je fais. Dommage, elle a la truffe bien chaude et parfaitement trempée ce soir, mais c’est la panne sèche, je suis infoutu de la foutre, même bien huilée. Et elle me donne la nausée avec toutes ses idées de déco pour la fête des voisins.

Je rentre chez moi la queue basse et j’insomnise mou.

Michèle (5e côté cour)

Ah la la, la première fois qu’il a dit mon nom et plus « Boucle d’Or » ou « Poisson Rouge », c’était un grand moment d’émotion, faut dire qu’il parle pas beaucoup, qu’il raconte pas grand-chose. Il distille sans doute les infos pour maintenir la braise entre nous, pour m’accrocher et faire durer le désir et retarder le moment où on ne verrait plus que les défauts l’un de l’autre, jolie attention de sa part. Oh la la, voilà qu’il me raconte quelque chose ! Je ne bouge pas un poil, même pubien, je cesse de respirer pour mieux écouter.

Jean-Do (1er côté cour)

C’est juste un p’tit écart comme ça en passant. Un malentendu.

Ça veut rien dire. J’ai jamais été pédé de ma vie.

Oh putain.

Y a qu’à voir Anne-So, Ramona et toutes les autres avant Marie.

Je me suis juste fait prendre par inadvertance. Y a horreur sur la personne même si quand je le croise aux boîtes aux lettres je le reçois encore en plein cul.

Oh putain, ne pas perdre la face, même de dos. Surtout de dos.

Ça existe, des tests en pharmacie pour calculer à quel pourcentage on est homo ?

Marie, ma Marie, rassure-moi encore et, putain, barrons-nous aux States dès cet été !

Il aura toujours pour moi l’odeur brute de la nuit.

Et les yeux de panthère de la nuit.

Ben (6e côté cour)

Salut, Apollon !

Il va me chercher son joli sourire dans le coin à gauche. C’est mignon avec ses beaux yeux verts et chafouins. Quand j’aperçois cette bête magnifique, c’est encore son joli p’tit cul que j’ vois. Y a plus d’ mystère possible après une enculade, beau coq. J’en sais un morceau sur toi maintenant, hein, mon Bô ? Un conséquent.

En amour, je commençais toujours par la face nord, le désenchantement. C’est pour ça que j’ai décidé de préférer le cul pour le cul. Parce que j’ai plus du tout envie d’en faire un temple, de leur trou, aux femmes.

Jeune homme (5e côté rue)

Nadège se demande si les jeunes de la paroisse apprécieraient un atelier où chacun pourrait mémoriser les évangiles par le geste, le dessin, le chant ou même la danse.

Nadège (3e côté rue)

Je me demande si les jeunes de la paroisse apprécieraient un atelier où chacun pourrait mémoriser les évangiles par le geste, le dessin, le chant ou même la danse.

CHAPITRE 9

Catherine (5e côté cour)

Je rentre de chez tatie, et Miche me raconte une histoire d’eau pas claire qui aurait salement dégoulinée chez le mec du dessous. Elle frétille comme un gardon. LA-MEN-TABLE. Je ne sais pas ce que la frangine lui trouve, à ce ratatiné du bulbe, il a juste l’air lourdaud d’un idiot basique de base. Aucune classe.

Thibault (4e côté cour)

Sa frangine est rentrée de ch’ais pas trop où. Pas super pratique vu que la renfrognée bosse pas et investit l’appart de Michèle 24 h/24. Du coup on fait ça chez moi en rentrant du taf. Le point positif c’est qu’elle m’emmerde plus avec les rideaux à tirer vite fait avant de baiser puisque j’en ai pas, des rideaux. D’ailleurs côté grimpage, c’est très très moyen. La faim est passée, bien passée et je vais pas m’ensabler encore longtemps. Je préfère une bonne branlette en solo, j’ai pas à raconter Ma Vie Mon Œuvre après.

Ce poisson je le trouve gluant et il pue la marée de l’ennui, le cœur tendre et la fesse douce.

J’ai des crampes au lancement et mes orgasmes sèchent sur place. De toute façon, je lui ai déjà fait tous mes petits trucs les uns après les autres et j’ai plus rien en réserve, même pas l’envie de chercher.

Michèle (5e côté cour)

Maintenant qu’on se fréquente, il aurait au moins pu se faire détartrer parce que j’ai plus trop envie de l’embrasser moi maintenant et puis on dirait qu’il sent la crevette aujourd’hui c’est bizarre comme odeur de pas frais et puis à quoi ça sert le préservatif si après l’éjaculation il reste dedans tout débandé ? Il est sacrément négligent et tout ne me plaît pas chez lui il y a beaucoup à trier, après l’acte il part directement sous la douche parce qu’il perle beaucoup, les premières fois il s’en est excusé et maintenant plus un mot et ça me laisse un peu pantoise et l’autre jour il était sous la douche et me voilà prise d’une panique que le rimmel ait coulé pendant l’action et je cherche une glace et je ne trouve pas parce que je connais pas encore bien chez lui et je cherche au moins un reflet quelque part pour rectifier le tir avant qu’il ne réapparaisse, quelle panique ! Notre dernière entrevue m’avait plutôt remontée, mais celle-là m’a un peu descendue parce qu’à un moment je sais plus quand, mais à un moment un peu fatidique j’ai toussé et il s’en ait pas du tout aperçu, mais j’ai un tout petit peu pété en même temps, mais heureusement je sens jamais mauvais, mais je sais pas si c’est pour ça, mais il m’a pas du tout mis le paquet et en plus après le coït il reprend sa liberté à une vitesse prodigieuse autant qu’inquiétante, il jouit un peu trop clair, propre et net à mon goût et pourquoi il me demande plus si c’était bien ? Je le sens comme le sable entre les doigts et je trouve ça pas plaisant du tout du tout, et Catherine qui est infecte avec moi en ce moment, je sais pas ce qu’elle a celle-là, elle est pas bien dans sa tête et c’est moi qui en fais les frais, marre de toujours devoir faire le chien de berger sous prétexte que je suis la première de la cordée familiale, je comprends que Jean-Claude ait fini par la jeter.

Thibault (4e côté cour)

Pour l’instant, je suis camisolé dans ma honte d’être lâche et je sens que ça va pas tarder à suinter la duplicité. J’aimerais apprendre à tricher, mais je sais que trahir.

Michèle est trop simple et trop compliquée à la fois. J’ai rien contre la complexité, mais la complication, non merci. Regarde, sa frangine Catherine elle a l’air alambiquée, d’accord, complexe, d’accord, mais pas compliquée.

Elle m’a filé un truc à lire l’autre jour. Un truc à elle qu’elle a écrit.

Curieux de voir si ça parle de cul.

Je vais jamais réussir à roucouler un minimum ce soir. Pas la tête à baiser un Poisson Rouge. Je la survole, la picore du mieux que je peux, m’accroche à l’horloge pour que ça dure… putain, dix minutes ? Ça m’a paru long. Je la sens trop qui mouline du bulbe, j’ai juste envie de lui cogner la gueule pour qu’enfin elle beugle, Boucle d’Or, et de lui faire bouffer ses sous-vêtements roses à gerber.

Ça me sur-gave cette volonté de tout bien faire tout le temps. Est-ce que je te demande si tu es bien allée à la selle aujourd’hui, Barbie ?

Ce soir, je ne trouve même pas le désir dans le vin. Je sens bien que je bidouille et qu’elle a horreur du bricolage, mais ça me fait ni chaud ni froid ce qu’elle pense de moi.

Catherine (5e côté cour)

Ce Thibault, c’est bizarre, je n’ai pas l’impression que c’est son orgueil de mâle qui me court après, il n’a pas l’air d’en vouloir après ma voie privée, de vouloir y mettre son andouille. Pas non plus du genre à faire le forcing pour faire un truc à trois avec la meilleure copine. Attention, réelle attraction.

Envie de m’isoler avec lui pour nous faire du bien.

J’oscille.

Ça me remet un peu de sang.

J’ai le désir à fleur de peau, mais je ne suis rien qu’une grande gueule et une petite faiseuse. J’ai depuis longtemps laissé mon raisin pourrir sur la vigne.

Que quelqu’un me prenne et m’emmène !

Je ne sais pas pourquoi je m’emballe, le cul tient déjà pas ses promesses, alors l’amour…

Thibault (4e côté cour)

Elle a l’air brut de pomme, la Catherine, pas genre à se mettre un casque sur les nénés pour que son lait ait un goût de jazz MMDR.

Michèle (5e côté cour)

Je minaude un peu pour le rattraper au vol je virevolte je papillonne je fais la friponne ça marche 3-4 secondes pas plus c’est pas avec le numéro de la petite fille que je vais me le réduire à quelque chose celui-là. C’est la guerre surgelée ou quoi ?

Je perds mon temps à interpréter ses moindres gestes, regards et autres signes qu’il ne me donne pas, je m’y épuise. Je me pavane, rien n’y fait il me bâcle. Je me sens abréviée. Faut que je pense à arrêter de penser ça se voit trop. Il paraîtrait que nos relations amoureuses se calquent sur notre relation à nous-même, il m’écourte et j’ai soudain vraiment besoin d’encouragements, il paraît qu’on peut rallumer une bougie qui fume encore en passant une flamme dans la fumée, mais alors ces mots doux il me les dira quand ? Je voudrais pas être trop insistante et provoquer une fissure dans la relation. Il guide ma main vers son trou du loup horreur qu’on me force le doigt BEURKKKKK il est complètement déviant ou quoi ?

Faudra en parler au docteur Dupuis.

Elle n’a pas l’air bien, en ce moment, le docteur Dupuis.

Thibault (4e côté cour)

Je la rallonge et ça repart un peu.

Nadège (3e côté rue)

Il m’écrit que je suis sa cathédrale et me donne un rendez-vous intime en haut, chez lui.

Je dis son nom dans l’eau du bain.

Jeune homme (5e côté rue)

J’aime donc je peins.

L’émotion comme carburant.

Docteur Dupuis (1er côté rue)

Elle me déserte pour de bon, et moi, je reste là à crever de soif comme une conne.

Mon cabinet s’est vidé de tout sens.

Michèle (5e côté cour)

Il laisse traîner ses chaussettes sales et des fois je sais ce qu’il a mangé la veille aux miettes laissées sur la table de chevet, je lui vois parfois LA MÊME chemise deux jours de suite et je sais TRÈS BIEN qu’il ne porte pas de tricot de corps, quant au détartrage je n’en parle même plus c’est cause toujours et peine perdue quand je pense à toute la salive que je lui ai avalée il aurait jamais dû ouvrir la bouche sans compter les colliers de sueur quand il s’affaire sur moi. Parfois j’ai envie de coucher par écrit la liste qui s’allonge dans ma tête de tout ce qui me dégoûte chez lui. C’est bien ou c’est vilain ? En tout cas c’est pas jojo. Et dire que la deuxième fois qu’il est monté pour la fuite j’ai eu l’élan insensé de lécher le pourtour de sa tasse de café quand il est parti et dans ma tête je chantais sans cesse « Embrasse-moi embrasse-moi beaucoup », du Dalida je crois et il disait qu’il aimait pas trop que ses draps sentent le frais qu’il les changeait toutes les 4-5 semaines le temps qu’ils soient tout doux et ça me faisait rigoler et toutes ces léchouilles qu’il m’a faites toutes les fois où on s’est embrassés longtemps un peu partout et même à des endroits peu accessibles RÉ-PU-GNANT ! Avant il m’appelait Boucle d’Or ou Poisson Rouge j’aimais bien maintenant je m’en fiche j’ai vérifié son portrait astrologique il n’y a absolument rien d’exploitable c’est la fin de la comète j’en vois même plus la queue. Encore un voleur à la tire.

De toute façon c’était très convenu, tout ça.

Thibault (4e côté cour)

Il faut parfois être égoïste, c’est vital.

Catherine (5e côté cour)

On prend le café avec la frangine et Thibault.

Ses yeux s’arrêtent tout le temps sur ma bouche. Je n’ai plus de rouge ? Ça dépasse ? J’ai un bouton ? Qu’imagine-t-il y fourrer ?

Ça commence à me narguer le clito.

Le bord de la culotte me rentre discrètement dans la raie, je me resserre autour par des micromouvements et me constate encore et toujours prête à me donner à quiconque me regarde avec un peu d’admiration, à m’emballer tout de suite. Pas étonnant que je me prenne des murs tout le temps. Connais pas les vitesses intermédiaires entre point super mort et à fond à fond.

Les prédateurs me reniflent de loin parce que je suis la mendiante de l’amour.

Thibault (4e côté cour)

Quel supplice ce café à trois chez les frangines et leurs sourires qui m’envoient 100 000 messages contradictoires à la seconde.

Je me réfugie dans les chiottes, me branle en étouffant un gémissement dans ma manche en pensant à Catherine.

Michèle (5e côté cour)

Ils fricotent ensemble ?

Ça m’étonne pas une seconde, mais alors pas du tout du tout c’est un classique d’un prévisible insupportable ça fait un moment qu’il lui sourit des yeux et qu’elle lui dandine ses gros seins sous le nez en lui faisant lire la prose qu’elle produit et qui n’a jamais rapporté que l’hébergement charitable de sa grande sœur chérie après son divorce de l’éditeur foireux et la vérité c’est que ça me bouleverse pas plus que ça, les courbatures du cœur je les laisse à Catherine ça lui fait des raisons de se plaindre des raisons de vivre c’est son sucre la souffrance l’exagération exagérée elle est trop opaque pour la joie moi ce qui me sauve de la vie c’est mon pragmatisme pas la vocation à être crucifiée et re-crucifiée sur l’autel de l’attente médusée de l’Irremplaçable dont je serai l’Inépuisable ça me fait pas sourciller d’un pouce alors je lui laisse bien volontiers Thibault et son sourire en coin pour cacher ses vilaines dents jaunes, les permanentes qu’il se fait en cachette pour friser le peu de cheveux qui lui reste, son trou sur la tête et son corps d’endive si la rareté fait la valeur il y a plein de petites bites de son genre partout dans les rues de Navarre ou d’ailleurs c’est même pas un bon coup et il paraît qu’il s’est aussi mis à taquiner la muse de l’écriture c’est juste deux ados à l’hygiène douteuse qui se sont trouvés pour griffonner des trucs nuls ensemble et se persuader qu’ils sont le nombril incompris du monde, c’est tout.

Thibault (4e côté cour)

Cat se demande où s’en va le désir quand il n’y a personne pour le partager, si l’eau aussi, boit, et pourquoi c’est meilleur avec la langue. Elle dit que la vague de l’émotion finit toujours par la ramener se fracasser contre les rochers, elle dit l’écœurement monstrueux qu’elle sent envers elle-même, elle dit qu’elle est la veuve de tous les moments perdus à jamais, elle dit que sa vie monte et puis descend, elle dit qu’une fois on l’a aimée à la folie, mais c’était pas réciproque, elle dit qu’elle en a tiré plus de fiel que de miel.

Elle écrit super bien.

Michèle (5e côté cour)

Moi mes états d’âme je les passe dans les tablettes de chocolat ça m’évite de me compromettre à écrire des conneries de lieux communs indigestes qui n’intéresseront jamais personne. Cat, elle changera jamais, elle regrettera toujours le temps où les fenêtres des trains pouvaient s’ouvrir.

Thibault (4e côté cour)

Elle dit que cette rupture a été un crime contre nature, qu’il l’a laissée tellement loin, tellement haut, aussi. Elle dit qu’il avait une rousse, une blonde, elle était la brune du lot, elle dit qu’aucune de ces colorées aux parabènes ne connaissait l’existence des autres, qu’elle a découvert qu’il achetait tout par trois, bijoux, foulards, jusqu’aux cartes postales de ses voyages d’affaire qui étaient exactement les mêmes, avec les mêmes mots dessus, elle dit qu’il mettait une constance exemplaire à les trahir toutes les unes après les autres les jours de disette, les unes en même temps que les autres les jours fastes, elle dit qu’elle se souvient du goût de sa queue.

C’est dingue ce que c’est subtil, une femme de lettres.

CHAPITRE 10

Jeune homme (5e côté rue)

C’est l’heure et Elle est du genre ponctuel.

Je la sens derrière la porte et je ne veux plus ouvrir, risquer de faire descendre la déesse du piédestal et qu’en plus Elle réalise que je suis un être plus qu’ordinaire, peut-être même d’une banalité affligeante. Je n’ai plus que la foi au pluriel.

Et cependant je suis cet homme qui a eu l’audace de lui plaire.

Seule option : se jeter à l’eau immédiatement. Paradoxe absolu.

Je prends la belle improbable dans mes bras, tout en extrême retenue, soleil levant d’automne. Elle blottit son beau nez dans mon cou. Je serai son nid, c’est décidé.

Je la guide sur un tabouret de l’atelier. Nous y parlons la langue des baisers, puis je la croque sur le grand carnet. Je l’alanguis sur ma couche et lui ouvre religieusement l’entrejambe. Mon Dieu, elle est la parfaite réplique de L’Origine du Monde ! Jamais je n’oserai y toucher. Nadège, ultime chef-d’œuvre. Titien, Véronèse et Raphaël n’ont jamais rien fait de plus beau.

Ce jour-là tout est haut et grand et immense et splendide. La peur m’est partie et nous dansons. En-corps, j’en veux en-corps ! On est sur Terre pour faire du beau, non ?

Nadège (3e côté rue)

Il m’enlace d’entrée. Je le sens qui tangue, incandescent, le regard jeté au loin, fin, fragile, presque timide. Où est la belle assurance de ta jeunesse, mon mignon ?

J’aime la distance gênée du tout début, avant le grand chambardement.

Je le goûte à la toute naissance de l’oreille, y trouve l’envie de me traiter avec un peu plus de délicatesse que d’habitude, y trouve une paix. Le Seigneur est là, aussi.

Pourvu que ça ne fasse pas le tour du quartier.

« L’odeur du vertige », c’est maladroitement exprimé, mais c’est la définition de mon désir pour lui.

Il me met le monde à l’envers, et je découvre que c’est le bon sens.

Je ne veux plus être un dinosaure de l’amour, je sais ce qui leur est arrivé.

Tiens-moi encore par le chignon, mon raz-de-marée !

Michèle (5e côté cour)

Je laisse à Cat le merveilleux piège de la mélancolie, la culture intensive des écorchures, l’exagération patente de toute douleur, elle se plonge toute seule dans l’obscurité pour se faire croire qu’elle a peur du noir, travaille dur son air bougon de biche toujours un peu traquée, mais ça la rend méchante à force de faire semblant de laminer sa féminité, et du coup celle des autres l’insupporte.

Thibault (4e côté cour)

Aargh et quadruple aaargh.

La certitude de m’être trompé de frangine.

L’autre nuit, j’ai cauchemardé de Michèle et rêvé de Catherine.

Je comprends plein de trucs sur moi quand je lis Cat, et sa confiance m’honore.

Michèle, c’est du genre qui suce du bout des lèvres, Cat, elle avale, j’en suis sûr.

Michèle déborde de vide. Pour elle, le comble de la sensualité c’est de se baigner nue dans un champ de coquelicots alors évidemment, ça laisse de la marge.

Mais Cat c’est pas le genre de nana pour laquelle au moment de choisir le vin au resto on va se demander s’il n’est pas un peu trop masculin, un peu trop puissant pour elle.

Pas le genre non plus à attendre que le mec donne le ton.

Michèle (14e sous-sol, côté cœur)

Je claque la porte derrière moi avec mes meilleurs airs de grande fille, mais à l’intérieur c’est le désert, mon cœur se sauve qui peut, il me laisse tout en compote, mais je vais pas en faire un chagrin ni d’amour ni d’ego je vais rebondir au bond comme dit tante Huguette, je vais me reprendre et la prochaine fois je ferai davantage attention à la date de péremption j’ai été trop aveugle à la multitude de signes avant-coureurs. Je veux juste un homme moyen surtout pas plus et à la rigueur même moins, du moment qu’il est gai.

Il était nul, son dernier sourire.

Thibault (4e côté cour)

Je te DTST pas, mais j’ai rien à te donner, Michèle, et ma conscience m’emmerde.

L’engagement est une aberration : qui peut être assez prétentieux pour savoir de quoi demain sera fait ?

Tu comprends ?

Michèle (5e côté cour)

Ils ont l’air amoureux à vomir, fait chier !

Thibault (7e ciel, côté cour)

Je dévore ses écrits, des passages très doux, d’autres très durs, tous très forts. J’adore !

Elle va m’en remettre quelques-uns dans la boîte aux lettres, et cette perspective fait le sel de ma journée !

Michèle (5e côté cour)

Et cette morveuse en rajoute une couche en m’avouant l’air faussement ennuyé qu’il m’a trouvée marrante.

C’est gentil de ta poire, Thibault. Tu ne perds rien pour attendre. Je te le rappellerai en temps utile.

Et toi, la peste qui a gagné le cocotier tu vas bientôt pouvoir tester comme il est nul, son canapé en cuir de vinyle, et que « ton Thib » c’est pas un premier de cordée sensuelle, que c’est pas un mec, mais un courant d’air qui file comme un pet sur la toile cirée.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Cat dit qu’il lui a laissé la maladie d’indésir chevillée au corps, que sa chatte échaudée craint l’eau froide.

Elle est IN-CROY-ABLE.

Elle dit que longtemps le manque lui a suffi, le manque de celui qui n’a jamais vraiment existé, celui qu’elle passait leur vie commune à rêver, qu’au moins c’était un peu de lui.

Je la lis, moi qui aimerais la boire.

Jeune homme (5e côté rue)

Je ne suis pas trop doué, mais j’ai une grosse verge et un vrai gland de chêne centenaire.

Je me glisse derrière Nadège et la fais virevolter. Elle se rajoute du plaisir avec les doigts.

Elle a du matériau, j’ai le matériel, et je la baise solennellement, comme la grande dame qu’Elle est.

Elle gicle comme une sirène, c’est une Déesse des Mers !

Nadège (3e côté rue)

Cela va s’affiner.

Pour l’instant ce n’est qu’un jeune loup de 30 ans qui m’honore comme un sauvage. C’est bon, c’est brut, cela fait un peu mal, on sent les limites du vagin et du petit pois que mes seins agitent dans sa jolie tête.

Dieu me pardonne, pour l’instant ce qu’il a entre les jambes, c’est juste un beau bâton de dynamite.

Michèle (5e côté cour)

Il y a du soleil au-dessus des nuages et j’ai tout pour être heureuse : l’héliport et la cour d’école à côté.

J’entends mes rêves d’aviation, et je pense à tous les poux qui prospèrent au milieu des jeux cruels des lardons, et je vis, c’est tout.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Cat dit qu’on vit à nos risques et puérils. Elle dit que tous ses amoureux étaient des enfants, sauf celui-là, loup-garou. Elle dit qu’elle était fumeuse et lui fumeux. Elle dit en être venue à la conclusion que l’amour est un trouble psychologique. Comme elle y va ! Elle dit qu’elle ne sait que s’étioler. Je proteste !

Elle dit que longtemps il lui a manqué comme à la peau de l’hiver, le soleil.

Elle dit que tout l’amour qu’elle avait à revendre, elle l’a toujours bradé à des voleurs.

C’est fou tout ce qu’elle dit ! C’est passionnant !

Et moi je ne sais pas si je suis de taille pour cette relation.

Je crois que j’ai un trop grand déficit de personnalité par rapport à elle, si forte, si détachée.

Acceptera-t-elle une récitation commune de ses poèmes à la fête des voisins ?

Catherine (5e côté cour)

Il dévore mes écrits. Il adore.

Je crois qu’il a encore beaucoup de chemin à faire, mais il est volontaire alors je mets mon mouchoir sur nos différences culturelles. Complicité maladroite et imparfaite, mais complicité quand même.

Moi qui le traitais encore de gros lourdaud il y a peu… j’ai toujours été gravement inco-errante.

Il a juste l’air simple d’âme. Je ne suis pas habituée.

Peut-être qu’il pourrait présenter un de mes textes à la fête des voisins.

Thibault (7e ciel, côté cour)

On est super complices, c’est incroyable.

Elle dit que j’ai plein de questions qui pendent au plafond de ma tête, qu’elle va m’aider à y faire le ménage par l’écriture. Elle m’explique que je vais constater que ça libère l’esprit sur-encombré, parce qu’à la fois c’est plein et ça vide, que je vais m’y trouver une personnalité.

Elle explique tout très bien.

C’est émouvant.

Elle mérite vraiment mieux que la chiche hospitalité de sa tarte de sœur.

CHAPITRE 11

Catherine (5e côté cour)

J’arrive jamais à le quitter, du coup je pars toujours comme une sauvage. C’est bizarre cette opulence d’attention tout à coup, je me demande à quel moment ça va faire mal.

Fragilité du soir et mélancolie de fond de lit, donnez-moi mon poison quotidien que je puisse finir mon bouquin. Quand on est heureux on ne perd pas son temps à écrire.

Réduite à me déguster de quelques doigts en égoïste pour finir l’ambiance, je suis ma propre exploratrice.

C’est triste, il me manque le voyage, pas l’instinct.

Mon corps s’est empâté à ne plus avoir d’aimant, à se contenter de soigner l’image de l’absent à jamais sans rival.

Thibault (7e ciel, côté cour)

J’ai beau noircir du papier, je sais toujours pas ce que j’ai au fond des yeux, tout reste énigme.

La bonne surprise c’est que je ne me connaissais pas tant de patience à chercher. Parfois, ça sort tellement fort et dru que je me demande si les voisins ne m’entendent pas écrire, avec tout le boucan que ça fait dans ma tête.

En écrivant, en lui écrivant, je tente d’organiser mon appétit pour la vie tout entière. C’est trop, ça se dilate dès qu’on s’approche, le désir. Ça touche tout à la fois, mon passé, mon présent, mon futur.

Peut-être que je pourrai aussi lire un de mes poèmes à la fête des voisins ? Une jolie occasion de briller à ses yeux sans trop de frais.

Folle intuition que cette femme providentielle me donnera mes ailes pour prendre de la hauteur.

Catherine (5e côté cour)

Il a l’assurance de celui qui n’a aucune idée dans quoi il va bientôt fourrer la bite, et qui ne connaît rien aux distances de sécurité. C’est fascinant à regarder, sa petite calvitie de gros bébé et sa bonne volonté qui viennent à moi franco. Pas mystérieux pour deux sous. Pas l’air d’être encore un fêlé à travers lequel je crois voir filtrer la lumière. Plutôt bon signe. Ça m’évitera peut-être une nouvelle coquille vide.

Et la frangine qui lève tout le temps les yeux au ciel. Elle n’a aucune idée de l’importance du moment présent.

Pourtant, même un poulet comprendrait.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Elle est caustique, ça va bien avec ses yeux verts.

C’est marrant, elle a les mêmes que le mec du 6e, des yeux de panthère. Des yeux aigus.

Catherine (5e côté cour)

Je suis sûre qu’il est du genre à chanter sous la douche. On a l’impression qu’il est par-delà le pouvoir, par-delà le ridicule. Au final ce que je préfère en lui, c’est sa capacité à s’émerveiller. Il n’est pas vraiment idiot.

Dire que je me croyais définitivement libre.

On est obligées de s’illusionner un minimum, sinon on crève, non ?

Je ne sais pas trop comment m’y prendre.

Pathétique.

Si on couche un jour ensemble il va vite s’apercevoir que je suis nulle au lit.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Elle dit qu’elle a des grands hauts, des grands bas, qu’au moins elle s’emmerde jamais, mais que c’est éreintant sur la longueur. Elle dit que dès qu’elle a les moyens de prendre un appart’ à elle, elle se casse.

Plus je la fréquente, plus je chante fort sous la douche et plus la serrer mentalement dans mes bras devient largement insuffisant.

Je suis en train de craquer et pourtant je n’ai pas l’impression de devenir complétement con, c’est louche. Je suis en amour.

J’ai envie de faire des kilomètres en voiture en écoutant Deep Purple à fond pour la rejoindre. C’est con, elle crèche un étage plus haut.

J’ai la main dans ma poche droite, là où je stocke son dernier écrit.

Elle est presque convaincue de lire nos textes à la fête des voisins !

Ce soir, j’aimerais te faire l’amour même si je suis nul au lit, et nous endormir ventre à ventre après nous être fait lecture à haute voix, l’un pour l’autre, l’un de l’autre.

Je marine dans mon jus, j’aimerais tellement que ce soit le tien. J’en rêve comme un gamin du matin de Noël.

Allez, au pieu, la nuit porte jarretelles LOL

Elle peut être si froide, si distante, méprisante aussi, et puis tellement douce la seconde d’après.

Il y a combien de filles différentes dans cette femme-là ?

Je me réveille avec l’oreiller dans les bras.

Pathétique.

Jeune homme (5e côté rue)

Je préférerais savoir Nadège à 2 000 kilomètres d’ici plutôt que deux étages plus bas, et ne pas pouvoir poser ma tête sur son cœur.

Nadège (3e côté rue)

Étrangement, je réalise que par moments je parle comme lui, de ce petit phrasé si particulier. Je suis bien sûr la seule à le remarquer, ce qui décuple le trouble de le voir surgir de mon corps par les cordes vocales. Je sens presque la mèche qui agace son petit nez retroussé et qu’il ramène en arrière en ponctuation de fin de phrases. J’ai peur que cela saute aux yeux des gens comme le nez au milieu de la figure le soir de la fête des voisins.

Pourvu que cela ne fasse pas le tour du quartier.

Catherine (5e côté cour)

Ma chair est triste et je n’aime plus lire.

On m’a laissée consommée, consumée, mais ne réchauffant personne, avec un sacré trou dans le cœur dans lequel Thibault est tombé et bien tombé, et j’en ai soupé de faire la crêpe dans mon lit en pensant à ça.

Avec Thib, je suis super sûre de moi, super puissante. L’illusion est complète, mais je sens que je frôle le combat de trop si ça foire.

Ne pas trop lui dire mon désir pour ne pas faire fuir le sien et me payer un bide abyssal car contrairement à ce que l’on pense, les hommes n’ont pas de couilles, ils finissent toujours par fuir d’une manière ou d’une autre. Je le sais : j’ai eu un père.

Et ils ne saignent pas non plus.

Pas envie qu’on ne fasse que s’agiter ensemble, que crapahuter du cul. J’ai passé l’âge de découvrir mon corps et celui de l’autre en jouant au docteur.

Pas envie non plus de bosser dur pour avoir l’air de rien, ni de faire ma moule ou de me cristalliser à ses parties.

Toujours au bord de laisser tomber toute dignité, le vertige de tout lâcher, à commencer par moi-même, pour me précipiter dans des bras.

Je suis devenue une petite fille vieille.

Contre toute apparence, je suis une fille facile.

Ça attire les hommes le temps de tirer quelques coups, et puis ils partent en courant.

Dehors, orage soudain de grêle brusque. Comme la vie.

Besoin de refuge quand ça va pas.

Besoin de refuge quand ça va trop bien.

Toujours l’impression d’être nue sous l’orage.

En réalité il faudrait qu’on se sache d’abord, avant de s’engouffrer dans l’autre.

Un matin, en caleçon, de profil, fumant en regardant par la fenêtre, Thib lui ressemble à crever. LUI en a grillé une pour de bon, et c’était moi.

T’en as pas marre, Cat, de toujours tomber sur des mecs qui LUI ressemblent, des sous-LUI.

Jean-Claude, mon épine.

Je suis sûre que cette grosse bourge de proprio elle fait aussi partie des sinistrés de l’absence, vu l’énergie qu’elle déploie à organiser sa fête des voisins de merde.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Un jour nous nous incarnerons l’un dans l’autre pour guérir ton mal de lui.

Je t’aime comme un fruit, et je m’en fiche s’il y a un peu de coquille autour, c’est ton âme que je chéris. Le corps, on s’en branlera pas mal, et on formera un couple d’une grande beauté et tu pourras boire à mes veines car c’est toi qui y coules et on fera des lectures à deux voix aux fêtes des voisins des 1 000 ans à venir.

Je trouverai des « je te cerise » ou des « je te ohlala » à la place des serments dits et redits à travers et surtout à tort. Des mots nou veaux à la place des gros des grands des gras, des encombrants. Tout est insuffisant pour te dire tout.

Elle dit qu’elle l’a hainé très fort et que là, elle veut plus en parler du tout, qu’elle veut plus parler.

Jeune homme (5e côté rue)

Nad et moi ne nous donnons pas de rendez-vous, nous nous offrons des moments de beauté.

Je chéris l’instant où le bleu de ses yeux devient noir de désir impérial, le moment où Elle bascule définitivement de mon côté.

L’acte en lui-même tangue du ridicule au sordide, et pourtant nous touchons au sublime. Nous nous englobons. Je n’ai alors que faire de l’élasticité du temps, du désir ou de l’amour. Seul le Maintenant, Ici, avec Elle, est Vrai. Je congédie les théories et les renvoie au néant dès qu’Elle va au bas de sa robe pour la passer d’un trait superbe par-dessus mes errances intellectuelles.

Je n’ai alors qu’à suivre la belle assurance de ma trique, elle ne fait jamais aucune erreur de perspective, et trouve toujours le meilleur angle de vue à ses prises.

Ma seule et unique obsession : qu’Elle s’abandonne à la grande vague qui me l’amène plus près, mais la maintient inatteignable, Ma Femme Fontaine.

Je suis Moi en Elle. Elle m’aspire et m’inspire.

Je la porte sur ma couche, débordante de devant, de derrière, je l’y millefeuillette, elle m’y croquenbouche. Je recherche son plaisir partout où je peux, sur son dos chéri, ses épaules parsemées de taches de rousseur, My Own Private Galaxy à moi. Nous festoyons l’un de l’autre, d’aucun parlerait vulgairement de repas fait de restes. Elle en a de beaux.

Je promets des merveilles à ses monts et tiens parole. Je l’épingle et elle devient papillon de nuit dont je visite la constellation intérieure pendant qu’elle me marque cœur et dos au fer rouge. Divines convulsions et convulsions divines.

Je la laisse tout échouée de satisfaction, me perds un peu de vue dans le labyrinthe dessiné sur son dos par les draps.

Je n’ai jamais caressé corps si émouvant que celui d’une femme de cet âge.

J’en fais et refais le tour pour en tatouer tous les détails dans ma tête pour les soirs de noctambulisme solitaire.

Nadège (3e côté rue)

Nous nous embarquons pour des moments de toute beauté, de vrais tableaux de maître, nous nous incarnons l’un dans l’autre aux rythmes marins de l’amour.

La messe est-elle encore le sommet de la prière ?

Thibault (7e ciel, côté cour)

Je comprends pas toujours ce que Cat me dit, alors cette fois je l’embrasse pour ne pas avoir l’air con.

Je prends sa petite tête et l’approche de mes lèvres, embrasse une moitié de paupière. Joli, son grand nez que je dois contourner au milieu des baisers.

Je sens qu’on déborde sur les rivages des hauts fourneaux du désir. C’est quand qu’on débarque ?

Baiser hâtif et peu satisfaisant si ce n’est qu’il en appelle un autre, puis un autre, et encore un jusqu’à celui où on se fourre toute la bouche de nos langues, le baiser dont on sent la résonance jusqu’au fond du ventre, celui où on a déjà commencé à jouir l’un de l’autre.

J’arrive jamais à la quitter, c’est toujours brouillon.

Catherine (5e côté cour)

Il insiste au téléphone et je refuse ca-té-go-ri-que-ment.

Cinq minutes plus tard, je rapplique à sa porte.

Après l’échange de regards torrides, les lèvres sont bien meilleures. On commence par des baisers à peine posés et c’est par pudeur extrême que je me déshabille trop vite.

J’attrape sa tête et la guide là où je veux des baisers entiers, déboutonne sa chemise d’une main et le maintiens par la nuque dans la mienne.

On s’effleure, on s’effeuille, il se met à l’aise sans cinéma, on s’emboîte le désir. Il me fait pivoter et me presse contre lui, m’enlace le ventre, me longe les reins longtemps, y trottine doucement le dodu des hanches, y vagabonde. Je sens sa branche gonfler en contrebas de ma cambrure, sa main plaquée sur mon ventre, à communier avec mon désir.

Les mots ne nous servent plus à rien.

J’oublie quelque chose chez lui pour revenir plus vite ou pas ?

Thibault (7e ciel, côté cour)

Je me grise de ses baisers et les chevaux de mon ventre s’emballent. Avec elle, je sens ma queue devenir lyrique, je dirais même que c’est la première fois qu’une bouche me fait de l’effet tout court.

Elle fond devant ma trique, mais reste superbe en toute circonstance, même et surtout à genoux par terre en train de me sucer.

J’ébullitionne.

Ça y est, nous sommes amants.

Pas de mauvaise surprise, j’aime son goût, j’aime ses goûts. Et elle n’a rien remarqué de ma maladresse légendaire.

Béni soit le ciel, elle a oublié son collier et je vais devoir lui ramener ça au plus vite.

Catherine (5e côté cour)

Je la lui roule, sa pelle, et puis la reçois dans ma bouche du haut, dans celle du bas. Nous nous accordons.

Je caresse chaque parcelle de son torse, descends l’emmitoufler de ma bouche, fonds sur sa trique.

Ça me plaît de le voir rentrer-sortir lentement, progresser doucement, considérer le chemin encore à parcourir, l’enfoncer soudain au plus profond.

Je suis arrivée au noyau de cet homme.

Il jouit en moi et dégonfle, met au repos pour un temps le despotisme du désir.

Il me mâche, nos dents s’entrechoquent, nos poils aussi s’en mêlent.

Il lèche ma culotte, la prend, la tord, la rentre dans ma fente, la tend au maximum et la fait coulisser. Ça me rend folle d’impatience qu’il me glisse dedans.

Il brandit son manche, m’exclame, m’insiste. La flèche de Cupidon plantée profond, je le sens qui bourdonne. On s’entre-lèche, on s’entre-cule. Je m’attarde sur ses couilles quelque chose de bien. Il cadence bien, y va fort, est d’une assurance qui me rassure.

Nos horizontales se multiplient. Il m’écrase le visage dans les draps, je mords, y bave et gémis. C’est vertigineux comme il me fore.

Viens, je t’en prie, je ne suis plus à percer maintenant.

Il me fourre le rabe dans la bouche.

Je souris de le voir tout en petits morceaux après la décharge.

J’ouvre les cuisses, il s’y rince, dévore mon entrejambe, je serre et bloque très fort, son souffle court, je le rattrape et jouis dans sa gueule toute rouge.

Les mecs qui s’intéressent au cul et ceux qui s’intéressent aux seins, c’est pas les mêmes, ils ont pas les même trucs à régler.

Lui, tout l’émeut, et il me baise les pieds après les ré-jouissances.

Quand c’est lui qui vient chez moi, je le bois encore longtemps après son départ, je bois son odeur à l’oreiller.

Et si j’avais trouvé celui qui contient tous les autres ?

Du passé, il me table rase.

S’il me quitte, il faudra qu’il soit vraiment odieux pour que je puisse le haïr suffisamment.

Encore vain-cul, encore la dernière fois que je me mets dans cet état pour un mec.

Thibault (7e ciel, côté cour)

Nos entrejambes se confondent, elle m’agrippe le bassin pour accélérer le mouvement. Je touche mon bonheur de la queue dans ses entrailles et oublie mon plaisir dans l’attention à la satisfaire.

Non, je ne l’oublie pas, je le moule au sien.

Je ne me sens même pas obligé d’assurer comme une bête. Ça y est, elle s’envole et je la regarde éclore.

Ces dernières semaines ont été un enchantement qui se prolonge sans effort, à part celui d’accepter que l’élévation par les sentiments, ça existe. Oh putain, ça y est, j’écris du style en pensant !

Avec elle, je suis calme et rassuré.

De quoi ?

Je l’ignore, et je m’en tape.

Catherine (5e côté cour)

Elle m’agace, la sainte-nitouche du 7e ciel, l’étudiante spécialiste en amours ancillaires qui se fait le fils du proprio. Évidente, celle-là. Aucune classe.

Par contre, p’tite trainée à deux balles, pas touche à Thibault, c’est compris ? Il est à moi. À moi, tu piges ? Et pareil pour toi, le libertin, pas touche à Thibault !

Ben (6e côté cour)

Joli p’tit cul, la ténébreuse aux yeux de panthère, la sœur bougonne du P’tit Chaperon Rose qui tortille dans l’escalier dès qu’elle entend quelqu’un monter derrière. Les bonbons acidulés de ce genre, aucun intérêt. Je connais par cœur.

Par contre la panthère, rien à en tirer, elle a été claire.

Encore un cul prétentieux, un peu comme la quadra du dentiste. Ces meufs c’est du gibier trop sûr de lui qui se retourne facilement pour mordre. Pas du tout mon style.

Je ne suis pas la forme primaire du reptile qui, comme le lézard, est capable de sacrifier sa queue au prédateur pour ne pas être croqué tout entier. Moi, je veux rien sacrifier du tout, à qui ou à quoi que ce soit.

Que ce soit clair.

Catherine (5e côté cour)

Pour qui il se prend, l’organisateur de parties fines ?

Il est imbuvable et il peut compter sur moi pour m’en abstenir.

J’ai toujours détesté ce genre de sordides salopards.

Michèle (5e côté cour)

Pourquoi le partouzeur du dessous ne m’a jamais suggérée pour une de ses porcheries ?

Plutôt mourir que de m’abaisser à ça, bien sûr, mais je ne sais pas si c’est pas quand même un peu vexant.

CHAPITRE 12

Lili (7e côté cour)

J’avais bien percuté qu’il était de la famille des proprios de ma chambre de bonne du 7e cour : ils ont tous le même air d’avoir une particule dans le derrière. Ça leur donne le port altier et la belle assurance de ne douter jamais d’où l’on vient, où on est et où on va.

Ça peut être enviable, certains soirs d’impérieux vagues à l’âme.

Il m’a abordée un jour que je glissais le chèque du loyer dans leur boîte aux lettres.

Il avait entendu chez lui que je suis en lettres classiques, et une version latine lui donnait du souci.

Polytechnique, bien sûr. Ça fait partie de la panoplie de base chez ces gens-là, comme la cape, le masque et le pyjama moulant chez les super héros.

Nous voilà discutant auteurs anciens tout le long de l’escalier de l’arrière-cour.

Il s’amuse que ce soit sa première visite dans cette partie de l’immeuble. Je le mets en garde contre un éventuel danger à fréquenter la roture. Ça réveille son air d’oisillon tombé du nid.

Il est tout en longueur dans les os et les mots. Il parle il parle, il ne tarit ni ne s’essouffle jusqu’au palier du dernier étage. Un peu saoulant, mais amusant. Comme découvrir une source qui attendait sagement qu’on lui déplace quelques cailloux pour jaillir.

Plusieurs soirées de suite on s’affaire à couper les cheveux de Pline l’Ancien en quatre. Prétextes aux rencontres, les pages du Gaffiot sont témoins de légers effleurements de mains. C’est doux et ça dure jusqu’à un baiser furtif de ses lèvres en bonbon sur ma main.

C’est joli.

Il me dit « merci ». Ça me vexe à un point pas possible sur le coup, et puis ça passe.

Le lendemain il en embrasse l’intérieur.

Ma bouche va à la rencontre de sa grande charnue avec une maladresse plutôt adolescente pour mes 20 ans. Il a l’air tellement coincé que ça m’impressionne. C’est idiot.

Il arrête le mouvement à quelques centimètres pour me regarder un peu de biais.

Instant suspendu à boire le souffle l’un de l’autre.

C’est un sourire en coin qui lui vient en lieu de baiser, et je recule en riant.

Ça, j’ai aimé.

Il m’appelle Sa Forte en Thème et me convainc d’assister à la fête des voisins. J’avoue que j’aimerais bien arriver à savoir pourquoi diable le 4e rue est à vendre si tout l’immeuble appartient aux Duderval.

Louis (3e côté rue)

Mlle Perle habite une des chambres de l’arrière-cour depuis la rentrée universitaire.

Elle est vraiment charmante et très bien élevée. Elle fera honneur à notre fête des voisins.

Mère m’a dit qu’elle étudie les lettres classiques en Sorbonne. Elle m’est d’un grand secours ces derniers temps pour mes traductions latines, particulièrement en thème.

L’autre jour j’ai enfin été assez hardi pour l’embrasser un tout petit peu.

J’ai eu envie de lui dire « merci » et « Vous êtes très en beauté aujourd‘hui », est-ce que c’est très déplacé ?

Peut-être la prochaine fois oserai-je l’inviter à la messe des étudiants de Sainte-Rita.

Jeune homme (5e côté rue)

J’allonge Nad sur le lit, choisis une partie de son corps sublime, me soumets à son dessein, hommage le galbe de ses jambes.

Jamais je ne me lasserai de Cet Être : notre amour nous renouvelle à chaque seconde.

Nadège (3e côté rue)

Il m’allonge sur le lit.

Je sais qu’il choisit une partie de mon corps, qu’il en suit le dessin. Mes jambes sont à l’honneur aujourd’hui. Je les sens qui s’allongent à son regard.

Se lassera-t-il le jour où il m’aura toute passée en revue ?

Que ne suis-je à rallonge.

Lili (7e côté cour)

Cet homme bizarre, là, juste sous ma chambre de bonne, il a l’air de ne rien faire comme tout le monde. Je ne comprends pas son rythme de vie. Il ne laisse rien filtrer. Insaisissable.

Le vrombissement des Grands Prix sur le téléviseur parfois, un peu de football, mais rarement jusqu’au bout du match. Panem et circem, pas sa cup of tea. Par contre beaucoup de visites. Il a l’air populaire.

Le 4e est discret lui aussi, mais il a l’air d’une cloche par vent nord-ouest et d’une coquille vide par vent sud-est.

Mon voisin du dessous, l’homme étrange, c’est plutôt Monsieur Discrétion-à-l’air-habité, si ça veut dire quelque chose. Je ne lui connais que deux-trois syllabes, bien assez pour la salutation du matin et celle du soir. Ça ressemble déjà à du bavardage dans sa bouche. Parler lui semble ridicule ?

Il est d’un moule différent des autres locataires dans la vie desquels il se passe tellement rien qu’une simple fête des voisins les rend quasi-hystériques.

Un timbre grave et une collection de costumes sobres et impeccables. Un homme d’une laideur charismatique. La beauté des laids. À la Gainsbourg.

Ça m’intrigue car je me dis qu’un homme seul de son âge qui n’est pas à l’affût du petit cul ou au moins du frais sourire de sa voisine de 20 berges, ça ne peut être que spécial et intéressant, que s’il ne se soucie pas de moi du tout, c’est qu’il est VRAIMENT mieux que tous les autres qui bavent et miaulent à ma porte.

Il ne veut pas de moi ? Il me le faut !

Je n’arrive pas à me décider sur le prénom à associer à l’initiale qui trône devant son nom aux boîtes aux lettres. « Benoît », pas de sa génération. « Bernard », c’est celui de mon grand-père. Inenvisageable. « Brice », ça fait trop joli petit pédé.

Oh la la ça y est, j’y suis : Brice, petit pédé de 20 ans finit par atteindre les 50-60 un jour, non ? Et voilà pourquoi la Bête ne regarde pas la Belle ! Il est homo !

Ben (6e côté cour)

Joli p’tit cul et frais sourire, la gamine du dessus.

Jeune homme (5e côté rue)

Nadège, la nuit, je m’éclaire l’âme à la constellation de tes grains de beauté, et j’en suis ébloui. Nos âmes sont tourterelles, notre accord profond.

Quelque chose cherche à se dire à travers nous, et nous reprenons l’abondante cérémonie de l’amour.

Nadège (3e côté cour)

Il me dit que je l’éblouis, mais c’est lui qui rayonne. Je ne l’attendais pas sur ce terrain-là. Je ne m’y attendais pas non plus, d’ailleurs. Je me souviens m’être interrogée sur ses cils presque surdimensionnés pour un être humain, m’être demandé jusqu’où il y a de l’animal chez cette jolie petite bête. Je me souviens avoir remarqué cette lèvre inférieure un peu en retrait de celle du haut, qui lui donne un air chafouin et primitif mû par l’instinct de jouissance. Je sais maintenant que rien n’est plus doux que les petits cheveux à la naissance de sa nuque. Je sais qu’y passer ma main suffit à mon bonheur. Tu me grises et me dardes ferme, admirable fougue de la jeunesse. Que vois-tu quand je suis au-dessus de toi et que joues et bas-joues descendent vers toi, et flasquent ?

Dieu fasse que ta jeunesse, suprême argument, ne m’assène jamais son insupportable orgueil.

Lili (7e côté cour)

La blessure de Darius à Marathon nous mène à réviser les parties du corps. Nos connaissances dans ce champ lexical étant assez voisines, on essaye de coller l’autre sur des vocables plus pointus.

J’ai le dessus jusqu’à ce qu’il passe de thème à version en me proposant « capitulum ». Ça ne me plaît guère d’être prise en défaut par ce grand gamin très amusé de sa trouvaille. Ça commence même à m’agacer.

Son doigt me renseigne alors en se posant doucement sur mon téton droit, sa main s’arrondit à mon sein tout entier sur le pull, puis cherche le téton dans le soutien-gorge, le glisse présenter le « capitulum » à sa bouche.

« J’aime cette partie de vous », prend-il le temps de dire.

Il me met le mamelon de la couleur des framboises qu’on déguste directement à l’arbuste.

Je crois que c’est le décalage du vouvoiement qui me fascine.

Trop mignon comme il s’inquiète pour sa mère. Hier, elle lui a sorti que les valeurs au moins c’est esthétique, alors que la morale c’est juste casse-couilles, ou un truc du genre. Il pense qu’elle est en pleine dépression. Moi, je la trouve super radieuse depuis quelque temps.

Par contre elle refuse de parler du 4e à son fils. Personne ne comprend vraiment pourquoi elle s’acharne à vouloir le mettre en vente. Mystérieux mystère…

Il m’appelle Sa Gourmandise.

Louis (3e côté rue)

Pas envie de dormir sinon avec Mon Cœur. Pourtant je sens une fatigue toute romantique, une extrême pâleur de langueur. Elle est la seule à qui je pourrais parler comme ça pendant des heures et des jours et des années et des siècles sans me lasser, l’infinie qui me complète.

Mère me demande maintenant de l’accompagner à la mise en œuvre de sa nouvelle action sociale au sein de la paroisse. Elle affirme que distribuer des repas deux fois par semaine aux sans-abris est une réponse pratique et spirituelle appropriée pour répondre à la crise de la foi. Concrètement, on sillonne les trois paroisses du doyenné à la rencontre des personnes à la rue trois soirs par semaine. C’est épuisant.

Mademoiselle Lili a un gentil goût de cerise chapardée à l’arbre, et de si petits fruits qu’on a l’impression de les voir pousser en direct. Pourtant je lutte pour oser les contenir.

Je crois que c’est juste ma culture qui la fascine.

J’en remercie le ciel quand même.

Jeune homme (5e côté rue)

J’ouvre ma porte à Nadège, lui ouvre toutes mes portes. Je vois ma propre émotion grandir dans ses yeux.

Mon état en empire jusqu’aux larmes, de pouvoir ainsi la mouler à moi. Il faut d’abord s’aimer, premier pas de Création Sublime pour espérer gagner la complicité du trait et des couleurs sur la toile.

Je nous installe dans les rôles éculés du peintre et son modèle, et nous les transcendons. Infini du geste, collines de courbes à perte d’horizon.

Le Monde n’a jamais été aussi vaste qu’auprès de Mon Aimée.

Nadège (3e côté rue)

Sur le palier, devant sa porte, je deviens œuvre au seuil de nos danses de chair, nature vivante, scène de gourmandise. Cela m’élève. Il me régale de vagues, des grandes, des gigantesques, des petites et même des toutes petites. De lui, tout m’est délice. Il me moule et me houle, me fait abyssale de plaisir, me laisse à mon comble pour me croquer en superbes croquis. Je m’applique à gentiment lui signer le dos de mes ongles.

Lili (7e côté cour)

Je fume la fenêtre en jetant un œil par la cigarette.

Spleen.

Je grimpe sur le gris du toit.

J’ai toujours voulu y monter, voir si le ciel bas et lourd y pèse moins comme un couvercle sur l’esprit gémissant, etc.

Ce soir-là, le toit a déjà un locataire.

Ben (6e côté cour)

Qu’est-ce qu’elle vient m’emmerder jusque-là, la gamine ? On peut plus fumer un pétard tranquille nulle part de nos jours.

Lili (7e côté cour)

Adieu Benoît, Bernard et Brice. C’est un Ben.

Ben (6e côté cour)

Elle a des p’tits nibards de princesse au p’tits pois, la gazelle.

Pourquoi pas ?

Lili (7e côté cour)

Louis me butine.

Longtemps.

Sans fin.

À me rendre dingue.

À bouffer mon index que je mords de plus en plus fort pour tenir et ne pas devenir folle.

Je me tortille comme un ver à la merci de l’enfant cruel et joueur.

Il ne me lâche rien.

Il s’acharne.

Je ne suis plus qu’un trou affolé que n’importe quel objet un peu consistant soulagerait.

Alors seulement là, quand j’ai perdu toute dignité, que je la troquerais pour n’importe quelle queue, même d’animal, seulement là, il me l’offre et mon sexe avale le sien tout cru et il me remplit aussi menu soit-il et je remercie comme jamais je n’ai remercié une plus belle trique de me fourrer. Et là, je suis la plus pleine, la plus pleine de presque rien, la plus pleine du désir qui déborde jusqu’à la folie car depuis tout ce temps qu’il me prépare, tout malingre que soit son sexe, je n’en veux plus aucun autre mieux doté.

Ce même soir, je serre la main du père avec celle qui a branlé le fils tout l’après-midi. Est-ce que le fils baise comme son père ? Est-ce qu’on baise comme nos parents ? Quelle horreur de question.

Il m’appelle Sa Pourfendue.

Louis (3e côté rue)

Je ne la quitte pas des yeux, afin de mesurer son plaisir. C’est sa bouche qui se tord qui me renseigne le mieux. Je pourrais passer ma vie entière à la regarder jouir. Elle crie et ça y est, j’expire.

J’adore la fossette de sa fesse gauche, qu’elle ne connaît pas, que je suis le seul à connaître.

Quand on monte l’escalier, elle laisse ma main descendre son dos et flotter sur sa cambrure. Ça rebondit tout doux quand elle roule ses fesses.

Le Ciel fasse que cela dure éternellement.

Lili (7e côté cour)

Sur le toit, la nuit où tout est intense et plus clair, il pleut des étoiles et mon voisin Ben m’invite à prolonger chez lui.

Ben (6e côté cour)

Ce soir, je me ramène le p’tit détail.

CHAPITRE 13

Lili (7e côté cour)

De la toute première fois, je garde la vision de son sexe magnifique et de son torse aussi velu que Louis est imberbe. Et le perçant de ses yeux de panthère. C’est à peu près tout car l’ébat fut tellement inattendu pour moi que j’en ai joui d’une demi-fesse, convaincue de l’autre que je rêvais. Comme si j’avais confondu tous les plaisirs à la fois. Quand on mélange trop de couleurs on arrive toujours à de l’indéfini.

Il m’a prise à l’emporte-pièce, mais aujourd’hui j’ai eu le temps de me préparer pour la deuxième entrevue, comme on dresse une table de rouge et d’or pour un convive à impressionner.

Cette fois je vais maîtriser tout, tout du long, et le rendre gaga du joli petit lot qu’il a passé des mois à ignorer. Cette fois je vais surtout ne pas jouer toutes mes cartes immédiatement.

Merde, ça n’a pas commencé que c’est déjà trop tard, j’en suis à m’entraîner mentalement à insinuer des tas de faux secrets à lui révéler pour l’accrocher, des histoires qui me sont en réalité totalement étrangères, des choses que je n’ai jamais faites, à déjà singer le mystère, à minauder dans une robe bien trop moulante pour garder le moindre suspense. Je n’ai jamais réussi à faire ma mystérieuse très longtemps.

Il m’ouvre.

J’avais oublié la dureté de son visage.

Je me retrouve plus si fière, très mal à l’aise devant cet étranger grave et massif en costard-cravate.

Ai-je vraiment déjà été à lui ?

Je ne vois plus comment maîtriser quoi que ce soit, encore moins comment triompher. Je me transforme à vue d’œil en greluche sur le paillasson. Je perds racine.

J’avais préparé deux-trois jolies phrases à placer en préambule. Elles sont au fond du puits à croupir avec ma belle assurance.

Tout laide qu’elle soit, son image me prend jusqu’aux entrailles.

Il dit rentrer du shooting d’une personnalité en vue et n’est pas encore changé, un verre me fera patienter le temps d’une douche.

Je sirote je sirote.

Ça dure des secondes et des minutes qui se décomptent dans ma tête, alors je m’amuse à boire lentement en pointant un peu la langue comme en exercice à sa queue.

Je cogite je cogite.

Je cherche des yeux l’endroit propice à une jolie pause suggestive, j’élabore d’affriolantes positions pour son retour au salon, feuillette un gratuit immonde l’air très inspirée, croise, décroise, recroise les résilles sur le bord du divan de cuir noir, réussis à calmer par courts instants le tremblement insensé de ma jambe qui me trahit.

Je peine à reconstituer mentalement tout ce que j’avais prévu comme grandes manœuvres subtiles jusqu’à l’acte final.

Je suis trouille et maladresse jusqu’aux battements de cils qui me semblent perdre leur naturel. Partie pour tout faire foirer et lui donner raison de ne pas s’être intéressé à une Lolita sans envergure.

Après tout, j’ai le fils de la proprio sous le coude, pas besoin de faire risette au vieux moche, même s’il est charismatique.

Oh et puis zut, je finis mon verre cul sec, et rejoins le sien tout mouillé sous la douche.

La porte de la salle d’eau est juste à pousser. Je contemple la vaste silhouette de chair derrière la vitre perlée, reste interdite un instant : mauvaise idée, c’est encore plus impressionnant.

Il en sort, ne marque aucune hésitation à ma vue, vient à moi sans embarras, sabre au clair, prend ma tête entre ses mains, en fait une toute petite chose dans de grandes paluches.

Et là cesse tout débat intérieur. Il a quelque chose d’épais qui m’apaise.

Nous sommes parfaitement à hauteur. Nous nous mêlons. Je respire serré serré, je monte doucement en baisers dans son cou. Il attrape ma bouche pour la sienne. Je ferme les yeux pour mieux répondre à ses lèvres, troublée par sa laideur.

Je sens son membre robuste qui s’écrase à ma robe, il me dénude, dégrafe le soutien-gorge d’un trait, tant pis pour la dentelle à admirer pendant des heures de préliminaires, il me laisse ma culotte, n’en a que faire pour l’instant. Il me roule sa queue, sur le ventre, m’agenouille, me la roule sur les seins, le cou, les joues. Je panique de la sentir si près si loin, à portée de ma langue qui tortille, s’impatiente d’avaler le beau morceau.

« Regarde dans le miroir comme tu es belle à mes pieds, regarde. »

J’ose regarder à la sauvette, peu à l’aise d’une pareille vision de moi-même. Je ne m’y attarde pas.

« Entrouvre les lèvres. »

Je l’ai sur le bout de la langue.

Enfin il me la concède. Je l’engloutis littéralement.

« À partir de maintenant tu n’auras plus à les fermer en ma présence. »

Je le pompe, attise, attise, la lui tète, flatte le bon poids de ses couilles, le contente bien.

Il me maintient la tête collée à sa bite quand il décharge.

« Avale, avale tout. Bien. C’est bien. »

Il ne me laisse aucun répit. « Enlève ta culotte. À partir de maintenant tu n’auras plus besoin de sous-vêtements en ma présence. Je veux voir tes seins balloter libres sous la robe, pour moi, tu entends ? Je veux mettre ce que bon me semble dans ta chatte à tout moment. À partir de maintenant tu ne croiseras plus les jambes en ma présence. Tu comprends ? Pas besoin de tenues fatales pour moi, mon lapin. Retire les bas, garde les talons. Tu vas être d’une beauté infinie quand tu n’auras plus rien à prouver. »

Même mes yeux mouillent à ces diktats.

Il m’entraîne au salon et assoit ma nudité sur le bord du divan. Je sens le froid du cuir à mon cul. C’est bon.

« Je vais te bouffer la chatte. »

Il vient investir toute ma fente, me la décoiffe.

J’ondule. Je ronronne.

Il s’occupe de tout en même temps, de ma languette comme du gras des lèvres, comme de la nacre du dedans. Il va loin, me la change en orchidée, me fait bouquet perlé.

L’audacieuse queue est revenue, qui décide qu’il est grand temps que je m’occupe à nouveau d’elle. J’entrevois le rictus qui se forme sur son visage déjà si marqué.

Il me retourne sur le divan, cul en l’air.

« Agrippe-toi solidement. Tu vas prendre chair. »

Sa queue trône sur mes fesses, m’y fait un peu languir, s’y fait un peu languir. Je sens son désir rôder à mon trou du cul, en envisager la sombre étroitesse. Ça me met dans un bel état de le sentir à l’orée d’un bois encore vierge. Il hésite et opte finalement pour la chatte bien huilée. Le gaillard m’enconne et son ventre me clapote au cul, me rappelant que je l’ai eu, lui qui ne semblait pas me vouloir. Dieu que j’aime ce petit ventre qui me confirme que j’ai bien attrapé cet homme mûr et secret. Il m’empoigne ferme, me glisse à terre sans me déconner sous lui et m’y envoie encore en l’air. J’ose faire un peu la molle, voir comme il me secoue. Il redouble. Je le sens qui me regarde fixer le va-et-vient de sa queue dans mon trou.

Alors il décide de me poser sur lui, bien assise sur sa queue, toujours sans déconner, et je me l’enfonce encore plus loin si c’est possible. Il me fait tourner autour. Je monte, descends, m’empale. Étendard à son mât.

« Baise-toi, vas-y, baise-toi à fond. »

Il se contrôle si bien qu’il me laisse me limer autant que je peux. Je m’échine à lui obéir, à m’obéir, je ne sais plus. Je me polis comme une malade, me traite comme une vraie chienne à queue avec une rage nouvelle. Je ne sais plus où je suis qui je suis, et rien n’a de sens que de jouir de cet homme. Je m’effondre littéralement dans un cri au timbre improbable.

Il me laisse sa queue jusqu’aux derniers soubresauts du râle, la retire en douceur, se la relance un peu entre mes monts, la prend en main, arrose ma mousse de foutre, et lape.

Jamais vu ça.

Ben (6e côté cour)

J’aime bien prendre les graines de femme et les faire mûrir en accéléré sous mes serres. En général elles apprennent vite et bien. Et puis elles se gâtent rapide aussi, alors suffit d’ passer à la suivante.

Lili (7e côté cour)

Louis s’arc-boute sur moi.

Sexe dans sexe.

Tous les deux, un seul œuf.

« Sentez-vous les remous de deux fleuves qui se rejoignent ? », dit-il

Mon silence répond « non ».

« Deux petites pêches mûres tombées dans la vie l’une de l’autre ? »

« Non plus. »

Je ne sens plus rien. Que du rien.

Il me met dans un état pré-cellulaire.

Le plus intéressant, au final, ce sont les nouvelles de sa mère qui devient de plus en plus marrante. J’aime bien cette femme. Je suis certaine qu’elle a un sacré truc à cacher au 4e rue.

Je l’appelle Le Verbeux quand j’en parle à Ben.

Louis (3e côté rue)

Ces derniers temps je la sens nerveuse. Je me fais rabrouer plus souvent qu’à mon tour, un peu comme avec Mère lors de nos tournées dans la rue. Pas grave, on persiste. C’est la foi.

Lili finit toujours par me chiffonner un peu, et je vois bien qu’elle me dissèque pour pouvoir mettre le doigt là où ça fait mal. Alors je me tais et je rame.

Lili (7e côté cour)

Je mets des tampons pour que sa petite queue les pousse plus loin au fond du vagin et que je me sente un peu plus investie d’une mission autre que celle d’un mercy fucking. Nos soupirs se relaient, mais pas pour la même raison.

Le calendrier me fixe du mur où il promet le retour de Ben en déplacement.

Louis m’appelle Son Aigre Douce.

Louis (3e côté rue)

Elle me refait la montée de l’orgasme, mais ça ne mène à rien, au final. Je n’en peux plus de désespoir.

Je n’en peux plus, mais ne peux pas faire mauvaise figure. Je ne peux pas… la perdre !

Dieu me vienne en aide.

Je crois que je ne la fais plus jouir. Mes gestes sont pourtant les mêmes, aussi attentionnés, mais elle n’est plus là, et je ne suis pas nécrophile.

Elle ne me dit rien, ne fait que répéter ce que je viens de formuler pour lui lancer la perche et dénouer le vrai du faux. Aucune idée de ce qu’elle pense, si elle pense encore quelque chose qui me concerne, ni comment la faire communiquer. Elle ne me demande même plus de lui raconter des histoires.

Les distances qu’elle prend me tétanisent de vertige. Pourtant je me souviens que longtemps j’ai su parfaitement que dire, mais j’ai tout oublié et deviens envahissant, pénible. Je la prends dans mes bras, ça l’étouffe.

Je ne sais pas où on va, mais je crois qu’on y est.

Je n’arrive pas du tout à amortir ce genre de coup de poing, cela fait trop trop mal.

Je suis en plein cauchemar. Envisage-t-elle quelqu’un d’autre que moi ?

Elle devient mon écharde. Elle me fout en l’air.

Je suis qu’un foireux, Dieu me pardonne.

Mon cœur passe ses nuits sur le paillasson de Ma Lointaine.

Peur panique qu’elle m’oublie, je pourrais en mourir si ce n’était pas péché.

Jeune homme (5e côté rue)

Ce soir, Nad me fait sa chatte bottée et c’est un sacré corps à corps sur tous les grains, peaux, papier, tout en don de soie.

Elle est panthère blanche, nue avec le collier-liane dont j’ai fait offrande, nudité sans voile de décence sous l’épaisseur de la crinière, tout en rondeurs proportionnées à mon pinceau gourmand. Le désir me dilate pupilles et papilles, me fait réfugier visage puis sexe entre ses seins lourds, m’en fait les plus chauds et souples des oreillers.

Oh, Déesse de l’Amour, je brûle pour ton bouton de rose et m’applique à tendre et détendre ton corps comme arc-en-ciel. Je bande pour la fente rose sous les frisottis de ton petit mont, et je me bâfre de ton trou le plus âcre, je t’y hommage, Vrai Soleil de Beauté. Je prends ta lune et la transforme en galaxie, Ma Bien Lactée.

L’énergie de l’orgasme déboule et remet à zéro toute l’ardoise des colères, carences, frustrations, peurs et malentendus humains.

Merci, Ma Divine, tu nous sauves pour un instant de grâce.

L’intérieur de ma cuisse vibre tout seul après la décharge, et frémit encore longtemps après.

Nadège (3e côté rue)

Mes seules parures sont un long collier de petites boules de fourrure pourpre, et son regard.

Il fait plusieurs croquis et cela me paraît des années avant le corps à corps.

Minou aux abois et derrière qui tourne de l’œil en attendant qu’il les imbibe, et pourtant c’est lui, l’offrande et la supplication dans le ventre de la nuit.

Je serre la racine de sa verge.

Ce soir je ne sais que préférer, le violet nacré de son prépuce, ou le rose sombre de ses testicules.

Il me laisse les lèvres mouillées de son suc, lâche de petites exclamations étonnées et ravies qui m’encouragent, prépare interminablement mon orifice le plus brun, passe largement sa langue de la vulve à mon envers, fait son premier de la classe, me change en vaste fendue béante. Et trempée, et large, et vaste, et glissante à tout ce qui s’y aventure de doigts, de langue, de sexe. Mon Dieu quelle assurance, quelle queue, quelle insolence.

Continue, Belle Plante, tu es sur la bonne pente, la seule qui soit vraiment ascendante.

Il me dissout dans la salive et la mouille et je reste là, pâmée, longtemps, comme un gisant dans un lieu sacré.

Je ne veux pas reprendre mes sens, Jeune Homme, je te les offre.

Lili (7e côté cour)

Ben m’attrape à l’arraché sur le palier, me coince contre la rambarde, dégage juste ce qu’il faut de nos chairs pour sa besogne, me soulève, me transperce le con de son glaive, m’éclate au grand jour. Le bois geint aux coups de reins.

Mon Prince Noir range son matériel déchargé dans le costard-cravate, me laisse remonter la culotte sur ma chatte affolée. Sans bavure ni coulure. Clair et net.

Grandiose.

Rien ne sourd du grand chambardement à l’intérieur de moi.

Le silence est presque parfait.

Moi qui croyais qu’on sait toujours tout d’avance.

Ben (6e côté cour)

Je l’entends qui passe sur le palier. Je me l’attrape au vol : besoin de me vider les couilles un bon coup après tout le stress de la journée. Je me la fais contre la rambarde, la fée clochette.

Elle est naïve, c’est pratique. Je siffle, elle se la radine.

Lili (7e côté cour)

Je te garde toutes mes envies de la semaine, ma frustration de toi mal distraite à jouer à touche-pipi avec Le Verbeux. Je me calme d’un coussin serré broyé entre les cuisses.

Tu me décolles de la glue pâle de ce poisseux de Louis.

J’ai trouvé la fièvre, et tu es mon ROI.

Ben (6e côté cour)

Je parle de son cul, elle entend « cœur », comme toutes les meufs.

Elle va y perdre des plumes, mais c’est comme ça qu’on grandit.

Lili (7e côté cour)

Je frappe à sa porte, il me découvre nue sous une longue robe noire dont il descend doucement la fermeture Éclair par paliers de rondeurs blanches. Arrivé tout en bas, n’ayant goûté sa découverte que des yeux il marque une pause, se ravit du contraste des couleurs, me dégage les épaules en un geste qui frôle le sacré.

La robe glisse sur les bottes qu’il me gardera tout au long de cet entretien amoureux.

Il m’escompte. Ses yeux de panthère me transpercent déjà. Sa laideur magnifique aussi.

Ma croupe accentue sa belle bosse. Elle porte son sceau.

Pense-t-il qu’il me reste encore quelque chose à lui concéder qui ne lui soit définitivement acquis ?

Ça me chancelle d’être offerte avec pour tout ornement la fraîcheur de ma jeunesse bottée.

Il salive bien son doigt et me le met, teste mon attachement à le satisfaire, me tourmente le clito. Je m’impatiente.

« Montre-moi comme tu trempes bien. »

Il me branle du genou, me fait serrer sa cuisse entre les miennes, me capture les mains. J’aime être à sa laideur.

Je fontaine.

Je veux mettre sa tête dans mon étau maintenant, je veux m’accroupir sur son nez, venir sur sa langue, qu’il me hume, qu’il me souffle sur les braises, que je l’encadre du cuir de mes bottes. Mais il me tourne d’un trait, maintient ma tête à bouffer le froid du canapé. Et là, sans prévenir, sa main me brûle la fesse d’une claque claire et ferme, et de deux, et de trois, et d’une pluie qui m’ébouillante les sens.

« Ta peau marque bien. J’aime. »

Je regarde mon vertige dans le miroir, hypnotisée.

C’est sa queue qu’il frappe maintenant à mon cul.

« Tu as une raie royale. »

Il me pétrit le clito, mais je sais où il va.

Les doigts pleins de mouille me reviennent dans le cul, qu’ils préparent, fouillent et élargissent.

Il rentre son tronc dans mon trou. À chaque coup de rein il gagne un peu plus en profondeur, et moi en râles. Mon ramoneur m’engouffre et me déchire. Je suffoque.

Il me branle en même temps qu’il m’encule. Embarquée sans retour, je cède au chaos d’être sa chose. Il décharge.

Toute la nuit il m’entre par-devant, par-derrière, fait feu de tout moi.

Il m’a enlevé toute pudeur, pourtant je n’ai jamais été aussi pure que souillée de merde et de foutre par ce mâle au visage dur et ingrat.

Ben (6e côté cour)

Je vais en faire le bébé salope de mon harem, elle a quelques prédispositions.

« Tu aimes ça, hein, dis-moi que tu aimes ça. Dis-le moi encore, que je te défonce ton joli petit cul d’intello. »

Lili (7e côté cour)

J’ai des maux de cœur tenaces ces temps-ci.

Avant Ben j’étais à l’imparfait, entre le trop vain et le trop grave.

À cette heure-ci sa toison dort dans une obscure ville de province, ma tignasse rêvasse de lui parler au chaud des heures secrètes.

Le jour, j’applique son interdiction de porter culotte, de croiser jambes, de soutenir seins, laisse librement ballotter sa propriété, toujours prête pour lui. Je me colle à l’arrête des carreaux de la salle d’eau bien en face du miroir, me regarde les seins broyés d’une main, la chatte branlée de l’autre, langue sortie qui mouille le pourtour de la bouche. Et je malaxe. Et je malaxe jusqu’au petit cri qui soulage.

Aux heures d’étude, le plug qu’il m’a offert m’agite la chatte sur la chaise, le gode à doigts est crénelé dans mon cul. Je ne peux plus envisager d’être prise d’un seul côté.

Si la lune régit sang et eau, alors il est astre de mon ciel.

Ben (6e côté cour)

J’ me tape une grosse blonde avec des nibards de baleine, ce soir.

J’aime couvrir les tournées des chanteurs à la mode, ça grouille de groupies prêtes à tout.

Louis (3e côté rue)

Je tente de prendre Lili dans mes bras, elle supporte plus.

Notre relation me défile au cœur d’alpha à oméga tandis que ma belle me déchiquette en guise d’adieux. Elle est rentrée dans ma tête à un point tel qu’elle m’emmène la moitié de la cervelle en partant.

Il aurait fallu être un salaud.

On ne m’a jamais appris.

Envie de sauter par la fenêtre, mais je ne peux décemment pas faire cela à Mère, demain c’est notre première visite d’évangélisation à la prison, et hier elle a dit qu’elle veut baptiser elle-même tous les locataires à sa fête des voisins.

Lili (7e côté cour)

Il m’épilogue.

Je le solde de tout compte.

Il m’appelle Sa Meurtrière.

CHAPITRE 14

Jeune homme (5e côté rue)

Oh, Nadège, je couche nos entretiens sur tout support sensible, fonds comme sucre après les soupirs de nos êtres nus, reliés par le chant de la jouissance à tous les frères et toutes les sœurs qui nous ont précédés et se trouvent ainsi à portée de cœur.

Force ultime de l’inspiration, voie menant au mystère de l’origine, cette Femme n’est pas une rencontre, elle est retrouvailles.

Nous nous guidons l’un l’autre jusqu’à un autre plan d’existence, et je m’endors sur sa caverne sacrée.

Les promesses n’ont pas été faites ? Elles sont toutes tenues !

Nadège (3e côté rue)

Il m’aime avec la même ampleur qu’il me dessine, et moi, je fonds sur sa queue comme sucre. Il m’ouvre des portes que je ne saurai plus jamais refermer. Après l’orgasme, il se blottit tout entier sur mon ventre. Le bel assouvi s’engouffre dans le sommeil en une demi-seconde.

Il m’a été envoyé par la providence.

C’est l’amour, l’ultime sommet de la foi.

Jeune homme (5e côté rue)

Ma Femme, Ma Fontaine, ton eau me rend fertile, elle nourrit ma connexion au corps et au cœur sacré. Tu es ruisseau de printemps gonflé des eaux primales des glaciers, Source Première.

Nadège (3e côté rue)

Je m’ennuyais avec l’ancien Dieu, me voilà passée au Nouveau, le soi-disant hasard, Dieu agissant incognito. Il me fait revisiter toute l’Église, et ouvrir mon cœur en ouvrant mon corps. Enfin membre de la grande famille humaine, minuscule édifice de la foi pure et sans limite, amour inconditionnel en action, prière continue qui ouvre les cieux. Lumière.

Lili (7e côté cour)

Je baise les pieds de Ben, lui lèche les orteils un par un à grandes languées, goûte le sang qui bat à sa cheville, remonte jusqu’à son instrument qui se dresse encore et encore, torche qui me défie, salue les couilles, glisse aux tétons, vole lire la carte des veines gonflées de l’avant-bras, me pose un peu au creux à l’intérieur, l’y baise, lèche l’âcre sous ses bras, me shoote à la sueur qui dore le bout des poils, lave le cou, rôde autour des lèvres, ne m’y ose, lèche les paupières, les sanctifie.

Il est ma maladie et mon traitement à la fois.

Prescris-moi, ordonne, traite-moi pour mon plus grand bien et me sublime. Tu me libères en m’entravant.

Je ne me diminue pas je me simplifie, et ça fait un bien fou.

Ben (6e côté cour)

Elle est vraiment pas farouche, la môme crevette, une bonne petite gâterie pour un vieux mineur de fonds marins comme moi.

Toujours été bien servi en gonzesses.

Lili (7e côté cour)

On ne baise pas, on ne se branle pas l’un dans l’autre : on converse.

Inutile de feindre quoi que ce soit, de se cacher derrière quoi que ce soit car on ne fait rien croire à l’autre, et encore moins à soi-même.

Aux derniers anéantissements de notre fougue, entrelacés, à faire les lascifs d’épuisement, repus des banquets gargantuesques de nous-mêmes, il m’étend sur lui. Je suis ventre en l’air, nue de tout mon long, sa respiration me soulevant un peu.

Offerte au ciel, le seul à jamais s’être fait écrin pour me faire bijou.

Ben (6e côté cour)

Je la saute de temps en temps. C’est plaisant, mais elle minaude trop. Quand je la regarde, c’est pas des pupilles qu’elle a dans les yeux, c’est des étoiles.

Elle va pas tarder à coller.

Lili (7e côté cour)

Je ne suis jamais vraiment là où je suis si tu n’y es pas aussi. Repoussant quiconque n’est pas toi, soupirant de l’arrogance du temps qui tarde à s’écouler. La braise qui me sert désormais de ventre devra pourtant bien attendre, apprendre à s’adoucir.

Pour le présent, godes et rêveries me guettent à chaque recoin de la journée.

L’amour est un luxe ici-bas. J’en laisse la saveur m’emplir, ne lutte plus, décide de faire profiter qui me croise du bonheur qui me sourit, et ma colère de ne pas être près de toi est changée en candeur. C’est la bienveillance qui regarde maintenant la vie s’agiter autour de moi, et l’amour devient inconditionnel.

Je voudrais être petite souris pour te voir en ce moment, ou même une méchante araignée noire et velue au risque que tu m’écrases contre le mur de ta chambre d’hôtel.

J’en ai assez de ce maudit téléphone qui ne fait qu’accentuer l’éloignement en me donnant l’illusion de ta présence pour mieux m’en priver. Upside down et inside out.

Qui est qui ? Qui est où ? Peu importe de répondre aux questions puisqu’il n’y a plus qu’évidence, et passer la nuit sur le toit des étoiles, à alimenter le foyer de l’amour et nourrir la volupté de nos feux mutuels.

Ben (6e côté cour)

Je la sens qui cogite grave pendant que je commence à m’ennuyer gentiment. Elle est insupportablement mienne, elle peut pas m’oublier un peu ?

J’aurais mieux fait de rejoindre Viviane, ce soir.

Lili (7e côté cour)

Il a décidé qu’on ne se verrait que quand ma touffe serait assez fournie à son goût pour partager ensemble les délices d’un rasage intégral bien orchestré.

Maître chez moi, tu y fais comme chez toi.

Yeux bandés, mains entravées, accès dégagé. Par petites étapes consciencieuses, méticuleuses, méthodiques, il se débarrasse de ce qui peut constituer le moindre obstacle à sa volonté de prendre ce qui lui appartient.

« C’est ta chatte à moi », dit-il en m’agrippant par la touffe qu’il va s’appliquer à faire disparaître.

Je tressaille d’anticipation.

Il badigeonne de crème d’abord tout le haut du pubis, fait bien mousser par touches circulaires. Mon bassin bascule en avant, mû par l’impatience des grosses lèvres à être traitées de même. Il passe, repasse le rasoir qu’il rince dans un bol d’eau parfumée, caresse la douceur du résultat. Il insiste sur un point ou deux, que ça s’irrite un peu, que ça saigne un peu, qu’il m’y lape, m’y lèche un peu. Il y applique ce qu’il faut, que ça pique et chauffe un peu.

Il a maintenant délimité un joli triangle bien net, une pyramide noire et bouclée pointant vers mon temple encore sous les broussailles.

J’entends le bruit de l’appareil photo qui imprime cette étape de son œuvre.

Il aime les traces, il en veut comme à mes poignets qui frottent, se tordent et se blessent au bord métallique des menottes. Il croit les prendre ? Je les lui donne avec dévotion.

Il rase la lèvre gauche avant la droite. Comme on se signe.

Il étale la mousse au blaireau cette fois, en profite pour éhontément tracasser le clito sans défense, le tracasser de ses doigts drus et taquins.

Et racle et perfectionne, et clic et claque chaque étape. Et lisse et flatte.

Mon plaisir se subtile de ne plus savoir à qui à quoi appartient toute cette eau qui se vautre sur et en ma chatte.

Il se réserve, et moi je sombre mille et une fois et me raccroche à lui pour repartir encore plus loin.

Les deux monts sont parfaits maintenant, je le sais à la petite pause qu’il fait pour admirer le résultat de sa patience.

Ma chatte est un vrai brasier de mouille.

Il me bascule alors pour raser net et précis autour de l’arrière Vénus qu’il gâte en vérifiant la douceur avec sa langue. Il talque le tout et re-clic et re-claque devant derrière, puis l’heure n’étant plus à l’esthétique, me délivre enfin, à la missionnaire.

Je jouis tout de suite et peut-être même avant.

Ben (6e côté cour)

Va falloir commencer à comprendre que t’es toute seule dans ta jolie construction, mon lardon.

Lili (7e côté cour)

Je m’accroupis au-dessus du miroir, une main entière dans la chatte et reste là, à haleter comme une petite bête, sachant bien où je vais la mettre ensuite. Je l’imagine en train de sauter un mec. Je sais qu’il le fait parfois. Il me l’a dit. Et même une fois, il s’est chopé le beau mec du premier. Ça m’excite au-delà de tout.

Ben (6e côté cour)

Encore une qui m’oubliera pas.

Lili (7e côté cour)

« Assieds-toi bien droite. »

Il m’ouvre les lèvres du bas en grand.

« Sens le froid du cuir. Ouvre. Ouvre grand. Interdit de frotter. Tu attends comme ça.

Laisse ta cambrure tranquille.

Colle bien au cuir, laisse ta chatte refroidir en m’attendant.

Interdit de mouiller. »

Mes yeux bandés m’offrent une attention accrue, et je le sens qui m’observe de son sourire de grand reptile. Je sais le noir de ses yeux bien abrités sous ses grands sourcils fournis. J’entends qu’il prend un cliché de la pose.

« Sois sage. »

La porte claque sur lui, et ma jouissance se livre à elle-même. Je reste à mouiller comme une dingue.

Je sais ce que le miroir voit de moi là où je suis installée, et ne démouille pas du spectacle imaginé. Cette seule vision me fait jouir plusieurs fois avant son retour. J’ai glissé au bord renforcé par la couture, et me suis astiquée dessus jusqu’à gicler.

« Je vais défaire ton bandeau, juste ton bandeau.

Je veux que tu te regardes dans cette position jusqu’à ce que je te dise d’arrêter. »

Les poils de ses avant-bras frôlent ma joue quand il me rend à la lumière.

Son odeur me tord d’anticipation.

Mes yeux fixent le corps dans le miroir, sans faillir. J’attends tellement fort que ça me fait mal.

Il inspecte les traces d’escargot que ma chatte a laissé bien visibles sur le noir du cuir. Je me honte un peu, rougis pour de faux. Ça m’épice.

« Vilaine petite chatte qui a désobéi. Pour ta peine je vais te faire attendre encore avant de te défoncer ton joli p’tit cul savant.

Tu as un bien beau cul à se mettre au bout du gland, tu sais ça, hein ? »

Ben (6e côté cour)

Vivement que Pierre revienne de vacances, je pense qu’à son cul en ce moment.

Lili (7e côté cour)

Je ne me suis jamais sentie autant en vie que depuis qu’il me tue d’extase.

Ben (6e côté cour)

« Putain, vas-y Sophie, pompe-moi bien juteux. »

Lili (7e côté cour)

« Donne-moi ton fion. Grand ouvert. Je veux pouvoir y mettre le poing, tu entends ? »

Je m’exécute, m’accroupis, mains menottées, cou tendu vers la glace.

« Tiens, prends ça. »

Il me met sa foreuse de chair. Mon cul s’écarquille à sa trique. Je resserre l’anus par saccades. Il plante profond.

Mon visage tantôt se redresse, tantôt s’écrase sur la mauvaise moquette. Il me maintient face au miroir par les cheveux, pour que je profite bien. Je ne peux que me mordre les lèvres, baver et gueuler. Plus je suinte, plus je grogne et beugle, plus il me pilonne. Sa queue me foudroie. Je sais sa sève qui monte et la décharge lui secoue toute la charpente. Je jouis avec lui de me voir difformée et jamais aussi belle dans le miroir. Il reste à spasmer encore deux-trois fois dans mon cul et en retire doucement son maillet. Il l’essuie.

« Ne bouge pas.

Tu vas en reprendre. »

Il enfile la main droite dans un gant fin, ré-attaque l’orifice, reprend la Bastille, lubrifie, vaseline bien avec un doigt, en met trois – et j’en baise le sol –, en tourne quatre – et j’en jouis –, et vire et élargit les cercles jusqu’à tous les y enfourner – et je ne peux plus –, et plus loin et plus gros – et je n’en peux plus –, et toute la main – et je chiale –, et le poing qu’il y resserre – et je veux mourir –, et je meurs, les tripes cravachées.

« Tu aimes ça, hein, dis-moi comme tu aimes ça. Encore. Dis-moi encore. Plus fort. Dis-le-moi plus fort. Vas-y, gueule ! Gueule que ton cul est à moi. Gueule que tu es ma chienne.

Que tout l’immeuble le sache. »

Ben (6e côté cour)

« Viens par-là prendre ta fessée, Chloé. »

Lili (7e côté cour)

L’odeur d’épices chaudes de ma chatte en nage me tourne la tête, qui me rappelle au ventre quand IL me sévère et combien je L’aime.

Ben (6e côté cour)

« Viviane, j’ te présente Sophie. »

Ben (6e côté cour)

La gosse m’amuse plus du tout.

Je zappe définitif.

Lili (7e côté cour)

Je suis la grande brûlée de l’amour.

CHAPITRE 15

Catherine (5e côté cour)

Réveillée toutes les nuits par les cris de la petite traînée à deux balles de la chambre de bonne du 7e. Ex-sainte-nitouche, ex-spécialiste en amours ancillaires, ex-petite pute du partouzeur.

Ça fait une semaine qu’elle nous sert sa jouissance démonstrative. Bien sûr, Michèle prétend qu’elle n’entend rien. J’y crois qu’à moitié, je ne vois vraiment pas comment on peut y échapper, mais avec cette greluche de frangine, tout est possible.

Au début je me demandais si c’était toujours la même queue qui lui arrachait ces râles vertigineux, mais j’ai assez vite pigé que ça tourne sec là-haut. Pas d’engagement donc pas de dégagement non plus, et aucun risque de devoir un jour accepter l’hospitalité rassie d’une tarte de sœur comme la mienne, le temps de se retourner après largage.

La Lili, je l’entends rentrer en toute fin de soirée quand le programme télé tourne aux films de cul sur musique d’ascenseur. Jamais seule un seul soir, cette traînée.

Et la porte d’entrée qui reclaque quand le mec se tire après des heures de beuglement. Ce n’est pas la fille à aller crescendo. Droit au but. Elle s’y précipite.

Ce n’est pas la fille à miauler, les préliminaires elle doit les faire au bar et ça lui suffit amplement. Si toutefois elle les lève au bar. Je ne sais pas.

C’est sûr, elle les lève au bar.

RDV dans les chiottes. La main de l’alcool est moins précise, mais bien plus tenace et obsédée. Bien branlés, bien sucés, mais pas délivrés, elle les laisse là, en plan, alors ils rentrent avec elle, la bite en feu. Tout le chemin, elle leur roule du cul sur la braguette. Évident.

Comment elle fait pour toujours en dénicher un qui la fasse si bien hurler ? Elle les fourre dans quel trou que j’ai pas ? On n’a pas reçu la même notice d’utilisation. Réclamation. Je suis verte.

Lili (7e côté cour)

Je me nettoie de Ben en me salissant avec n’importe qui, comme on le fait avec les bains de boue.

Elle est marrante la brune ténébreuse et bougonne, elle monte deux étages pour me demander du sel.

Michèle (5e côté cour)

C’est malheureux à dire, mais c’est devenu une vraie traînée, la gamine du 7e. Elle crie tellement avec n’importe qui qu’on est obligés de faire croire qu’on n’entend rien pour pas en plus avoir honte devant les voisins. Heureusement que tout le monde dans l’immeuble a bien compris que ça ne venait pas de chez moi parce qu’au début j’étais pas sûre sûre et je ne savais plus où me mettre, je vous assure qu’entre l’obsédé du 6e et la dévergondée du 7e on n’est pas aidés aidés de ce côté-ci de l’immeuble. Heureusement qu’à partir de chez moi et dans les étages inférieurs il n’y a que des gens bien élevés et sans histoires.

Surtout M. Jo.

Il est très bien élevé et complètement délaissé, en sus.

C’est vraiment trop injuste, faudrait un peu s’occuper de lui. Il mérite.

Lili (7e côté cour)

J’ai récemment appris à aimer les premières fois, l’instant suprêmement magique de la première fois.

Le sourire carnassier de celui qui a beaucoup roulé sa bosse sub-abdominale, qui promet bien de la voracité et un bon calibre. On se branche direct, et à dire vrai, c’est son excitation qui m’excite.

La bonne surprise quand ma bouche prend la mesure de sa prétention. Le préservatif prêt à craquer à chaque assaut, mon cœur qui s’arrache littéralement de la poitrine sous la pression, et il n’y a plus que ça qui compte, ça et son râle rauque qui me rend femelle jusqu’au beuglement. Il rugit en moi avec la puissance de dix bites. Je tente la délivrance de l’orgasme jusqu’à la crampe. Je ne concéderai rien. Le coup de foudre qui se révèle tellement bon coup de foutre que t’as du mal à marcher pendant des heures tellement tu as gardé longtemps des positions bien dégueulasses.

J’aime me faire un mec par soir pour me sentir sale et bonne grosse salope jusqu’au suivant. J’aime être la seule de l’immeuble qui se fait enculer et suce après, la vraie salope pur jus de couilles, celle qui chie des bulles de sperme pendant trois jours après une bonne enculade. Et attendre le maximum avant de me laver de la sueur des ébats bestiaux. Et aussi garder la trace argentée du sperme séché qui craquelle la raie du cul, le ventre, les miches, le cou et la joue. Admirable souillure. La preuve tangible et fièrement affichée qu’on m’est passé partout et qu’on s’y est bien affairé. Oui, attendre pour me débarrasser des traces du qualificatif chéri entre tous de « pute », que je m’applique dare-dare à remériter le soir d’après, tous derrière, queues devant.

Le dernier en date a un nœud à humilier la meilleure des mains de branleuse, c’était un vrai gang bang à lui tout seul.

MEC I

Putain la jolie petite paire de loches qu’elle a, la meuf, et l’air d’avoir la détente facile, ça tombe bien, moi aussi. On sait plus trop à quoi s’attendre maintenant avec leurs attrape-couillons méga rembourrés. J’ai eu de sales surprises plus d’une fois. Mais là, je sens que je vais tirer le gros lot. J’ai bien fait de l’aiguiser à fond, la p’tite pouffe. On sait tous les deux où ça va, alors zéro tergiversation on y va franco et on en restera là après, hein, poupée ? On est d’accord.

Vas-y, gueule !

Je lui bourre le cul et après ça elle me suce quelque chose de bien. Au bar, on m’avait prévenu que c’était une pute gratuite, mais à ce point-là, limite j’ai honte pour elle, à cette beuglasse. Putain, c’est sacrément efficace. Je rebande illico. Une vraie salope. Et pas bavarde. Tant mieux. Horreur de ça quand elles me racontent leur vie entre la pipe et le cunni. Jamais aimé le déversement de tripaille existentielle avant pendant ou après la baise. Je me la rechope par-devant, elle pète de la chatte tellement je lime. C’est moche, mais c’est bon signe. Même pas besoin de changer de braquet.

Je suis un vrai attrape-minou doublé d’un étalon. Elles sont toutes là, à frétiller de la vulve comme des mouches sur le piège collant qui pendait dans l’arrière-cuisine du grand-père. J’arrive chez les gonzesses avec une idée très précise en tête, une seule et unique idée et ça me suffit amplement : leur éclater la pastèque.

J’ai jamais eu à payer pour quoi que ce soit, je laisse ça aux gros nazes.

Lili (7e côté cour)

J’ai récemment appris à redouter les premières fois, le potentiel du magistralement tragique de la première fois.

Le sourire carnassier de celui qui a beaucoup roulé sa bosse sub-abdominable, qui promet bien de la voracité et un bon calibre.

Et ne tient pas ses promesses.

Ce soir-là, il y a une pétasse sur mon territoire, une salope comme je les supporte, mais alors pas du tout, métisse bien gaulée au naturel travaillé, le bon coup qui s’affiche et rit fort pour que tous le sachent. Un vrai piège à mecs.

Le petit canon est bien parti pour me rafler les meilleurs coups sous le décolleté. Une seule solution, approcher la bête, faire copine-copine, et se partager le butin.

J’étudie la chose du bar, guettant l’opportunité, peut-être voir avec Paulo s’il me laisse lui apporter sa commande de consos. Accordé. J’y vais.

De plus près, sa voix est moins aiguë que tout à l’heure, ses traits moins fins, ses cheveux noirs moins soignés, mais toujours aussi magnifiquement geais, longs, presque autant que les miens. Peut-être rien d’insurmontable, finalement.

Je mate discret dans son décolleté pour voir si elle a plus d’arguments que moi de ce côté-là. Ça a l’air peu fourni, pas un vrai décolleté, juste une chemise très ouverte. Rien à montrer ? Je suis tout près maintenant. Oh, merde ! Tu m’étonnes qu’y a rien à montrer !… C’est poilu !

Ce petit cul bien moulé dans du cuir appartient à des couilles ! Voilà la concurrence changée en proie, la soirée merdique en nuit de chance. Et là, il me le faut absolument. Tu vas voir comme on va faire copain-co-pine, mon gaillard.

La surprise quand ma main comprend avant ma bouche qu’elle n’aura rien à mesurer. L’instant où je cesse d’imaginer, où je dois faire face à la réalité de la mauvaise pioche, où je fais tout pour la fuir. Trop tard. Ce mec était un piège, mais pas celui escompté. Le cuir et la tignasse, désolée mon coco, je sens que ça va pas tout à fait suffire.

Me prend un petit espoir d’embellie, alors je taille, retaille, avale plus que la totalité du vermisseau. Tu vois la taille du truc.

On pourrait en mettre quinze comme ça qu’on se sentirait encore vide. Je le branle un peu avec mes cheveux, mais c’est encore la galère. Il me regarde éberlué d’être là et il a encore l’œil plus vif que la bite, c’est dire.

J’ai l’impression d’être l’Everest.

Je me retrouve les cuisses ouvertes sous lui, sa langue et ses cheveux qui tour à tour me titillent le clito. Pas super habile. Comment me libérer du foireux et de sa savonnette ? Avec tous ces cheveux partout, les siens, les miens, j’ai l’impression d’essayer de me baiser moi-même.

Tout ça pour ça, c’est quand même rageant. Merde. Petite forme, ma vieille. Faudrait quand même pas que l’habitude s’installe, je ne tiens pas à atteindre des sommets de perfection en simulation. Surtout que c’est à double tranchant : plus je simule plus il s’encourage, essaie de m’enquéquéter en vain. Tiens-t’en au cunni, mon chou, le reste m’enquiquine avec la non bite que tu as.

Plus je crie plus il tient à me faire crier. Moins il me satisfait plus je crie. C’est vraiment un réflexe à la con.

Il vient de me finir le minou à la truelle ou quoi ?

Te fatigue pas, p’tit gars, le seul souvenir que tu vas me laisser c’est des poils qui ne m’appartiennent pas collés sur ma poitrine déçue.

Et il appelle, en prime, comme il a enfin trouvé celle qui ne peut lui résister. Faudra re-briefer Paulo qu’il ne donne surtout pas mon numéro.

MEC II

Est-ce que c’est bien à moi qu’elle parle ? Est-ce qu’elle va me sucer sans que je lui demande ? Est-ce que je vais accélérer le rythme au bon moment ? Est-ce qu’elle me trouve pas trop gringalet ? Est-ce que ça va pas me déconcentrer si elle me regarde dans les yeux ? Est-ce qu’elle va éteindre la lumière ? Est-ce que je vais pouvoir mater son trou du cul ? Est-ce que je vais lui brouter la moule en premier ? Est-ce que je suis obligé de lui brouter la moule pour qu’elle me suce ? Est-ce que j’oserai l’inviter à ma soirée raclette de samedi prochain ? Est-ce que je la culbute d’entrée de jeu ? Est-ce que je vais pas éclater trop tôt ? Est-ce je lui tourne autour avant, avec une lenteur délibérée ? Est-ce qu’il faut que je la saoule pour qu’elle veuille bien ? Est-ce que je vais pas me faire un lumbago si je la saute dans une position tordue ? Est-ce que je continue comme ça ? Oh, oui ? Est-ce qu’il faut lui écarter les lèvres pour rentrer ? Est-ce qu’elle va accepter que je la regarde se toucher ? Est-ce que je vais réussir à l’enfoncer assez loin ? Est-ce que je peux lui gicler à la tronche ? Est-ce que je peux la monter à l’envers ? Est-ce que je dois lui laisser l’impression que c’est elle qui décide ? Est-ce qu’il faut la bousculer un peu ?

J’ai super assuré grosso merdo. Enfin un peu d’action, j’ai bien fait d’investir dans du cuir, ça fait son p’tit effet. Heureusement qu’il y a la baise en dehors d’internet, dans la vie.

Elle est super planante, cette fille, elle dégage. Super bonne.

J’ai bossé dur pour avoir l’air de rien, je me suis donné du mal et ça a payé, j’ai même refermé la porte en tentant un regard coquin. Va falloir soudoyer Paulo pour le numéro, elle attend que ça, c’est clair et net.

Catherine (5e côté cour)

Peut-être que l’ex-sainte-Nitouche croit encore qu’il y a quelque chose de magistralement supérieur à trouver dans le sexe. Moi, j’y ai juste récolté vide, puits de tristesse sans fond et chaos au petit matin des relations. Elle croit encore qu’en se ramenant n’importe qui, on pourra pas lui piller sa féminité. Puisqu’on ne pourra pas la trahir.

Normal, elle a 20 ans tout mouillés au compteur. Et visiblement déjà de beaux bleus.

Peut-être qu’elle s’en tape un max pour comprendre comment ils fonctionnent et être au top, fine prête pour garder THE ONE.

Peut-être qu’elle laisse juste l’intelligence du corps s’exprimer.

Peut-être qu’elle est en cure de désintoxication des sales types.

Peut-être qu’elle préfère être son propre ferment, au lieu de déléguer aux hommes.

Peut-être qu’elle ne viendra même pas à la fête des voisins.

Elle a quelque chose de foncièrement romanesque, finalement, la gamine.

Louis (3e côté rue)

Elle m’a rappelé !

Jeune homme (5e côté rue)

Je vis près d’un flot impétueux de matière cosmique fondamentale. Elle appartient au royaume des ondines, dryades et nymphes.

Nadège, mon intermédiaire entre les humains et Dieu, Ma Fontaine de Vie, Ma Féconde.

Nadège (3e côté rue)

Nous nous entretenons des choses toutes divines de l’amour. Il est ma forme sensible de la foi, ma dévotion toute personnelle, ma spiritualité vivante. Le reste devient superstition.

Abolition des dogmes. Joli mois de mai, mois de Marie où la femme se révèle à elle-même.

Et que cela fasse le tour du quartier.

Carole (2e côté rue)

Ça ravale depuis des semaines.

Quelle plaie de ne pas pouvoir ouvrir les fenêtres quand les grandes chaleurs commencent. Le week-end ça m’étouffe la tête, mais c’est surtout pesant le dimanche, parce que le samedi je peux au moins mater discretos les torses nus des ouvriers qui s’affairent. Sylvain passe l’aprèm au club de tennis, je suis tranquille.

Ça fait des puzzles avec les barres des échafaudages. Un dos par-ci, une épaule par-là. Quelques morceaux de choix bien massifs, des musculeux formés à l’âpreté du bâtiment. Forces brutes, animales. Ce qu’il faut de petites blessures et de poussière. Et surtout de la sueur, la sainte sueur qui fait luire les chairs. Je suis son parcours qui dégouline jusqu’à leur membre, sur des mecs pareils je crois que ça s’appelle plutôt une pine, et que ça doit pas faire dans la dentelle.

Lequel a l’air le plus efficace ?

Ils m’affolent tous le clito, chacun dans son genre, mais c’est cette multitude qui me rend dingue. Je n’ai jamais pu me résoudre à un seul. Toujours rêvé du commun des bordels. J’imagine les faire entrer dans l’appartement un par un, les y introduire chacun leur tour, les faire défiler dans la sueur du précédent, ou par lots de trois, un pour chaque orifice, et un quatrième, à branler.

S’en occuper quatre par quatre, ou tous en même temps, avec ceux qui matent et se caressent en attendant leur tour, pressés autour de ma croupe.

Ma chatte s’écarquille les yeux d’anticipation de toutes ces queues, mains, doigts, lèvres, et je ne dé-jouis plus.

Celui qui vient de me mettre avait une verge si large que j’ai crié tout de suite d’extase. Son visage m’a échappé dans la joyeuse porcherie. Lequel c’était ? Où est-il parmi tous ces mâles ? Il me le faut encore !

Ils me larguent tous leur purée entre violence et volupté, me font les 400 coups, bal de bites allant de fente en raie. Je ruisselle de foutre, de sueur et de bave polonaise. À bas les frontières, vive l’Europe. Ça me délire.

Je cours fouiller le tiroir à cochonneries pour y trouver les boules chinoises, une devant, une derrière. Je n’en peux plus. Aller-retour d’un bout à l’autre de l’appartement pour mieux les sentir, arrêt régulier pour me triturer grossièrement le clito et me sucer quelques doigts, je croise les jambes pour mieux resserrer les trous et broyer les roulements plus profonds dans ma chatte.

Et ils sont encore là, à me narguer la jouissance. Envie de flatter toutes les paires de couilles du pâté de maison. C’est ça qu’il faudra suggérer aux Duderval, les proprios, pour décorer la cour le soir de la fête des voisins : une guirlande de couilles. Des roses, des rouges, des violettes, des mauves, des pourpres, des vertes, des caramel, des noires et même des jaunes. Et j’y mettrais bien aussi celles du jeune Louis, il est pas mal du tout. Et pour M. Duderval, mon premier amant régulier depuis toutes ces années de voltige amoureuse, ce sera une guirlande de talons aiguilles à se mettre dans le cul en fin de soirée !

Je délire total, faut se calmer, j’ai juste besoin d’une queue, n’importe laquelle, mais maintenant !

Les ouvriers (échafaudages)

— Widzieliscie drugi goraco ?

— Ciebe podzirviac mie, widzatem, to najlepiej coty budynek. Jak to kolega nas prawo ?

— Tak, sic hedzie dobry strzal w przerwie.

(Rires.)

— Jestes calkowicie szalony, czy co ? ! Nie chee jakis sposob.

— I dlaczego nie ?

(Rires.)

— Chcesz uzyskac zwokniony przez szefa i w domu swojej matki ? Tak to jset na Pavel. Wozyscy w wzeczywitnil, ce, Pavel, chcesz umiescic, na przerwe ? ! Obiecat, ze nie jest metera !

(Rires.)

— A mastepnic pozuczki, powiedziec ?

(Rires.)

Carole (2e côté rue)

Ça ravale depuis des semaines et c’est toujours autant la plaie, à part le samedi bien sûr, puisque je peux mater discretos mon petit Polack préféré, celui qui ne montre pas son torse, le seul qui a l’air de penser à sa condition.

Lui, c’est ses yeux bleu acier que j’aime rencontrer au hasard du quadrillage des échafaudages.

J’ai réussi à lui glisser une bière fraîche entre les mains sans que ses collègues s’en aperçoivent, et il a eu la délicatesse de ne pas s’en vanter. Ça m’aurait pas flattée d’être l’objet du rire gras des autres.

Je le vois bien me chercher des yeux dès qu’il peut, et quand on se croise il s’attarde toujours dans les miens plus que de nécessaire. On se cherche. On s’appâte. Le désir se lie.

C’est lui, le vrai morceau de choix, le morceau d’exception. Beauté et délicatesse qui me moitent.

Plus l’immeuble se refait une santé, plus ça sent la fin. Tu vas me faire regretter tout ce bordel, joli cœur de l’Est.

Tu ravales, je t’avale. Dis, tu veux bien ?

Quand ?

L’ouvrier (échafaudages)

Czy jestem inna sprawa, ze pracownik wyemigrowat do surowca rece tynku…

Jesli tylko mourit jego jezyk, ja go owinac, ta kobieta.

I pijde pic i pocatowac, czas umow o partnerstwie gospodaczum, ja go w kinie i whotce bye, ze chciatbym aby powroric.

Carole (2e côté rue)

Vendredi 19 heures. Ça ravale plus du tout et Sylvain est encore barré discrétos à la gym maintenant qu’il voit plus du tout Jean-Do.

Ce soir en tout cas, Carole reste tranquille peinarde chez elle. Pas envie de bouger, merci beaucoup, très peu pour moi. Trop chaud de la chaleur viciée propre aux grandes villes. Et demain il faudra encore se fader ce que Sylvain se sera tiré de Sylvanium.

C’est ma troisième douche aujourd’hui et je glandouille à poil sous une petite robe blanche à volants. C’est joli, ça s’envole devant le ventilo puissance max. J’ai enfin pu ouvrir les fenêtres en grand, le ravalement est ravalé, les échafaudages presque tout déchafaudés, les ouvriers à s’exhiber sur un autre chantier. Personne pour me voir rêvassant au puissant courant d’air qui affole mes froufrous.

Ça me rend toute chose de sentir que ça s’engouffre là-dessous sans frein. Je m’amuse à jouer sur la vitesse de ventilation et m’approche le coquillage plus près pour frémir crescendo sous le jupon. J’imagine des yeux voisins se régalant du charmant manège. Cela m’excite follement, rassurée que ce ne soit en réalité pas le cas.

Frissons.

J’ai toujours envie de sexe quand il y a un rayon de soleil.

Et quand il pleut aussi.

Je m’applique à écarter les grosses lèvres pour faire profiter du frémissement mécanique aux petites, nacrées et trempées. J’y active un doigt caressant, deux plus pressants, qui titillent, tortillent, pincent, tirent, vrillent, trois, nettement intrusifs, et toute la main si je peux. Me fouiller, me fouiller avec des gémissements de souris acculée. Je suis mon domaine favori de recherche, ma prédilection, ma propre vocation.

Mes yeux mi-clos aperçoivent une silhouette familière dans le flot de langueurs. Le jeune ouvrier à l’œil bienveillant.

Enfin toi.

Tressaillement d’aise plutôt que de honte d’avoir été surprise dans mes attouchements.

Enfin seuls.

Il se délecte du petit spectacle. Vas-y, encourage-moi, encourage-moi à poursuivre plus fort, encourage-moi à persévérer pour tes beaux yeux, à cabotiner, à en faire un peu trop, à en faire des tonnes. Mes doigts sont les tiens, mets-les où tu veux, mon beau. Regarde comme ils me flattent bien, comme je les avale, comme ils m’embrayent, comme je les ravale.

Le signal est donné et entendu, la réponse au « quand ? » est « maintenant tout de suite ! ». Il enjambe la rambarde pour se mettre le minois dans mes cuisses et j’ose, j’ose accueillir ses baisers sur ma broussaille offerte, à même le tapis du salon. Fraîcheur incroyable, océan de délicatesse. Il procède avec méthode, découvre le minou feuille à feuille, l’ouvre méticuleusement. Je suis fruit exotique et complexe dont il mérite la sémillance. Il me dilate, me frétille, me bouffe. Il me gloutonne, me gueuletonne, m’explose.

Il s’en pourlèche les babines et remonte m’embrasser complètement mouillé, me faire partager ma propre rosée.

Puis retourne me badigeonner le sexe largement et l’occupe si bien que je ne sais plus distinguer l’envie de la frustration, le plein du vide, sa langue de ses doigts. Je suis pulpe. Je suis velours. Je suis tout. Il me travaille si beau qu’il n’y a jamais eu tant de pétales à ma fleur, jamais autant de tripes à mon ventre. Je suis partout à la fois, démultipliée dans le plaisir et jamais si peu éparpillée car réduite au seul univers sans limite de ma chatte.

L’ouvrier (échafaudages)

Jest unikalme co dziato sic na stronie po potudnu.

Parida mi uwierzy.

Pierre-Henry (3e côté rue)

Je l’imagine dans son lit, largement étalée sur le ventre, ses charmantes mains coincées sous l’oreiller. Elle passe la nuit en fusion avec le lit, position propice aux rêves érotiques.

Le jour, elle se ballade nue portant talons aiguilles quand son époux est absent.

Je le sais : je lui rends visite plusieurs fois par semaine.

Elle s’arrête devant le miroir et se met les doigts.

Je la contemple, taille rehaussée, posture particulièrement élancée, jambes bien plus longues, pieds plus fins, orteils plus menus, définition parfaite des muscles.

Demain je lui fais enfiler des 15 cm pour jouer ensemble au lit.

Carole (2e côté rue)

Il m’offre des masques hydratants pour pied, et des pédicures de luxe à domicile qu’il observe du grand fauteuil de mon salon.

Quand nous sommes seuls, il les examine, les caresse, les embrasse. Me les suçote à genou devant moi.

C’est délicieusement gênant.

Il est le seul que j’autorise à me faire jouir plusieurs fois de suite, et je ne me lasse pas de lui ouvrir ma porte plusieurs fois par semaine.

Teresa (loge)

Tous ces immigrés qui s’agitaient presque la pine à l’air devant nos fenêtres, c’était dégoûtant. Très contente qu’ils soient partis, et pas qu’à cause de la poussière.

Un en particulier. Bien du genre à la traînée de M. Sylvain.

À gerber.

J’espère qu’ils vont vite récupérer le foutoir qu’ils ont laissé dans la cour, ces malpropres. Vu que demain, c’est la fête des voisins.

LA FÊTE DES VOISINS

Nadège

Les lampions claquettent dans la cour. Une petite brise monte.

J’espère que la tempête ne va pas se lever, la météo l’annonce pour demain matin.

Va-t-elle nous atteindre ce soir ?

Ce serait dommage avec tout le mal qu’on s’est donné.

Comme à son habitude, Pierre-Henry s’est éclipsé de la petite sauterie entre voisins. Heureusement que Louis et mon tendre peintre sont là pour m’épauler.

Après tout, la tempête peut bien souffler si elle veut.

Ça change tout. D’être épaulée.

J’espère que M. Jean-Dominique ne va pas encore essayer de mettre tout le monde mal à l’aise avec ses réflexions déplacées. L’an dernier j’ai choisi de ne pas réagir quand il a poussé les locataires à entonner Les Sucettes à l’anis. J’ai même désamorcé la chose en reprenant le refrain. Je le voyais qui jubilait sous cape, ce grand benêt. Je préfère qu’un incident dure le temps d’une chanson plutôt que celui d’un pénible esclandre.

J’ai aperçu Dupuis tout à l’heure, mais je ne la vois plus.

Quelqu’un a vu le docteur Dupuis ?

Je voulais la remercier de sa mise en garde contre la projection de l’Empire des sens pour illustrer mon thème de cette année « Gastronomies de tous pays, unissez-vous ».

Je l’ai visionné avec mon tendre ami. Elle avait raison, Dupuis : très intéressant, mais complètement hors-sujet.

Il est heureux que M. Jean-Dominique se soit ravisé sans que j’aie à m’en mêler.

Pourtant, bien qu’il ait encore tenté de me piéger cette année, je n’arrive pas à totalement condamner son côté joueur et enfantin.

Docteur Dupuis

Ce soir j’hésite à enchaîner avec la fête des voisins de Nadège.

J’y renonce 20 fois, mais m’y retrouve finalement à regarder penaude ma matrice chérie roucouler presque ouvertement avec le jeune peintre.

Je me suis fait doubler par l’Origine de la Guerre, pathétique pendant phallique.

Insupportable.

Je m’enfuis, le cœur définitivement brisé.

Cette nuit, je commence à informer mes patientes que je prends ma retraite.

Teresa

Ça va pas être joli-joli, leur fête, avec toute cette poussière et le matériel des Polacks éparpillé partout. Ils auraient pas pu y ranger, leur foutoir ?

Bon ben j’ai installé la paella demandée par Mme Nadège et je vais pouvoir me retirer avant que tout le monde arrive. J’ai horreur de les voir tous ensemble à bavarder. Je comprends pas que Mme Nadège mélange les deux côtés de la cour.

Et moi, de toute façon, je suis pas un voisin.

Sylvain

Pas du tout envie de bâcler le rituel de Ma Cuvée Spéciale Grand Cru pour être à l’heure à la fête des voisins. Je préfère encore rater le 20 heures. Question de priorité.

On descendra après la petite mise en bouche de ma princesse que j’aime. Ça lui permettra de garder ses jarretelles et ses talons aiguilles. Sans culotte, bien sûr.

Quand ce porc de Jean-Do saura ça, il en bavera de jalousie.

Faut dire qu’il a du mérite de se farcir Anne-So. Elle est pas très bandante.

Comme d’habitude, ma douce n’a pas tenu à cuisiner alors j’ai pris religieuses et pets de nonnes à la pâtisserie du coin. Clin d’œil à ce con de Jean-Do.

Il est fuyant ces derniers temps, Jean-Do.

Je sais pas trop pourquoi.

Carole

Enfin une bonne occasion de zapper le rituel foireux de Sylvain et son Sylvanium pour être à l’heure à la fête des voisins !

C’est raté, il insiste…

Je me retrouve en talons aiguilles à faire l’équilibriste sur les pavés de la cour au milieu des lampions ridicules, escortée par l’air insupportablement fier de Sylvain.

J’aperçois le sourire entendu de ce porc de Jean-Do qui mate mes guiboles.

Merde, y a mon talon droit qui bloque…

Jean-Do

On descend à l’heure dite, bien que je traîne des pieds un max : pas envie de croiser le partouzeur. Je me rassure en pensant à ce que m’a dit Marie tout à l’heure : aucun risque, ce n’est pas son genre de petite réunion, la fête des voisins…

L’amant de la proprio nous accueille comme s’il était chez lui.

Mais si c’est son amant, Anne-So ! C’est évident. Et pourquoi pas ? C’est une gentille femme. Pourquoi elle aurait pas droit ?

Heureusement que Marie m’a fait renoncer à la projection de l’Empire des sens. Techniquement trop compliqué à installer dans la cour.

Résultat : je vais grave me faire chier ce soir.

J’ai fait des chouquettes au gruyère avec une recette que Marie m’a filé. Ça s’appelle des gruygères je crois.

La vérité c’est que ça aurait pas été sympa de se moquer d’une gentille femme comme la proprio. C’est Sylvain qui va être déçu. Eh bien, tant pis. Chuis plus du tout con, tu vois, Sylvain. Enfin, moins, haha ! Faut toujours se laisser une marge de progression, mon grand !

Ah, voilà ce porc et sa prétentieuse pas si bandante que ça.

Tiens, elle a fait un effort ce soir : talons aiguilles.

Merde, la voilà par terre les quatre fers en l’air !

Oh bordel, elle a le baveux complètement à l’air !

Quelle honte pour Sylvain. À sa place je m’en remettrais pas que ma bourgeoise se donne en spectacle devant tout le monde.

En tout cas ils se démerdent. Aucune envie d’accourir au chevet de cette pétasse !

Anne-So

Pour une fois Jean-Do n’a pas choisi ma tenue de sortie. Je descends à l’heure dite, libre et détendue.

Le jeune peintre nous accueille pendant que Mme Nadège finit la mise en place, aidée par ce lèche-cul de Ricoré.

Jean-Do me soutient que c’est son amant, le jeune peintre. « La preuve : elle a détaché ses cheveux », qu’il dit.

Tu crois vraiment ?

Ça m’étonnerait, mais après tout, tant mieux pour elle. C’est une gentille femme.

C’est vrai que c’est la première fois en 10 ans que je lui vois la chevelure libre. Elle est vraiment sexy comme ça.

En tout cas, le jeune homme a un petit mot gentil pour chacun. Il est plutôt sympathique.

Voilà Sylvain et Carole. Tiens, elle a fait un effort ce soir : talons aiguilles.

Merde, la voilà par terre les quatre fers en l’air. En plus, elle a viandé sa tarte au maroilles sur les pavés. Irrattrapable.

Putain, ça va puer pendant un mois quand on va traverser la cour pour aller bosser. Elle s’en fout, cette égoïste : elle habite côté rue.

Oh bordel, elle a le hérisson complètement à l’air ! Quelle honte pour Sylvain ! À sa place je m’en remettrais pas que ma femme se donne en spectacle devant tout le monde. Elle n’est même pas rasée !

Le fion espagnol est resté dans sa loge. Tant mieux.

Chacun sa place.

Nadège

Heureusement que Mme Sylvain ne s’est pas blessée, la pauvrette.

En tout cas, M. Jean-Dominique a bel et bien perdu ses réflexes de pompier : c’est Pierre-Henry qui s’est précipité pour aider l’infortunée.

Pierre-Henry ! Mais qu’est-ce qu’il fait là ? Il s’est soudainement décidé à descendre nous rejoindre ? En quel honneur ? Il ne m’en avait rien dit !

Bizarre autant qu’étrange.

Catherine

C’est qui le jeune pingouin qui nous serre la paluche comme si on arrivait à un enterrement ?

Je regrette déjà de m’être laissé convaincre par Thibault de descendre, et me débarrasse de ma salade de nouilles juste à temps pour essayer de rattraper une des bourgeoises à côté de moi.

Trop tard.

Ah, merde ! Elle a le triangle complètement à l’air !

Michèle

Oh la la, la pauvre a la pâquerette complètement à l’air !

En plus elle a failli renverser toutes mes bêtises de Cambrai !

Thibault

Wouaw, la morue prétentieuse du dentiste se retrouve la salle de jeux complètement à l’air ! Heureusement que Cat et moi avons préparé un petit intermède poétique et une salade de nouilles. Ça va détendre tout le monde. Hi hi.

Michèle

Ils sont ridicules, avec leur intermède à la con et leur salade de nouilles. Je veux même pas voir ça.

Tiens, M. Jo a l’air tout malheureux dans son coin…

Jean-Do

Je reluque ce qu’il y a à bouffer.

C’est quoi ce truc qui ressemble à rien ?

Ducon, l’ex à Marie, me renseigne : du hachis parmentier au soja.

« Je dois vous prévenir que c’est un peu fort. Y a du vin blanc dedans. Peut-être que vous préférerez ma pizza au quinoa ? »

Pour qui tu me prends, Ducon ? Pour un Hells Angels bio ? Ça va t’en boucher un coin quand tu apprendras que c’est avec moi qu’elle se barre aux States, ton ex !

Louis

Les lampions dansent joyeusement dans la cour, et je suis épaulé par ma belle Lili et le charmant jeune peintre. Il est gai, cultivé et rassurant. Je l’adore. J’en ferais bien mon grand frère.

Quel bonheur d’être là tous ensemble ! Pas une ombre au tableau, on devrait faire ça plus souvent.

Mince, qu’est-ce qui se passe ? Tout le monde se précipite. Est-ce que quelqu’un s’est blessé ?

Ouf, plus de peur que de mal.

Allez, j’ouvre toutes les bouteilles de vin apportées par M. Joseph pour nous remettre de ces émotions.

Jo

Impossible d’enchaîner avec mon petit interlude philosophique « alimentation spirituelle et reproduction » après l’incident fâcheux de la femme du dentiste.

C’est foutu.

J’y ai travaillé pendant trois nuits blanches.

Quel gâchis.

Je vais lui faire une bonne grosse tartine de pâté végétal. Ça remettra l’infortunée sur pied.

Ma petite dégustation à l’aveugle de vins masculins et féminins tombe également à l’eau : je les vois tous qui se servent sans distinguo !

Quel dommage.

Difficile d’élever les consciences.

De toute façon tout est difficile depuis que Marie a décidé de faire un break définitif.

Vraiment difficile.

Presque impossible.

Ah, excusez-moi, je ne vous avais pas vue, Mlle Michèle.

Un peu de vin bio ? J’en ai un très féminin qui vous ira parfaitement bien…

Jean-Do

Le Petit Chaperon Rose se branche Ducon, et il a pas l’air indifférent.

Mais c’est parfait tout ça !

Parfaitement chiant, mais parfait !

Tant que ça fait plaisir et que ça débarrasse, comme dit l’autre…

Sylvain

J’ai passé toute la soirée à checker qui s’est rendu compte que Carole avait la pêche à l’air quand elle a trébuché… Heureusement personne n’a tilté.

Même pas ce con de Jean-Do.

Carole

Absolument personne ne m’a aperçu le nénuphar.

Heureusement.

Ça ne regarde que moi ce que j’ai entre les jambes et ce que j’en fais.

Et surtout pas ce porc de Jean-Do.

Ça m’aurait bien défrisé la poupoune qu’il la voit.

Jean-Do

Le jeune peintre me demande si c’est moi qui ai apporté le beef jerky. Comment y sait ?

On parle road trip tous les deux pendant un bon moment.

Un bon p’tit gars, l’amant d’ la proprio.

Ben

De ma fenêtre je les observe s’agiter comme des larves dans une petite boîte, et faire semblant d’être fréquentables. Ça me fait gerber des yeux. Faut pas compter sur moi pour aller m’y engluer, dans leurs relations de gens.

Louis

Elle est toute nerveuse ce soir, ma Lili. Je ne comprends pas pourquoi elle force un peu trop sur la bouteille. On est pourtant bien, là, tous ensemble.

On dirait qu’elle attend quelqu’un.

On dirait qu’elle attend quelqu’un avec impatience.

Ou qu’elle redoute que quelqu’un n’arrive.

Je ne sais pas trop.

On est pourtant au complet, non ? On n’est pas au complet ?

Lili

Je crois que j’ai testé toutes les bouteilles de M. Ricoré ce soir. Finalement pas désagréable la petite fête avec la belle famille et tous les locataires… enfin presque.

J’espère qu’il ne va pas débarquer.

Ben.

J’ai parfaitement réussi à l’éviter jusqu’ici.

De toute façon on va prendre un studio ensemble, avec Louis. Il a besoin de s’émanciper de ses parents. Même charmants.

Finalement on n’est pas mal, tous les deux. Et il apprend assez vite. Si vous voyez ce que je veux dire…

En tout cas, si jamais ce salaud de Ben ose se pointer ce soir, je lui saute à sa moche de tronche et la lui mets encore plus de travers. Si toutefois c’est possible. Quoi j’ai trop bu ? Quoi j’ai beaucoup trop bu ? Mais non, j’ai pas trop bu. J’ai bu juste assez pour trouver une bonne idée de vengeance…

Allez, zou, en attendant je vais trinquer avec Mam’ Duclos, la mémoire de l’immeuble !

Mam’ Duclos

Merci ma petite. Oui, oui, un petit verre ce n’est pas de refus pour déboucher mes vieilles artères !

Pardon ?

Faut vous rapprocher mon petit, parce que je suis un peu sourde d’oreille. Surtout la droite.

Pardon ? Le 5e côté rue ?

Le 3e ?

De quel étage vous parlez, Mlle Lili ? Avec tout ce monde qui parle en même temps ce n’est pas facile pour moi, vous savez.

Vous voulez dire le 4e ?

Ben oui, je sais bien ce qu’y s’est passé là-haut, ma petite. Ben, je sais pas si je peux le raconter, parce que c’est un secret, ça, ma petite… Vous savez garder les secrets ?

Teresa

Je tourne je vire comme un lion en cage depuis tout à l’heure que j’ai croisé Mam’ Duclos qui descendait à la fête.

Au début, je n’ai pas compris pourquoi elle m’encourageait à y retourner en profiter vu que c’est ma « dernière fête de voisins ». Alors elle m’a expliqué tout bien comme y faut : la loge transformée en studio, la société pour le ménage et les poubelles, le digicode à l’entrée.

Comment Mme Nadège a pu me faire ça, à moi ?

Qu’est-ce que je vais devenir ?

Elle croit que j’ai pas vu son petit manège avec la gynéco et le jeune peintre ?

Elle croit que je suis un mouchoir jetable ?

Lili

Oh putain de merde, Louis, viens par ici que Mam’ Duclos nous raconte pourquoi ta mère veut se débarrasser du 4e…

Nadège

Voilà Teresa qui réapparaît ! Ma bonne Teresa, vous avez bien fait de revenir, on est tellement bien tous ensemble, il ne manquait que vous !

Elle fonce sur Pierre-Henry qui continue gentiment à s’occuper dans un coin du pied de Mme Sylvain. On dirait une furie. Elle se précipite à son oreille. Mon Dieu, qu’est-ce qu’elle peut bien lui dire pour qu’il fasse une tête pareille ? Il se décompose sur place en me fixant très très fort. Visiblement extrêmement choqué il va pour remonter chez nous, mais je le rattrape à temps. Il a du mal à parler…

Louis

Quoi ? ! ? ! ? !

Lili

Merde, j’aurais peut-être pas dû faire parler Mam’ Duclos de ça ici, mais c’est tellement É-NORME et je suis tellement BOU-RRÉE !

Mam’ Duclos

Ta maman, Louis, faut pas trop lui en vouloir, c’est une très gentille femme, très gentille, elle a juste cherché à aider. Au départ, elle a mis l’appartement à disposition de la paroisse pour un prête rentré précipitamment d’une guerre civile, je sais plus où. C’était pour l’héberger, c’est tout. Ton papa aussi, il était d’accord. Ça devait être du provisoire. Sauf que bien sûr, mes petits, ça ne se passe jamais comme on prévoit, dans la vie. Et c’est pas la faute à ton papa non plus, qui est un mari très gentil, mais, comment dire… ben ça a été compliqué parce que… y a des choses qui nous échappent, des choses qu’on maîtrise pas, vous savez bien, les choses de l’amour, quoi… et c’est parfois difficile… je veux dire, c’était des gens bien qui ont fait ce qu’ils ont pu et… bon ben malheureusement, ça s’est très mal fini. Très mal. Voilà. Je sais, parce que c’est chez moi que ta mère venait pleurer tous les jours. Moi, je l’ai connue jeunette et sa mère avait mon âge, tu comprends. C’était désolant à voir, toute cette peine. Et puis y a eu la grossesse qui a encore plus compliqué la situation et là, ça a été de mal en pis, bien évidemment. Ça, le coup de la grossesse, elle l’a dit à demi-mots au docteur Dupuis, qui a eu l’élégance de rien demander, elle est gentille, le docteur Dupuis, et elle a discrètement fait ce qu’il fallait. Ben oui. Entre femmes on se comprend, tu sais. Ta mère, Louis, elle pouvait pas craquer à la maison, elle a tenu bon pour vous, les enfants, et aussi pour son gentil mari qui se doutait de rien. Le suicide, on l’a expliqué avec toutes ces horreurs que le prêtre avait vues pendant la guerre et puis voilà, mes pauvres enfants c’est bien malheureux toute cette histoire, bien malheureux, mais c’est comme ça que ça s’est passé.

Lili

Oh la soirée, oh la soirée, oh la putain de soirée ! Un prêtre qui se suicide au 4e parce qu’il vit un amour impossible avec Nadège ! Et l’avortement de leur enfant !

Va vraiment falloir la boucler et rien dire à personne, tu entends, Louis ? !

Oh le putain de scandale que ça ferait ! Faut absolument rien dévoiler. Elle mérite pas ça, ta mère. Louis, tu m’entends ? Louis ? Vas-y, remonte te calmer chez toi, je te rejoins sans tarder, promis juré, mon Louis. T’inquiète, je suis là. On va gérer. On va gérer tous les deux. C’est pas grave tout ça, c’est pas grave puisque c’est terminé, d’accord ? T’inquiète pas. J’ai juste un petit détail à régler et je suis à toi. Surtout, t’inquiète pas.

Anne-Sophie, je dois vous parler un instant…

Anne-So

Ma pauvre petite, qu’est-ce que vous voulez que ça me fasse que le partouzeur se soit payé Jean-Do ? De toute façon, on n’est plus ensemble. Mon nouvel ami vient s’installer la semaine prochaine, et Jean-Dominique déménage aux États-Unis avec Marie, l’ex de M. Joseph.

Vous ne faites de mal qu’à vous-même avec cette sordide histoire, ma pauvre chérie.

Oh putain de merde je suis total sonnée…

J’ai passé 20 ans de ma vie avec cet homme et je ne peux pas croire ce que cette merdeuse vient de me dire. Vu son état d’ébriété ça ressemble à de la diffamation pure et simple. Dis donc, ça la rend sacrément méchante d’être bourrée, cette petite merdasse.

De toute façon je veux même pas savoir le fond de l’histoire : j’écris plus de journal. Tout ça c’est rien que du passé.

Moi, j’ai rencontré la suite de ma vie, et je vais la vivre. Et c’est pareil du côté de Jean-Do. On a vraiment parlé à cœur ouvert.

Pour ce qui est du reste, je laisse tomber la neige.

Un point c’est tout.

Vraiment.

Nadège

Pas d’inquiétude, pas de drame inutile. Plus de drame s’il vous plaît, Pierre-Henry. Plus jamais de drame.

Tu as le droit, et moi aussi j’ai le droit.

Une fois que la terre a tremblé, on voit la faille, c’est tout.

Venez, on remonte chez nous.

Je crois que nous avons beaucoup de choses à nous dire.

Épilogue

Nadège

Quand je redescends, mon jeune ami est resté seul à ranger les restes de la fête sous la pluie.

L’orage a fait s’envoler tous les invités comme de frileux moineaux.

Là-haut, bien au chaud du logis familial, Pierre-Henry est rassuré. Il peut fréquenter son amoureuse quand il le souhaite. Je ne serai pas loin si lui et les enfants ont besoin de moi puisque je vais emménager avec le jeune homme au 4e.

Mon bel ami m’attrape par la taille et nous nous fondons en un baiser trempé de chaude pluie.

Rendons au ciel ce qui lui appartient, et prenons possession de notre vie terrestre.

Toute tache en est purifiée, et l’amour rachète l’amour.

Toujours, il se multiplie.

Toujours.

Merci à Pierre-Étienne, Anaïs, Sébastien,

Lætitia et Octavie.

Merci à José et Sophie.